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s| Manifestó su abierta oposición a una estrategia de “derechización” del partido ------ Recesión de la economía ^

El Grupo Popular aceleró la
3 dimisión de su portavoz
rawá

3 regional Francisco Cañizares
11 df diputado regional Fran- 

Cañizares, que presen- 
^^ Pasado 

iW^^®® ^^*^f^ portavoz del 
Buflí*!^® ^^f'fomenta rió 

^ional en las Cortes Autó- 
20S ¡?®^s, nfírmó que su fun- 
en l( 'j'’era “falsa, pues había 
ont o apartado de ciertos 
eri( '^¡nítidos.”

' ’'®’'uncia obedeció a Ias 
'^^ con la política
cllí onomica de su Grupo, “ya 

1* Jd Í '^^^’^’^^es se toman fue- 
^ la Cámara, no se cumplen

io

x ^ Cámara, no se cumplen 
2-1 ,.,^^'?P’'®ni*sos y algunas per- 

lita- • ^^ y deshacen por su 
^ | P'o interés”. También acusó 

^®^ PP de Ciudad 
n ^ al’andonar el programa 

P^*"^ fomen- 
^’^^^hización del partido. 

(Pág. 11)

Jesús García Cobacho 
será el encargado de 
asumir la 
representación 
institucional que ya 
ostentaba de hecho, 
según José Rieta

La Junta Permanente 
fijó para el próximo 
15 de octubre la 
apertura del nuevo 
período de sesiones 
en el Parlamento 
Autonómico Para Marcos Montero, la realidad económica es grave con o sin Golfo.

Rieta no desea luchas en su Grupo.
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^® inicia la 
i^nta de las 
® viviendas 
^ne rodearán 

! a Posada
11(6^?”'®’'®^ ^el mes de octu- 

I^s obras de

los al j Que se ubicará en 
(leí de la Posada
Po.C(?^^^*°‘ ^^ mismo tiem- 

’^ venta y pro- 
Pnun ^^'■^ ^^ viviendas, 
\ 10 %^^^® Que oscila entre 
\ y d2 millones de ptas. 
L (Pág. 9) Diseño correspondiente al complejo residencial de la Posada del Rosario.

“El Gobierno disfraza la 
precaria situación de la 

economía española con la 
crisis del Golfo Pérsico”
El presidente de la Con

federación de Empresarios 
FEDA, M. Montero, denun
ció el oportunismo político 
que recae en torno a las con
secuencias en la economía 
española de la crisis del Gol
fo. “No se puede culpar de 
forma exclusiva a este con
flicto de la precaria situación 
económica que venimos 
arrastrando”, señaló.

(Pág. 5)

“La psicosis de 
miedo que produce 
la crisis del Golfo 
repercute en el 
crecimiento del 
paro y en el freno 
a las inversiones”
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(Pág. 8)

UGT amenaza con 
convocar huelgas si 

la patronal no sé 
aviene a negociar 

uri convenio estatal 
de transportes 

(Pág. 7)
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(Págs. 14 y 15)

El sindicato UGT 
Correos denuncia 

la supresión de 
nueve puestos de 

trabajo en Albacete 
y Chinchilla 

(Pág. 40)

LaGran
SECHA

Crece con nosotros

Ingrese su cosecha en la Libreta Verde. 
Gratis una nevera portátil y 
¡más de 1.000 millones en premios!

Intercambio de 
alumnos de la 
Facultad de 
Derecho y la 
Sorbona

En virtud del intercambio de 
alumnos de la Sorbona *a la 
Facultad de Derecho de Alba
cete y de estudiantes de ésta 
que se trasladarán a París, se 
firmó un convenio entre la Uni
versidad regional y la Sorbona.

(Pág. 6)
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Malos ejemplos

L
os grandes enemigos del proyec
tado ajuste presupuestario han 
comenzado a aparecer. El pri

mero, lo que han dicho los dirigentes 
de los siete países industrializados reu
nidos en Washington: no prevén una 
recesión económica, a pesar de los gra
ves acontecimientos del Golfo Pérsico. 
Contrasta su visión optimista, o casi 
optimista, con el pesimismo en que se 
instaló el gobierno español. Quienes 
pensaban que el gabinete de Felipe 
González quería aprovechar la tensión 
de Irak para hacer un ajuste en cual
quier caso inevitable, pueden comenzar 
a tener razón. El segundo, la oposición 
sindical. Ni la Prensa ni la sociedad 
en general conocen los detalles de los 
nuevos Presupuestos Generales del 
Estado. Pero los sindicatos, especial
mente Antonio Gutiérrez, parecen 
tener mejor información. No voy a caer 
en la fácil trampa de preguntar cómo 
lo han conseguido, ni en la demagogia 
de escribir que su oposición es dema
siado temprana, como si se opusieran 
de oficio, desde posturas predetermi
nadas, o porque así lo exige el guión 
de la inmediata campaña de elecciones 
sindicales. Su gesto, sin más, revela que 
no va a ser nada fácil la presentación 
y defensa de la austeridad. Los agentes 
sociales, como los demás ciudadanos, 
vivían en la ilusión de que se estaban 
terminando los sacrificios. Los anuncios 
de ajuste les han despertado brusca- 
mente. Y el tercero es la falta de ejem
plaridad que se desprende de la Admi
nistración del Estado. En el mismo 
momento en que se está preparando 
a la sociedad para una etapa de difi
cultades, se conocen noticias como las 
del arreglo de despachos de altos cargos 
en Correos, por importe de más de 
ciento veinte millones de pesetas. Como 
está reciente la construcción de una 
piscina climatizada en el Palacio del 
Senado, en una costumbre muy ame
ricana, es muy fácil obtener la impresión 
de que aquí se sacrificarán los mismos 
de siempre. Pero “las alturas” seguirán 
disfrutando de idéntivos niveles de bie
nestar. ¿Para eso, se puede preguntar 
al ciudadano, nos van a subir cinco 
pesetas los impuestos de la gasolina? 
¿Para seguir pagando las ostentaciones 
oficiales? Ya sabemos que esos ciento 
veinte millones de Correos no resuelven 
nada. Son, como antes se decía, el cho-

I :í C »

En el mismo momento en que se está preparando a la socieda 
para una etapa de dificultades se conocen noticias como las e 
arreglo de despachos de altos cargos en Correos, por importó 
de más de ciento veinte millones de pesetas. Como está reciente 
la construcción de una piscina climatizada en el Palacio del Sena

I b

colate del loro. Pero, a base de ejemplos 
como ése, se puede fomentar un clima 
de insolidaridad. Una vez más hay que 
escribir el viejo principio de la mujer 
del César; parecer honrada, además de 
serlo. No se trata de enviar a directores 
generales en autobús, ni de ponerles 
contadores telefónicos, ni de volver a 
proponer la irreal retirada de los coches 
oficiales. Se trata de hacer un gesto, 
una simple disposición que impide las

3 «*
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muestras suntuarias de 
representantes populares, y ^ . .. 
toda política de austeridad, todo j ^. 
o tendrá poco seguimiento P®P ^^g. 
sobre hechos menores^ se pue 
tantar la vieja apelación demag 
“siempre pagamos los "’‘5rnos 
vez que esa creencia se asie ^j|^ 
sociedad -y ya se encargaran j 
la Prensa y los sindicatos-, la P 
resultará mucho más cara.
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Hoy, en estos momentos

Ese teléfono que 
no suena...

LIJISPARREÑO

La Gran Fiesta del Campo
EDUARDO CANTOS

ad 
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ido

L i sábado pasado estuvi- 
P mos de excursión. La 

Caja de Toledo formó 
, expedición para asistir a 
b k ” Fiesta del Campo” 
^ asta el 23 del corriente 
L e septiembre se celebró 
P '‘ecinto de la Casa de 

Donde antiguamente 
Wd i ^^ Feria Internacio- 
k de feliz recuer-

ele Albacete iba 
[ado de Manolo Escribano, 

. ^® l^s oficinas de 
bdahr^*^’ ''’^j^ resultó 
Pnto ^^^Pe^és de no sé 
Fen^ ^^^^ volvíamos a mon- 

^eitobús. Por eso casi

Los millones de 
pesetas invertidos fue
ron de consideración. 
Los resultados parece 
que no han estado a 
la altura del propósito 
emprendido, ni del 
gasto originado

;ará 
iste. 
r, si 
SUS- 
pea: 
Una 
n 1^ 
ello 

acial

& ex ^^/^^ ema experiencia; 
■afak?rl'^^^'^ §^ata en donde 
L 'elad de la gente, la sim- 

■ cam ^e>’^dialidad; en suma, 
fcent^’'^^^^*® dominó el 
■áend ^^ d'’do momento, 

los kilómetros

^'^^^^ ele! Campo 
frltS*? ^“^ ^°5 propios 
vnor r querido darle 
B^oledn ^^^ ^ontido, la Caja 
'B^vn ?®’^tó su dispositivo 
W hak' ^1 único “stand” 

^1 recinto. Sin 
W^a er ''Odette de la 
V de \ ^' '^'’^o. En los terre- 
W^eT F^^^ de Campo la 
B'larlp° ^^°. ^l^ó una carpa 

de ?°^’1Q ^ las distintas 
^Denominación de 

KWaí^^‘ ^^j®’' ^^‘^^°’ 
B^fativ tarcas, no; a tas

\l d^ la viticultura 
Pe, L^®^ Campollano 

Bdeip» Silicon su “Se- 
la d*’’®” haciendo estra- 

B!^l»acp?“^*^‘^*dn. La gente 
f^cint ^^^ P^^® probarlo. 

B^ceUk ®’' donde hace 
d *^ Feria Inter- 

■ ^®t d ^^^Po está aso- 
^^^T^lnados rinco- 

B^^cat:>^^^^*^los de algunas 
^¡as ^ solariegas” que las 

JBNece ^^f^’^ri levantadas 
Se T^° si el caballo 

B^la ^^hiera dado una 
■;.%d’ ^1 Ingar. ¡Qué

ano

^ tle T 1 conferencias, 
'^^ organizó un 

’cado a las coo-

perativas. Cuando lo visitamos 
estaba lleno. El conferenciante 
hablaba de temas administrati
vos y de otros, relacionados con 
la economía de estas entidades. 
Allí saludamos el director gene
ral de la Caja, Juan Molero,que 
sobre la marcha nos comentó 
la importancia que para la 
región tiene el sector agrario 
“al que, como es lógico, hay 
que apoyar de manera decidida 
a través de ciertos servicios y 
ventajas, como pueden ser: la 
financiación, por medio de 
préstamos y anticipos; el ase
soramiento fiscal y agrario, aná
lisis gratuitos de suelos, agua, 
vino, pienso, etc.”. Luego se 
refirió al servicio de informa
ción que dispone la entidad que 
dirige. Una información centra
da en los precios agropecuarios, 
las cotizaciones producidas en 
la Lonja Agropecuaria de Cas
tilla-La Mancha y el Mercado 
Nacional de Ganado, participa
ción en Ferias, etc. “Realmente 
somos conscientes de lo que 
para la región de Castilla-La 
Mancha significa la agricultura 
y la ganadería. Por eso procu
ramos estar presentes en sus 
inquietudes, y en la medida de 
nuestras posibilidades, apoyar
ías”.

El diálogo con Tomás Mar- 
tín-Peñato, nuevo presidente 
del Consejo de Administración 
de la Caja de Toledo, también 
fue fluido y ameno. “Es impor
tante esto que vemos aquí”, nos 
comentó refiriéndose a las trece 
cooperativas que tenían Sus 
vinos embotellados expuestos

en el pabellón de Castilla-La 
Mancha. “Esta, la del vino, es 
una riqueza que debemos cui
dar”. Tomás Martín-Peñato -ya 
en otro orden de cosas- está 
empeñado en que sólo los cri
terios profesionales “son los 
que tienen que presidir la ges
tión de nuestra Caja”.

¿Dónde está la campaña?

La Junta de Comunidades a 
través de la Consejería de Agri
cultura montó, y desarrolló, una 
campaña para la promoción de 
nuestros vinos. Los millones de 
pesetas invertidos fueron de 
consideración. Los resultados 
parece que no han estado a la 
altura del propósito emprendi
do, ni del gasto originado. 
Verán ustedes. Muy cerca del 
lugar en donde “La Gran Fiesta 
del Campo” se celebraba, y den
tro del mismo recinto de la 
Casa de Campo, está el Res
taurante Currito. Por la cerca
nía y porque su aspecto es agra
dable, nos fuimos a comer a 
él. Después de ordenar el 
almuerzo nos dieron la carta 
de los vinos. Como es lógico 
buscamos alguna marca de la 
Denominación de Origen Man
cha. Pero no la encontramos. 
Lo que hicimos notar al director 
del restaurante sin que, por eso, 
se inmutara lo más mínimo, ya 
que lleno de dignidad nos res
pondió que era la primera vez 
que le pedían vinos de L.a Man
cha. Se organizó el consiguiente 
revuelo e incluso hubo sus más 
y sus menos. Claro que la cosa 
no terminó allí, pues cuando 
solicitamos unos trozos de que
so manchego, tampoco había. 
Lo que sirvió para que defi
nitivamente se nos amargara el 
almuerzo y la protesta subiera 
de tono. Luego, en el viaje de 
regreso, y aprovechando el 
silencio del autocar, nos dio por 
pensar en los efectos que la 
dicha campaña para promocio
nar nuestros caldos ha tenido, 
y tiene. Y la del queso man
chego, también. No vaya a ser 
que se crean que en ese sentido 
nos hemos comido al mundo, 
y luego...

ecientemente nos 
hicimos eco de una 
noticia publicada en 

ABC, en la que decía que 
Lina Morgan, ante la grave 
injusticia que había cometi
do el Ministerio de Asuntos 
Sociales con las Hermanitas 
de los Ancianos Desampa
rados, a cuya congregación 
había negado la subvención 
anual por haberse cursado 
fuera de plazo, abría una lis
ta de donativos con 100.000 
pesetas. La bondad de la ini
ciativa y la simpatía que goza 
la popularísima actriz han 
cuajado en un movimiento 
de solidaridad con estas 
admirables monjitas y perio- 
dicamente se viene publican
do en el querido colega 
madrileño una relación de 
personas que van aportando 
cantidades diversas para 
paliar esta triste determina
ción del Departamento que 
preside Matilde Fernández. 

También hicimos mención 
a la colaboración del “Ro- 
tary”, de Valencia, que pre
side nuestro admirado pai
sano Melchor Hoyos, —un 
magnífico escritor, por otra 
parte, del que pueden hablar 
nuestras columnas— que ha 
contribuido con un impor
tante donativo, junto con 
lotes de alimentos y ropas, 
y va a organizar una subasta 
de arte, con cuadros donados 
por los más destacados pin
tores valencianos, destinan
do la recaudación a esa 
benéfica institución.

Tenemos la satisfacción de 
que numerosos albacetenses 
leen nuestra diaria crónica, 
agradeciéndoles tanto sus 
reparos como sus muestras 
de aliento. Pero, en verdad, 
sentimos cierta desilusión 
porque no suena mi teléfono 
con la voz de alguno de mis 
lectores proponiendo alguna 
sugerencia para allegar 
recursos a nuestras monjitas 
del Asilo de San Antón. Los 
albacetenses sienten una 
simpatía profunda por las

Posiblemente los 
albacetenses podamos 
hacer algo para reparar 
la injusticia que se ha 
hecho con las admira
bles Hermanitas del 
Asilo de San Antón...

Hermanitas de los Pobres, 
como lo han desmostrado 
mil veces, hasta conseguir la 
construcción de esa magní
fica Residencia, donde 
encuentran asistencia cerca 
de doscientos ancianos...

De cara al invierno se 
enfrentan con importantes 
problemas económicos de 
calefacción, aparte de la ali
mentación y prendas de 
abrigo...

Una vez más los albace
tenses deberíamos solidari
zamos con las víctimas de 
esta desconsideración social.

¿Qué podríamos hacer? 
¿Un festival taurino con 
Dámaso y Caballero, mano 
a mano? ¿O con Rafi de la 
Viña, Chicuelo, los dos 
Manolito, el de Paz y Anda
dor, Fidel Montero, “Niño 
Belén” hasta mil que podría
mos nombrar..? ¿Una subas
ta de obras de nuestros pin
tores? ¿Una exhibición en el 
circuito de velocidad?

Uno siente la decepción 
de no haber dicho las cosas 
claras, y por ello no se me 
ha comprendido la intencio
nalidad de llamar un poco 
al corazón de los albaceten
ses para ayudar a las monjas 
del Asilo. Y de verdad, espe
raba que en cualquier 
momento sonara el teléfono 
con la voz de un amigo que 
nos indicara cómo se puede 
dar un primer paso, en esta, 
cuestión...

Por otra parte, a lo peor, 
el que no nos llamen sea 
cosa del mal funcionamiento 
de los teléfonos. Esa Tele
fónica...

Estamos pendientes de unas llamadas...

M.C.D.2022
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S
i hay una palabra que se 
carga de segundas 
intenciones y que se use 

con más eco peyorativo esa 
es la de sufragista.

Si todo lo relacionado con 
movimientos revindicativos 
desde el terreno de la mujer 
se ha cargado, injustamente, 
de folclorismo, cuando no de 
demagogia, lo del sufragismo 
se ha llevado la palma, porque 
o se ha tomado a pitorreo o, 
lo que es más grave, se le 
ha emparejado con la falta de 
feminidad y todo ello igno
rando, o pretendiendo ignorar 
su significación etimológica: 
sufragismo viene de sufragio.

Un grupo de mujeres ingle
sas, hace aproximadamente un 
siglo, tuvo el arranque, por no 
decir la audacia, de protestar 
con contundencia reivindica
tiva contra la discriminación 
de la mujer en cuanto a su 
no participación en las elec
ciones, en el sufragio en una 
palabra.

O sea que de folclore, nada 
de nada. Así que la mujer 
inglesa fue la primera en exigir 
el voto femenino como base 
de un derecho irrenunciable 
para elegir a los gobernantes.

El movimiento tuvo un eco 
inmediato en los Estados Uni
dos y de ello, al americani
zarse, viene lo de sufragistas.

Y no te quiero contar lo 
que durante tantos años, des
de entonces, en el resto de 
Europa y sobre todo en Espa
ña, ha supuesto calificar a una 
mujer de sufragista con toda 
su carga injusta de marima- 
chismo.

Mejor olvidarlo ya que las 
cosas, no rotundamente (quie
ro decir en la proporción que 
sería justa) pero sí en buena 
parte, también en nuestro país 
han cambiado, por cierto no 
con la ayuda de la izquierda 
que fue la que por temor -en 
1933- a que la mujer, por 
aquello de la religión etc..

Un grupo de mujeres 
inglesas, hace 
aproximadamente un 
siglo, tuvo el 
arranque, por no 
decir la audacia, de 
protestar con 
contundencia 
reivindicativa contra 
la discriminación de 
la mujer en cuanto a 
su no participación 
en las elecciones
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¿Liberación o emancipación femenina?
TITA MARTINEZ

». “No 
Gobien

Jugando 1 
«o del

votara masivamente a la dere
cha pretendió congelar la con
cesión del derecho femenino 
al voto ¡toma castaña! aunque 
por fin prevaleció el buen cri
terio y le fue concedido.

Puntualizando esto lo que 
vengo es a comentar lo de 
la liberación femenina que no 
debemos confundir con eman
cipación.

A lo largo de la Historia 
siempre -con o sin liberación- 
han habido mujeres destaca
das en el campo de las letras, 
las ciencias, las artes..., ahora 
ganan medallas de oro en las 
olimpiadas, son capaces de 
reformar pueblos y regir 
naciones (Tatcher, Bandara- 
naika, Gandhi, Aquino, Cha
morro, Kazimira Prunskiene, 
Golda Meyer).

La emancipación exige la

eliminación de barreras que 
impidan la igualdad de opor
tunidades con igualdad de 
condiciones (prestaciones y 
salarios en los innumerables 
terrenos de la actividad huma
na) mientras que la liberación 
y a las pruebas me remito, 
pretende a veces llevar a la 
mujer “oficialmente” a terre
nos de discutible identidad 
moral y con detrimento de la 
irrenunciable condición feme
nina, mientras sigue resignán
dose al encasillamiento -o 
entorilamiento, si se me per
mite al simil- a las cuatro 
paredes de la casa, incluidas 
-hoy por hoy- las salidas, a 
bolso abierto, al supermerca
do y a las tiendas de modas 
(para su padre, porque eso es 
un conformismo con acepta
ción de chantaje)

Ha llovido mucho desde 
aquellos tiempos de las sufra
gistas. Hoy la mujer tiene 
derecho y acceso (si los sabe 
hacer valer) a casi todo, inclui
do el divorcio, la píldora, al 
aborto y al despelote total o 
parcial en playas y piscinas y 
en consecuencia -todo requie
re su tributo- a ir de pie en 
los autobuses, a que la empu
jen los hombres sin pedirle 
disculpas, a que le griten 
majaderías cuando conduce su 
automóvil y lo que es más a 
mantener una familia total o 
parcialmente, según los casos, 
con lo cual ha venido a des
cargar al varón de su histórica 
responsabilidad.

Total y resumiendo que con 
lo de la liberación ¡mecachis 
en la mar, siempre lo mismo! 
los más favorecidos han sido

los hombres que si antes cum 
plían a rajatabla, con pluriem
pleo o lo que fuera, el man
dato bíblico, desde que ja 
mujer se ha liberado (ja, ja 
ellos ya no se afanan P*^*^^^ 
el trabajo extradoméstico y 
aportación económica se co 
parten y la mujer, tan l» ^ 
ella, sigue apechugando 
el trabajo doméstico q 
pesar de los electros si 
siendo tela marinera. j

Y les voy a decir -ya 
plan de confidencial e 
men, porque no intento (

^“^ pase, 
5«ifoceso.

marc 
Abilidad 
i^nnó.
,^^I presi 
''•lue los
, «Scala
•^n a d 

del f 
¡“Porcioi 

Precio 
** esca! 

•’íz los 
■“Hienda
"^ lar 

confl 
'“«llene

mis amigas y «5 Mau 
■ HBols, 

^. ks pi

matizar quei-------- -- • ^ 
pañeras, jovenes, ^^
mas y humaname^^ ^^^ parte 
chas pero con la raig ^ por en, 
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no pueden más suenan 
ser ¡por fin! “mujer obJ^ bilidad,

T
erminada la segunda 
Guerra Mundial, había 
la oportunidad de esta

blecer un gobierno mundial (o 
por lo menos de los países no 
comunistas).

Un gobierno que orientara 
la economía, que estableciera 
límites a la utilización desbo
cada de recursos naturales y 
que protegiera el equilibrio 
ecológico, a la vez que divi
diera el trabajo entre las nacio
nes y distribuyera equitativa
mente los recursos financieros 
y técnicos. No se hizo. Pero 
como era necesario, lo han 
hecho a su manera y en su 
provecho exclusivo. Las mul
tinacionales (que no se divide 
p»r su nombre mismo no son 
de tal o cual país, sino de 
muchos países a la vez, los 
comunistas incluidos). El 
resultado ha sido un desequi
librio mayor en el desarrollo, 
una verdadera catástrofe eco
lógica y despilfarro de recursos 
que amenazan a mediano pla
zo el bienestar incluso de los 
más bienestantes.

Europa, con lago de retraso, 
supo aprovechar la lección y 
formó primero el Mercado 
Común y a partir de 1992, una 
ciudad no sólo económica, 
sino política, una comunidad

La unidad por 
la droga

de naciones que no tiene 
precedentes.

El ejemplo de Europa indu
jo a América Latina a intentar 
establecer su propia unidad 
-lo que le hubiese permitido 
no sólo acelerar su desarrollo, 
sino también negociar de igual 
a igual con las potencias ser 
una potencia más- Ni siquiera 
cuajó el proyecto de mercado 
común latinoamericano. 
Demasiadas rencillas de cam
panario, demasiadas ambicio
nes bajas de techo de liderillos 
nacionales y, sobre todo dema
siado provincialismo disfraza
do de nacionalismo. El resul
tado ha sido la enorme deuda 
de los países latinoamericanos, 
su insuficiente desarrollo, su 
dependencia de las grandes 
potencias, las guerrillas y las 
dictaduras de militares “pro
gresistas” que acaban resultan
do matarifes al por mayor.

Un resultado suplementario 
es el que ya se está viendo, 
que algunos denunciamos hace 
tiempo y que ahora Castro 

acaba de confirmamos: que la 
mafia de la cocaína ha cons
tituido un super-estado que se 
encarga de hacer las únicas no 
para beneficio de los países 
y los pueblos, claro está sino 
para provecho de los mafiosos 
colombianos, panameños “re
volucionarios” cubanos y hasta 
guerrilleros “libertadores”. Las 
cosas han llegado a un punto 
en que ya casi no cabe pre
guntarse si las guerrillas uti
lizan la cocaína, sino en que 
medida la cocaína crea guerri
llas.

No es sólo Medellín. La 
cosa va mucho más allá. Tiene 
ramificaciones en todo el con
tinente. Antes de adoptar una 
actitud o una medida.

Los gobiernos se preguntan 
cómo la acogerá el cárter 
-porque ahora la cosa ha 
adquirido ya unos tonos tan 
de multinacional que se 
emplea para designaría un tér
mino que antes era sólo para 
la economía. El nacionalismo 
estúpido -si es que esto no

av 
■ las 

’ener 
dos 
“s qi

' seo 
^jem 

pisos’ 
’dón

en su confesión» Aprecio 
tarse siquiera a -^jg. se
amenazas a su ^^ jjienc
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es una tautología- convierte 
en héroes a los traficantes de 
drogas encumbrados en el 
poder, solamente porque los 
Estados Unidos los denuncian: 
Noriega en Panamá, Ortega y 
los Castro que no podían igno
rar lo que hacía Ochoa, y algu
nos sandinistas.

Habría que preguntarse qué 
dicen ahora los que rechaza
ban de plano las acusaciones 
contra el cubano Ochoa, sim
plemente porque procedían de 
Washington, y se encuentran 
con que Castro las confirma.

Y que aprueban la pena de 
muerte de Ochoa, basándose

soore cuiuF-¿ jeinü^^‘ j 
na, cuando alg ^^^^,^3 <1. 
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Grave recesión económica
Eí Comité Ejecutivo de la Confederación Pro- 
social de Empresarios de Albacete (FEDA) se 
minió ayer para analizar entre otras cuestiones, 
w graves repercusiones que sobre la economía 
españo/a está teniendo el desarrollo de la crisis

del Golfo Pérsico. A este respecto el presidente 
de FEDA, Marcos Montero, manifestó que “des
de el Gobierno se está disfrazando la precaria 
situación económica que ya veníamos arrastran
do, al cargar las tintas en ese conflicto que.

5 Martes, 25 de
Septiembre de 1990

desemboque o no en guerra, no se le puede 
culpar de forma exclusiva de la recesión eco
nómica en el país que ya se ve venir”. Para 
Marcos Montero la economía está marcanda 
por el “cansancio, debilidad y una mala gestión”.

k^ún Marcos Montero, tras analizar ayer en el comité ejecutivo de FEDA los efectos económicos del conñicto de escala internacional

“El Gobierno disfraza una economía marcada
por la mala gestión con la crisis del Golfo”

‘‘Se está generando una psicosis de miedo que desemboca en el congelamiento de los proyectos de inversión de las empresas

Felicidad IZAGUIRRE
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Marcos Montero apreció la 
«istencia de “oportunismo 
político” en torno a las con- 
^ouencias que se están deri- 
podo de la crisis del Golfo Pér- 
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.JJ^ de parados”, indicó.
H ^” contexto de ines- 

^* compor
ten,^ ^^ los factores de 

de la economía El presidente de FEDA, Marcos Montero, cuestionó la política económica emprendida por el Gobierno.
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“No vale disfrazar desde el Gobierno la grave situación económica 
que ya teníamos, cargando las tintas sobre el conflicto del Golfo, 
pues haya o no guerra, no se va a evitar el retroceso de la economía 
española, marcada por el cansancio, la debilidad y una mala gestión”

“EI fracaso del 
turismo”

Tras el período vaca
cional del mes de agosto, 
el comité ejecutivo de 
FEDA abordó ayer una 
larga lista de asuntos que 
afectan directamente a la 
economía del país, y por 
tanto a la de Albacete. 
Entre ellos, lo que Mar
cos Montero consideró 
como “el fracaso del 
turismo de este año”.

“Este fracaso ha de 
analizarse desde dos pun
tos de vista. Por un lado, 
han acudido menos per
sonas a España que en 
otros años y que a su vez 
han dejado en este país 
menos dinero o casi nin
guno; por otro, la calidad 
del turismo ha sido infe
rior a la ofrecida en ante
riores ocasiones y épo
cas”, explicó.

Respecto a las eleccio
nes sindicales, Marcos 
Montero señaló que “des
de FEDA se seguirá una 
exquisita neutralidad en 
todo el proceso electo
ral”.

el crecimiento de la economía 
española, pues no podemos 
dejar de crecer en España”, 
indicó.

la oportunidad de bonanza de 
la economía española que acon
teció a partir de 1985, para lan
zar la economía y asegurar 
nuestro futuro de cara a los 
objetivos del Mercado Unico 
Europeo, en lugar de poner en 
práctica una política monetaria 
adversa”.

Por otro lado, y en el marco 
de los puntos del orden del día 
debatidos ayer en la reunión del 
comité ejecutivo que celebró la 
Confederación Provincial de 
Empresarios de Albacete, la 
fuerte descompensación econó
mica que se produce en favor 
de las importaciones en perjui
cio notable de las exportacio
nes, fue criticada igualmente 
por Marcos Montero, indicando 
que “es alarmante comprobar 
cómo nuestras exportaciones se 
estabilizan y no crecen, mien
tras que las importaciones sí 
aumentan y no de forma pro
porcionada a los productos que 
se exportan”.

tivos que se están viendo más 
perjudicados por el conflicto del 
Golfo son la agricultura, con
cretamente en los lácteos, 
cereales y la vid; la construc
ción, excluyendo la licitación 
pública; los transportes por la 
subida de los combustibles y el 
referido al de calzados, “aunque 
en general son todos los sec
tores los que están sufriendo 
las consecuencias de la crisis”, 
agregó.

Desde las organizaciones 
empresariales, Marcos Montero 
indicó que las actuaciones en 
estos momentos se están cen
trando en “una declaración de 
principios ante la situación 
planteada, ya que sea cual sea 
el desenlace en lo que se jefiere 
al Golfo Pérsico, ya existe una 
repercusión negativa importan
te sobre la economía española”.

“Se intenta confluir en obje
tivos de estabilizar los precios 
en base a una concertación, en 
la moderación de salarios y en

Confusión mental

Para el presidente de la Con
federación Provincial de 
Empresarios de Albacete, con
tribuye a obstaculizar el 
desarrollo económico la “gran 
confusión mental de ideologías 
políticas”, derivada fundamen
talmente de la actuación de los 
sindicatos.

“Hay que aumentar la pro
ductividad y acercamos a los 
acontecimientos europeos del 
93 y centramos en los proble
mas fundamentales del país, en 
tanto que los sindicatos se 
enclavan en las cuestiones 
sociales, generando confusión y 
olvidando la problemática gene
ral española”, apreció.

“Lo que es lamentable -agre
gó-, es que se desaprovechase
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Se hará efectivo a partir del 8 de octubre, fecha en que comienza el curso 90/91 en Derecho

Intercambio de alumnos de la Facultad
de Derecho y Universidad de París 11
Luis Arroyo ha firmado un convenio entre las Universidades de Castilla-La Mancha y la Sorbona

El rector de la Universidad 
regional, Luis Arroyo, fír- 
mó un convenio de inter
cambio de estudiantes con 
la Universidad de la Sor
bona (París II), circunscri
to a la Facultad de Dere
cho de Albacete, fruto de 
la experiencia iniciada por 
este centro universitario.

Felicidad IZAGUIRRE

Como resultado de los 
contactos mantenidos por la 
Facultad de Derecho con la 
Universidad de la Sorbona 
(también conocida con el 
nombre de Universidad de 
París II), por los que cuatro 
alumnos franceses ejercerán 
los estudios correspondien
tes al segundo ciclo de Dere
cho de su país en el centro 
de universitario de Albacete 
a lo largo del curso 90/91 
que comenzará oficialmente 
el día 8 de octubre, el rector 
de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, Luis Arroyo 
ha firmado un convenio de 
intercambio de estudiantes 
con la la Sorbona que per
mitirá institucionalizar esas 
relaciones en el marco del 
Programa Erasmus, según 
informó el decano de la 
Facultad de Derecho, Juan 
Zornoza.

Los alumnos de París, 
Beatriz Lebeoulleux, Ricar
do Samas, Lorence Sahwaltz 
y Carlos Fatas, se desplaza
rán a Albacete en la primera 
semana de octubre para 
incorporarse a las clases de 
cuarto y quinto curso de la 
Facultad de Derecho el día 
8. Paralelamente, varios 
estudiantes albaceteños de

UCE recurrirá la circular del Banco de 
España sobre transparencia de operaciones

LT

La Unión de Consumidores 
de España (UCE) recurrirá en 
los próximo días ante el Con
tencioso Administrativo la nue
va circular del Banco de España 
8/1990 sobre transparecia de las 
operaciones y protección de la 
clientela. Si bien la UCE valora 
muy positivamente algunos de 
los elementos de avance que se 
están produciendo en cuanto a 
los requisitos exigidos por la 
Administración a las entidades 
de crédito, en lo referido a las 
normas de actuación con los 
clientes, recogido actualmente 
en la O.M. de Economía y 
Hacienda de 12 de diciembre 
de 1989 y en la CBE que la 
desarrolla, encuentra en esta 
última algunos elementos difí
cilmente aceptables por una 
asociación de consumidores.

Los problemas que denuncia 
la UCE se generan en torno 
a la obligación, recogida en la

M 1 lií 1
Más de 200 alumnos comenzarán sus estudios universitarios este año en la Facultad de Derecho.

_
* W I

este centro universitario se 
trasladarán a la Universidad 
de la Sorbona, donde reali
zarán igualmente los estudios 
previos a la licenciatura de 
Derecho, haciéndose de esta 
forma efectivo el intercambio.

Los estudiantes franceses, 
tras una primera toma de con
tacto con la Facultad y la ciu
dad de Albacete, se matricu
larán en diversas asignaturas, 
de las que se examinarán 
periódicamente. Al final del 
curso percibirán unas califica
ciones que se reflejarán en sus 
expedientes académicos de la 
Universidad de París IL Segui
rán el mismo procedimiento 
los alumnos de Albacete que 

circular, de asistir en primer tér
mino a los “defensores de la 
clientela” de las entidades 
financieras en caso de reclama
ción contra la entidad y la impo
sibilidad de poder interponer 
reclamación directamente ante 
el servicio de reclamaciones del 
Banco de España, sino es acre- 
ditanto el agotamiento de la vía 
anterior, lo cual a jucio de la 
UCE no es coherente con los 
principios de libertad e igualdad 
que deben aplicarse a todos los 
ciudadanos consumiodres ni 
tampoco con los criterios de efi
cacia y economía en los pro
cedimientos de defensa de los 
mismos.

De la misma forma la UCE 
rechaza el sistema permitido a 
las entidades de depósito para 
modificar algunas de las con
diciones contractuales de mane
ra unilateral y quiere denunciar 
el desamparo jurídico al que 
somete esta circular a los con
sumidores en dicho caso. 

cursen sus estudios en la 
Sorbona.

La institucionalización de 
esta experiencia en el marco 
de un convenio, favorecerá 
que los intercambios de alum
nos en años sucesivos puedan 
materializarse bajo el progra
ma de intercambio de estu
diantes de Universidades de 
la Comunidad Europea, deno
minado Erasmus.

Doctorado en Derecho

Por otra parte, la Facultad 
de Derecho organiza por pri
mera vez un programa de 
Doctorado, que comenzará a 
impartirse el próximo mes de 

La UCE denuncia los problemas en torno a las entidades Hnancieras.

noviembre. Los contenidos del 
programa irán dirigidos a los 
alumnos que obtuvieron el 
curso pasado la licenciatura, 
para doctorarse en Derecho 
en su propia Universidad, y 
para todas aquellas personas 
que centren su actividad pro
fesional en el campo del Dere
cho y que estén interesadas 
en complementar y actualizar 
sus conocimientos, ya que dos 
de los cursos de Doctorado 
se impartirán también como 
Másters: el de Criminología y 
el de Derecho Comunitario. 
Jurisprudencia Constitucional 
es otro de los títulos de los 
cursos que se desarrollarán en 
este programa académico.

Un hombre 
apareció muerto 
en el interior de 
su vehículo, en 
la nacional 430

LT

Según el parte de incidencias 
del pasado día 23, facilitado por 
el Gobierno Civil de Albacete, 
a las 20,30 horas del pasado 
día 21 y por el Equipo de Auxi
lio del Subsector de Tráfico de 
Albacete, que prestaba servicio 
de vigilancia en la N-430, en 
el kilómetro 560, en el margen 
derecho, en dirección a Alba
cete, observaron que estaba 
estacionado el turismo, matri
cula B-6512-CY, propiedad de 
J.TR.L., de 39 años edad, veci
no de Sabadell (Barcelona), 
cual había fallecido en el inte 
rior de dicho vehículo, al pare 
cer de muerte natural, segur 
indicó el médico de Bonete, s 
diligencias fueron entregadas e 
el Juzgado de Instruccio 
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“Las Capellanías”, en el tetn^ 
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hectáreas de rnonte, afe _ Í «■Í 
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Por otra parte a las l^j 
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Se exige un recorte de la jomada laboral, alzas retributivas y un catálogo de enfermedades profesionales

UGT aboga por un convenio nacional del 
transporte o convocará paros sectoriales
Los conductores trabajan una media de 14-17 horas diarias por un sueldo mensual de unas 65.000 pesetas

Un panorama 
muy sombrío
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a portavoz de UGT, Francisco Javier Polo, 
inundó ayer su intención de convocar paros 
dinerales si la Administración y la patronal 
Jd sector no acceden a negociar con las 
ceníra/es sindicales un convenio colectivo

para el gremio de los transportes. En la 
actualidad, cerca de 950.000 trabajadores 
del ramo soportan jornadas de trabajo 
maratonianas y no tienen reconocido un
catálogo de

F. GANUZA

16.3C 
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paraji

0 secretario general de 
I^rteteras y Urbanos sintetizó 

reivindicaciones antiguas 
We reclaman los camioneros, 
puno una reclasificación pro
fesional en la que se reconozca 

^categoría de conductor, hasta 
jwa equiparada a los oficiales 

primera, y la elaboración de 
I®¡ catálogo de dolencias impu- 

a su actividad (pérdida 
capacidad auditiva y ocular, 

j^tomos digestivos o deforma- 
Lun^ columna vertebral). 
1 01o permitiría establecer un 
Irenio reductor para acogerse

a la jubilación anticipada y una 
pensión digna para aquellos 
empleados que ocultan en las 
revisiones médicas, incluso, 
haber sufrido infartos de mio
cardio por temor a depender 
de una mísera contraprestación.

El convenio estatal propuesto 
incluiría además un cuadro de 
mínimos sobre el cual articular 
los convenios uniprovinciales, 
elevando sustancialmente las 
65.000 pesetas mensuales brutas 
o el S.M.I que se aplica en 
determinadas empresas como 
media retributiva. También se 
reclama la reducción de la jor
nada de trabajo, hoy establecida

enfermedades profesionales.
en 40 horas semanales de tiem
po efectivo y 20 más de pre
sencia en su ocupación, según 
lo estipulado en el Decreto 
2.001, disposición que obliga a 
muchos camioneros a conducir 
entre 14 a 17 horas diarias.

Asimismo, el dirigente uge
tista exigió que en el diseño 
de los planes generales de 
carreteras se prevea la construc
ción de áreas de servicios en 
las autovías de próxima inau
guración, con una separación de 
unos 40 kilómetros entre esta
ciones, y el señalamiento de 
zonas específicas para los vehí
culos de mercancías peligrosas. Un sector marginal y tercermundista.

Por otra parte, Polo 
abogó por una deducción 
de las sanciones de Trá
fico y la supresión de las 
licencias especiales que se 
expiden para trabajar en 
el transporte escolar y en 
el subsector de las mer
cancías peligrosas, ya que 
la concesión del permiso 
de U categoría es garantía 
de su preparación para 
circular en carretera. Tras 
indicarse que en Albacete 
hay unos 2.000 asalaria
dos y cerca de 9.500 autó
nomos, con un ritmo de 
crecimiento anual próxi
mo al millar. Polo hizo 
hincapié en el alto índice 
de siniestralidad, la falta 
de adecuación a la nor
mativa comunitaria, la 
competencia desleal que 
beneficiará a la implan
tación de multinacionales 
a partir de 1992 y un nivel 
de precariedad en el 
empleo que afecta al 50% 
de los conductores.
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Inslituto Nacional 
de Bachillerato a Distancia 

7 c Arquitecto Carrilero. 56 
02005-AtBACETE 

u 237518 2 23^
^0 de matrícula finaliza el 30 de septiembre. Horario 

^4 horas

N. B. A. D
^stituto Nacional de Ballicherato a Distancia

ESCUELA 
DEPORTIVA 

^S®NT0 SEÑORAS -AEROBIC-

J'^II Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA JDAD

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE 

¡iCON SERVICIO DE

CLASES r
para NIÑOS

V DESDE
LOS 5 años —---------

UAC ’ GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM-JAZZ MAN- 
^■^Ai2t^0 Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON- 

^^NDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

canotié
Vigencia de la promoción; 17 de Septiembre al 15 de Noviembre inclusive.

Canon le ofrece la oportunidad del año: 
uno copiadora portátil FC-1 por sólo 
135.000* ptos. Su diseño y avanzada 
tecnología se traducen en un rendimiento 
excepcional, una gran economía en el 
consumo y una facilidad de uso, asombrosa.

POR LA COMPRA DE UNA COPIADORA PORTATIL FC-b 
CANON LE REGALA UNA MAQUINA DE ESCRIBIR ELECTRONICA ES

Ademas su FC-1 ahora viene con una 
máquina de escribir electrónica ES-5 de Canon 
¡sin cargo adicional alguno!

No pierda la oportunidad de montarse, 
donde quiera, una oficina por todo lo alto, 
a un precio de lo más bajo.

M.C.D.2022
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Las ratas, de gran tamaño, salen de las bocas de agua y circulan entre los coches, l. miggel

s
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Los vecinos se quejan del riesgo que los roedores suponen para las personas y establecimientos. mi 
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Han denunciado en varías ocasiones el problema sin obtener respuesta por parte de las autoridades

Una ‘^plaga” de ratas alarma a los 
vecinos de la calle Marqués de Villores

Ayer un empleado municipal depositó varias bolsas de veneno en las alcantarillas y bocas de agua

En los últimos días los vecinos del tramo María Marín 
y Arquitecto Valdelvira de la calle Marqués de Villores 
han visto como un buen número de ratas campean a 
su gusto por las aceras, sin que los responsables muni
cipales hayan hecho nada por solucionar este problema.

transeúntes que circulan por la 
calle.

Situación desagradable

LT

Esta “plaga” de ratas que se 
“ha adueñado” de este tramo 
de la céntrica calle Arquitecto 
Valdelvira es para los vecinos 
algo más que una simple moles
tia, ya que algunos de ellos tie
nen establecimientos comercia
les, como en el caso de Mer
cedes del Rey, una panadería 
y María Asunción, una frutería, 
y la presencia de estos roedores 
“tiene un mal efecto para los 
clientes, además no es nada

agradable ver campear por la 
acera a ratas de gran tamaño 
como estas”.

Según declaraciones de algu
nos vecinos, este problema se 
viene arrastrando desde el año 
pasado, en repetidas ocasiones 
se ha dado aviso a los respon
sables municipales y aun así han 
hecho caso omiso de ello. Por 
otra parte, el malestar por el 
retraso en dar solución a este 
problema se ha incrementado 
por el temor a que las enormes 
ratas muerdan a los niños y

“Algunas de estas ratas 
corren por la calle y las aceras 
sin ningún temor, parece que 
se han acostumbrado totalmen
te al ruido de los coches y al 
trasiego de la gente. En oca
siones las perseguimos e inten
tamos matarías, se escapan y 
se esconden, después vuelven a 
salir y la situación se repite”, 
comenta un comerciante. Para 
los habitantes de esta parte de 
la ciudad esta situación afecta 
al normal desarrollo de la vida 
cotidiana y resulta incompren
sible que se de no en una zona 
periférica sino en el centro, y

“Este problema se 
viene arrastrando 
desde el año pasado 
y a pesar de las 
repetidas denuncias 
los responsables han 
hecho caso omiso”

que no se haya dado prioridad 
en atajar este problema. Según 
comenta el dueño de una dro
guería han tenido que esperar 
hasta ayer para que por fin un 
empleado municipal se despla
zara a la zona y depositara 
varias bolsas de veneno en las 
alcantarillas y bocas de agua.

1

Contagios e 
infecciones

La alarma de los veci
nos de la calle Marques 
de Villores por la presen
cia de estas ratas de gran 
tamaño está justificada 
por la posibilidad de con
traer algún tipo de enter- 
medad o contagio, 
este sentido comenta u 
vecino afectado 
de lo desagradable de 
caso y de la mala
que estos ammaica 
la calle, ya que siempr 
se los relaciona conrelaciona vw - existe el proW™ '

• 1 t ÜC 1dad, 
del posible contagio - 
infecciones, sobre 
por parte de los nino q“ 
suelen tirarse al » 
llevarse cosas a la 
Esta circunstancia s 
agrabada por la P 
dad, confirmada en 
nos casos ya, de q 
roedodresse 
casas y establecí
comerciales.

BANCO NACIONAL
Para cubrir sus necesidades actuales de 
personal administrativo y futuras a nivel 
directivo en su red de Oficinas de:

CASTILLA - LA MANCHA
precisa

ADMINISTRATIVOS
CON PROYECCION

* Formación Universitaria de grado medio o superior 
(C. Económicas y Empresariales, Derecho, Magisterio, 
Turismo, etc...) COU, F.P-2 Adtvo...
* Potencial para optar a plazo medio a puestos directivos.
* Marcado interés por la profesión Bancaria y disposición 
a la rotación y posibles traslados como factores deter
minantes e impulsores de su carrera profesional.
* Soltura en idiomas (con preferencia inglés), cono
cimientos de informática, y buen expediente académico. 
* Libre del Servicio Militar (hombre) y edad no superior 
a 27 años.

Enviar Curriculum, fotocopia del expediente académico 
y fotografía reciente al Apartado de Correos n° 517 
de Toledo, indicando ref. “Administrativos”.
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PROGRAN Olivetti
DISTRIBUIDOR OFICIAL 
SERVICIO TECNICO 
PROGRAMACION

«rt

APERITIVOS:
Jamón Serrano 
Queso Manchag
Almendras 
Aceitunas Relie
Patatas Ch^s
SOPA DE BODA 

MERLUZA EN SALSA VER j^GO

OPINA 
»«»® Agua*»*

Cerveza 
Café \P

FAX

SANTO
COPIADORAS CALCULADORAS

Alcalde Martínez de la Ossa, 1

Telí: 21 75 55/21 79 71

1̂

MAQUINAS
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Las obras para la construcción de este complejo residencial empezarán a primeros de mes, con una duración de tres años

Se inicia la venta y promoción de las
viviendas que rodearán la Posada del Rosario

La inversión supera los 700 millones de pesetas y el precio de los pisos irá desde los 10 a los 32 millones

Dorante la semana pasada empezó a retirarse 
el vallado que rodeaba los aledaños de la Posada 
del Rosario, terrenos donde empezará a cons- 
Itolrse un complejo residencial de 63 viviendas 
de Jujo. Ahora, junto al viejo caserón se está

obrando en lo que será la caseta de información, 
ya que a principios del próximo mes de octubre 
no sólo comenzarán las obras de construcción 
de este complejo, sino que se inicia la promoción 
y venta de la viviendas, promovidas por la pro-

piedad de estos terrenos que se ha constituido 
en una sociedad limitada bajo el nombre de 
“Residencial Posada del Rosario”. La inversión 
supera los 700 millones de pesetas y el precio

entre los 10 y 32 millones.

Eva CAÑAS
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Recientemente, el Pleno 
'"enicipal aprobó el estudio de 
tolle definitivo de la Unidad 

Actuación número 5 del 
que corresponde a los 

'^frenos que rodean la Posada 
¡I^' Rosario, entre las calles 
^'«irqués de Villores, Tinte y 
cosario.
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I Así, con este trámite previo 
superado, sólo resta que el 

■Proyecto técnico reciba el visto 
■^eno municipal, para que la 
■piedad promotora obtenga la 
B^^ncia que permita el inicio 
■I* las obras de construcción del 
■^mplejo de viviendas que 
W'’<learán y “adornarán” este 
■®'>guo caserón.
■ Esta unidad de actuación está 

^J^cnada desde noviembre de 
fecha en la que fue apro- 

Jfeel PGOU. Desde entonces 
^^a ahora, este proyecto ha 

rodeado de los trámites 
1 '"inistrativos necesarios para 
í''fulminación, empezando con 
’ '^parcelación, que tras el 
^ucio del Ayuntamiento de

av
íos 
las 
tos

p/w por oficio, la propiedad 
a culminaría de forma 

pntaria. La reparcelación era 
H'ámiie ineludible, ya que 

la reedistribución equi- 
del terreno neto, después 

L A Urbanización y la cesión 
V ^Juntamiento.
fc^^.^® ^®^ problemas que 

"utró esta actuación, ahora 
superado, estaba referido a 
U'denación volumétrica, ya 
. ®’ proyecto inicial presen- 

• por la propiedad se exces- 
'I^O^ ^'^^'^^^ premitidas por

§ ^^tros cuadrados

M^e rodean la /“‘'"Rosario y en los que

de los pisos será

Diseño correspondiente al complejo residencial de los aledaños de la Posada del Rosario.
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estará ubicado el futuro com
plejo residenciial tienen una 
extensión de 3.500 metros cua
dros, que supondrán una super
ficie construida de 2.300 
metros, pero contabilizándose 
las plantas se construirá una 
superficie de 13.000 nr, que se 
traducen en 11.000 m^ útiles.

Las 63 viviendas tendrán una 
superficie que irá desde los 70 
m“, hasta los 250 m^ y los pre
cios de las mismas oscilan entre 
los 10 y los 32 millones de pese
tas. Según los promotores (fa
milia Roldán, Sebastián y 
Miguel Moreno, y Antonio 
Reolid) las viviendas son de 
lujo, y para este proyecto se 
ha previsto una inversión de 
más de 700 millones de pesetas.

El complejo costará también 
de un aparcamiento en el 
segundo sótano, de 2.500 m^, 
y un primer sótano, de 1.800 
m^, que corresponderá a los 
locales comerciales que están 
situados en los soportales de 
la calle peatonal que rodeará 
la Posada. La superficie desti
nada a los locales comerciales 
(aún sin definir, ya que se aten
derá a la demanda) es de 1.500 
m^ más otros 700 m^ de la 
entreplanta.

Las viviendas están reparti
das en tres portales o núcleos 
de escaleras, situados en la calle 
peatonal, como forma de real
zar la zona comercial.

La fachada a la calle del 
Rosario tendrá una amplitud de

32 metros; la interior de Rosa
rio, 29 m.; la interior de Tinte, 
39,50 m.; la de Tinte, 9,60 m.; 
y 58,50 metros la fachada con 
vistas a la calle Marqués de 
Villores.

Con el material que se uti
lizará en estas viviendas se tra
tará de armonizar todo el entor
no de la Posada, atendiendo, 
además, las imposiciones del 
estudio de detalle. Así, la 
cubierta se hará con tejas igua
les a las del viejo caserón, mien
tras que los soportales y las 
fachadas serán aplacadas de 
color claro, con piedra natural.

Las obras comenzarán en el 
mes de octubre y se estima que 
las viviendas puedan ser ocu
padas en el plazo de tres años.

Envoltorio de 
la Posada

Según los arquitectos 
autores del proyectos, los 
hermanos Morcillo Villar, 
a la hora de diseñar este 
complejo de viviendas 
han pretendido que sea 
un envoltorio para inte
grar la Posada en la trama 
urbana.

Es de destacar en este 
complejo, la cesión de 
superficie que la propie
dad ha hecho, atendiendo 
al PGOU, al Ayunta
miento. Así, la Posada se 
verá rodeada de una calle 
peatonal, con una ampli
tud de siete metros, a la 
que se sumarán los sopor
tales donde quedarán ubi
cados los locales comer
ciales, con cuatro metros 
de profundidad, lo que 
significa que el espacio 
disponible de peatonzali- 
zación es de once metros. 
Esta calle peatonal unirá 
las calles del Tinte y 
Rosario.

A esta calle peatonal, 
las alturas serán planta 
baja más tres, para los 
edificios cuyas fachadas 
están dirigidas a la Posa
da, para ir subiendo esca
lonadamente hasta alcan
zar las seis plantas en lá 
calle del Rosario y siete 
plantas en la calle Mar
qués de Villores, con el 
objeto de tapar las media
nerías con los inmuebles 
ya existentes.

Los promotores asegu
raron que ya hay mucha 
gente interesada en estas 
viviendas.

VóANGRE SALVA
^^ sangre ni se compra ni se vende.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Direccm General ae Planificación Sanitaria

VIDAS

1.2022
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Los albacetenses viajan más que nunca

Veinte autocares transportaron a Murcia 
a más de mil aficionados al fútbol

Viajes baratos 
de recreo

L.P.

Otros mil seguidores del Albacete utilizaron unos trescientos turismos

El Albacete Balompié ha 
creado fíebre viajera en sus 
seguidores. En esta tempo
rada, recién iniciada, van a 
ser muchos miles de alba
cetenses los que querrán 
vivir, en directo, las penas 
y tas alegrías de los partidos 
de fuera de casa.

L.P.

La temporada de verano 
arroja —por lo general— un 
balance satisfactorio para las 
agencias de viaje de nuestra 
capital. La escasa afluencia 
extranjeros ha hecho crecer 
una manera extraordinaria 
turismo interior, debido a 

de 
de 
el 

las
lógicas ofertas hoteleras, sector 
que ha estudiado bien la rela
ción calidad-precio, consiguien
do paliar el grave problema.

Los albacetenses han viajado 
mucho. Y seguirán viajando. 
Los puntos preferidos han sido 
Benidorm, por su extraordinaria 
infraestructura, y la Manga del 
Mar Menor, con un incipiente 
interés por Peñíscola.

Un domingo con otro, según 
información que hemos recogi
do de las Agencias, han salido 
de nuestra capital, entre diez 
y quince autocares. De aquí en

bna veintena de autocares tuvieron tos consiguientes problemas de aparcamiento en Murcia.

1

adelante, las salidas del Alba
cete Balompié —la próxima 
será el 7 de octubre a Madrid, 
contra el Rayo Vallecano— 
serán las que “inviten” a viajar 
a los albacetenses, siempre que 
las distancias permitan hacer los

desplazamientos en el día.
Como por ejemplo el de 

Murcia, donde veinte autocares 
—catorce fletados por el Alba
cete y seis, por dos agencias- 
trasladaron a la “Condomina” 
a más de mil aficionados, cal-

VINCULACION INTERINA DE UN PROFESOR 
ESPECIAL PARA EL CONSERVATORIO DE 

MUSICA Y ESCUELA DE DANZA

PROFESOR ESPECIAL DE GUITARRA:
Régimen: Funcionario de empleo interino. 
Requisitos:
Estar en posesión del título de-Profesor Superior 
de la Especialidad según Decreto 2.618/66, de 10 
de Septiembre; o Título Profesional, según Decreto 
de 15 de Junio de 1942.
Selección: Constará de dos fases:
a) Concurso de méritos.
b) Prueba práctica: Que constará de dos ejercicios: 
1°.- Interpretación de una obra de libre elección (nivel 
mínimo de 8° de guitarra).
2°.- Impartir una clase de nivel medio.
Se podrán presentar instancias en el Registro General 
de la Exema. Diputación Provincial, de 9 a 13 horas, 
hasta el día 28 de Septiembre de 1990.
Para el concurso de méritos, se deberán presentar 

fotocopias, debidamente compulsadas, de los 
documento^ objeto de valoración.

Las pruebas selectivas tendrán lugar el día 
1 de Octubre de 1990, a las 9‘30 horas.- 

, en el Real Conservatorio Profesional 
de Música y Escuela de Danza, 

sito en la calle Las Monjas, 
número 11 de Albacete.

vm

DIPÜTKCION de ABKCETE
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culándose que otro millar lo 
hizo en coches particulares. El 
balón hace “movers'e” a los afi
cionados. Las perspectivas son 
inmejorables, siempre que el 
titular dé una respuesta satis
factoria, como la de Murcia.

El domingo, los que 
viajaron a Murcia, paga
ron 500 pesetas por el 
billete, y hasta, parece 
ser, una de las agencias 
lo cobró a 400. Algo rega- 
lado. Es la “eterna 
guerra” de la competen
cia, que si bien es bene
ficiosa para los aficiona
dos viajeros, resulta real
mente incomprensible 
entre los empresarios del 
sector, que se causan per
juicios a la “vieja usanza^ 
de quedar ciego por “ver 
tuerto a su rival. Pensa
mos que este problema 
podría solucionarse con 
un entendiemiento de 
buena voluntad, tratando 
de ofrecer, en un buen 
acuerdo, un servicio dig
no a su precio justo, 
mirando, siempre, a los 
intereses de los aficiona
dos que son los que han 
de ocupar las plazas de 
los autocares de la capita 
y la provincia, y que, de 
ahora en adelante, eu 
temporada baja de turis
mo, no pueden quedarse 
ni un solo domingo en sus 
cocheras.

Se trata de que, para
lelamente al amblen 
futbolístico, los aficiona
dos se diviertan barato 
pero que los promotor 
tengan su compensación.
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quiere ayudar 
ai Tercer Mundo»'

Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preterimos 
ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que pue 
valerse por si mismos. 

...Colabore con Iirtonnón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con 

Llámenos al (93) 301 29 36
V le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

hace 
POr;
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fem

P 
de] 
¡^asi

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona Z^^

ASOCIACION AGRARIA 
JOVENES AGRICULTORES

ASAJA ó

¡91

GRACIAS 

espiR'"^^ 
SANTO
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•k

M.C.D.2022



Martes, 25 de
Septiembre de 1990La Tribuna ALBACETE

García Cobacho cubrirá la vacante, según la efectuada por el líder del GPP, José Rieta

El cese de Cañizares abre una brecha 
en el Grupo Parlamentario Popular

‘^No comparto la.política autonómica del partido, porque las decisiones se toman fuera de la Cámara”

El 15 de octubre 
se abre el nuevo 
curso político en 
las Cortes 
Regionales

LT

La dimisión el pasado miércoles del diputado Francisco 
Cañizares como portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en las Cortes Autonómicas vuelve a poner de 
actualidad las divergencias que persisten en el seno 
de la formación conservadora y las dificultades de su

presidente regional, José Manuel Molina, para imponer 
la disciplina por encima de los intereses particulares. 
Sin embargo, el líder del GPP, José Rieta, negó dis
crepancias internas y justifícó la retirada de su com
pañero alegando “razones personales y profesionales”.
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Aún lamentando la decisión 
adoptada por su compañero 
de grupo y anteponiendo su 
respeto hacia una dimisión 
voluntaria, no forzada, el polí
tico albaceteño subrayó que el 
cese en sus actividades obe
decía a “una asunto personal 
de Cañizares, quien por razo
nes personales y profesionales 
no ha podido prestar toda la 
atención necesaria a sus tare- 
sas parlamentarias”.

Cañizares presentó su dimi
sión en una reunión que el 
Grupo Popular mantuvo el 
pasado miércoles para tratar 
diversos asuntos relacionados 
con el nuevo periodo de sesio
nes. En unas recientes decla- 
taciones, el afectado señalaba' 
Qne, en el fondo, ya no actua- 
na como portavoz del Grupo 
y 9ue su decisión la maduró 
vanos meses y se produce en 
“n jnomento en que, según 
d. “no puede ser utilizada de 
tnodo negativo para el Partido 
copular”.

El dirigente conservador 
Seguró entonces estar des
contento con la política auto
nómica de su formación, “ya 
^ne las decisiones se toman 
ñera de la Cámara, no se 
jniplen los compromisos ni 
n linea estratégica que existía 
^tiando entré en las Cortes y 

1 ny algunas personas que 
^cen y deshacen en el partido

«2* P’^cipio interés”, añadió. 
,. pace tiempo que pensaba 
ñutir, pero la celebración del 

^nngreso regional del PP, así 
n^o las elecciones generales 

vicios autonómicos 
cgos desaconsejaban mi 

concluyó el entre- 
*siado.

i def r ^^ parte, el presidente 

E^’clamentario en 
I nía-La Mancha, el alba-

José Rieta no parece dispuesto a interceder por Cañizares, porque prefíere que el portavoz sea un cargo rotativo.

cetense José Rieta, afirmó a 
la agencia Efe que la retirada 
del portavoz era una cuestión 
de índole personal, que no 
entraba a valorar, pero que 
le había restado dedicación y 
tiempo para atender los asun
tos que planteaba la actividad 
política.

Sustitutos ocasionales

Rieta añadió que respetaba 
la postura de Francisco Cañi
zares, al que calificó de “gran 
amigo suyo” y negó que esta 
salida pudiera afectar al fun
cionamiento interno del Gru
po o crear fisuras en él. Res
pecto a su sustituto, Rieta 
manifestó que el Grupo Popu
lar “siempre tuvo dos porta
voces a efectos internos con 
el mismo nivel de respon

sabilidad”.
“Uno era Cañizares y el 

otro Jesús García Cobacho y 
ambos, amistosamente, se tur
naban en el puesto, aunque 
la representación institucional 
la tenía Cañizares. Por ello, 
será Cobacho quien haga las 
funciones de portavoz”.

Rieta señaló que “sin 
embargo, en la práctica, suele 
actuar de portavoz quien más 
sabe de la materia que se 
somete a discusión”. Cañiza
res, que también dimitió de 
su cargo de vicepresidente del 
PP en Ciudad Real el pasado 
año, se encuentra alineado 
con las posiciones del también 
diputado regional Luis Tole
dano, quien el pasado julio 
anunció su intención de enca
bezar una lista alternativa a 
Rodríguez Espinosa.

Abandonar e¡ 
centro derecha

Cañizares acusó al 
presidente provincial 
del PP en Ciudad Real, 
Rodríguez Espinosa, de 
abandonar el programa 
de centro derecha y 
fomentar la “derechiza
ción”, apoyándose en 
una uniformidad donde 
los méritos “están en la 
perfección con que se 
marca su paso”. La 
renuncia se pospuso por 
la celebración del con
greso regional del PP, 
así como por las elec
ciones generales y . las 
autonómicas gallegas.

La Junta de Portavoces de 
las Cortes Regionales fijó ayer 
para el próximo día 15 de octu
bre el comienzo del séptimo y 
penúltimo periodo de sesiones 
de esta legislatura. Durante la 
reunión, el secretario de Rela
ciones con las Cortes, Mario 
Mansilla, informó en su calidad 
de representante del Gobierno 
sobre los tres proyectos de ley 
que se debatirán en el nuevo 
curso político.

Estos proyectos se refieren a 
la Ley de Presupuestos de la 
Comunidad para 1991, la Ley 
de Carreteras y la de Aguas 
Termales y Minero-medicinales. 
Mansilla también indicó que el 
Ejecutivo está trabajando en 
otros dos proyectos -las leyes 
de protección animal y de pesca 
fluvial-, aunque no aseguró que 
fueran a debatirse en el actual 
periodo parlamentario.

El diputado socialista declaró 
a Efe que “en cualquier caso, 
hay voluntad política de que 
estas dos últimas leyes se vean 
en la presente legislatura”. Por 
su parte, los representantes del 
PP en la Junta de Portavoces 
anunciaron su intención de soli
citar formalmente al Gobierno 
que explique la liquidación de 
los presupuestos de 1989 antes 
de que comiencen las discusio
nes sobre el presupuesto corres
pondiente al año próximo.

En este sentido, Mansilla 
afirmó que ayer mismo se firmó 
el escrito en que se pide al pre
sidente de las Cortes que con
voque a la Comisión de Pre
supuestos “para que ésta aclare 
todas las dudas que puedan sur
gir a los diputados sobre el ejer
cicio cerrado, el estado de eje
cución y el proyecto de futuro”.

Además del secretario y del 
presidente de la Cámara Auto
nómica, el socialista José 
Manuel Martínez Cenzano, en 
la Junta de Portavoces estuvie
ron presentes los portavoces de 
los distintos Grupos Parlamen
tarios: Anastasio López y Fran
cisco Ortiz (PSOE), Jesús Gar
cía Cobacho y José Rieta (PP) 
y Francisco Ruiz del Castillo 
y Dolores Calvo Cirujano (Gru
po Mixto).

Uceo arturo moya
MUSICA Y DANZA

(Centro Reconocido) 
CONSERVATORIO PRIVADO

RESIDENCIA
UNIVERSITARIA

Paseo del Malecón, 5. Teléfono: 968-29 36 24
Fax: 968-29 10 96

MURCIA

COOPERATIVA 
DE GANADEROS
Ofrece la venta a las Indus
trias Lácteas: 1.700.000 
litros de leche de oveja, 
para el ejercicio Noviem
bre 1990 a Octubre 1991. 
Interesados llamar al telé
fono: 93/78 00 05. Sr. 
Revuelta.
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■■ Política municipal de cooperación internacional
Su alcaldesa, Gloría Guevara Silva, visitó ayer nuestra ciudad invitada oficialmente por el Ayuntamiento 

Primeros pasos para el hermanamiento con 
la localidad nicaragüense de San Carlos

“El Gobierno de Violeta Chamorro está haciendo una política de ahogar a los municipios con alcaldías del Frente Sandinista’^

La visita, con invitación ofi
cial del Ayuntamiento, de la 
alcaldesa de la localidad 
nicaragüense de San Carlos, 
Gloria Guevara, y su entre
vista con el alcalde y los 
portavoces de la oposición, 
sirvió para dar un paso ade
lante en el hermanamiento 
de Albacete con esta ciudad.

Eva CAÑAS

IU, recogiendo una iniciativa 
del comité “Oscar Romero”, 
presentó a un Pleno municipal 
una moción por la que proponía 
que el Ayuntamiento de Alba
cete firmara el hermanamiento 
con la ciudad de San Carlos 
en la región nicaragüense del 
Río San Juan. En aquella sesión 
plenaria, la Corporación recha
zó esta propuesta aunque quedó 
constancia por parte del alcalde 
de iniciar los trámites que lle
varan a un mejor conocimiento 
de esta capital de provincia de 
Nicaragua.

El primer paso para este 
acercamiento tuvo lugar ayer 
con la visita de la alcaldesa de 
San Carlos; Gloria Guevara Sil
va, atendiendo a un invitación 
oficial que José Jerez remitió 
en nombre de todo el Ayun
tamiento. La alcaldesa fue reci
bida por miembros del equipo 
de gobierno y por los porta
voces de la oposición, con los 
que se dio, aunque no se llegó 
a firmar el documento, un paso 
decisivo para llegar al herma
namiento. El alcalde de Alba
cete pretende que esta iniciativa

La alcaldesa de San Carlos se reunió con el alcalde de Albacete y los portavoces de la oposición, luis miguel

1
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se apruebe con el consenso de 
toda la Corporación.

Así, al final de la entrevista, 
la alcaldesa nicaragüense mani
festó a LA TRIBUNA que “he 
recogido el cariño de esta ciu
dad con nuestro municipio, al 
tiempo que el alcalde ha reco
nocido la autoridad del Frente 
Sandinista de Liberación Nacio
nal (FSLN) y eso a nosotros 
nos alegra y nos emociona para 
seguir trabajando”.

San Carlos tiene una pobla
ción de 18.000 habitantes y es 

una localidad pobre y subde
sarrollada en el sureste de Nica
ragua, con un presupuesto 
municipal de no más 5.000 dóla
res mensuales (6 millones de 
pesetas al año). Como se dedu
ce de las palabras de su alcal
desa,- su gobierno municipal 
pertencece al Frente Sandinista.

La participación de Albacete, 
a través del documento de her
manamiento, sería en un pro
yecto para la mejora de la pro
ducción y en el sector ganadero, 
que son algunos de los proble

mas más acuciantes de esta
localidad nicaragüense, junto a 
las deficiencias en infraestruc
tura, como el agua, sin olvidar 
los problemas de salud y edu
cación, “aunque con el nuevo 
gobierno de la nación -dijo la 
alcaldesa- los problemas más 
sentidos de la municipalidad 
son los económicos, ya que el 
Ejecutivo de Violeta Chamorro 
está llevando a cabo una polí
tica de ahogar a las alcaldías 
del FSLN. Estamos abiertos a 
cualquier coordinación, pero

La participación de 
Albacete, a través del 
documento de 
hermanamiento, sería 
en un proyecto para 
la mejora de la 
producción y en el 
sector ganadero, que 
son algunos de los 
problemas más 
acuciantes de esta 
localidad 
nicaragüense, junto a 
las deficiencias en 
infraestructura

siempre y cuando se respete la 
autonomía de los gobiernos 

municipales”.La alcadesa de San Carlos 
mostró su satisfación por el des
mantelamiento de la contra 
nicaragüense; “Un esfuerzo que 
el FSLN viene haciendo desde 
hace mucho tiempo. Ahora lo 
ha logrado y es algo muy impor' 
tante”, al tiempo que aseguró 
que “el pueblo nicaragüense 
está reconocimiento su equivo
cación por los votos dados al 
partido de Violeta Chamorro •

EBABS
AUTOMOVILISTAS EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION

Para resolver todo lo relacionado con el automóvil, 
como revisiones de vehículos y permisos de conducir, 
tarjetas transporte, matrículas, transferencias, etc. recurra 
siempre al GESTOR ADMINISTRATIVO.

El GESTOR ADMINISTRATIVO, le resolverá las 
liquidaciones de su.s impuestos, sociedades, compra
ventas, plus valías, herencias, donaciones...

Recurra siempre al GESTOR ADMINISTRATIVO, le 
será de gran utilidad.

NECESITAOFICIAIESDEI’Y 2’

ABSOIUTA DISCRECCION

AllOS BENEFICIOS
Es un consejo del Colegio Oficial de 

Bf GESTORES ADMINISTRATIVQS

TIF: 22 43 71
I de 9 o 211 Ó> 1X1
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NUEVO HAT TIPO Smart 
(SERIE LIMITADA)

P.V.R 1375,000 PIS.
El nuevo Fiat Tipo Smart serie limitada está siendo un éxito.

Y es que lo tiene todo. La estabilidad, el espacio, la fuerza y la tecnología 
del Fiat Tipo, un coche que este mes ya ha alcanzado la producción de 

1.000.000 de unidades desde su lanzamiento.

Acérquese a su Concesionario Fiat y haga su reserva, ya. 
No hay para todos

09 ^''distintamente gasolina con y sin plomo.
TECNOLOGIA LIDER
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Almansa

No hay espiritismo en la muerte de Rosa

Respue 
ya clara 
nosotros 
ticas espii 
«piritism 
a través d 
nos preg 
estudian 1 
mo se e 
¿cómo st 
Sencillam 
estudian! t 
libros.
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btisnio, (

La Asociación Divulgativa de Ambito Cultural, ADIDAC, analiza el suceso

“Lo sucedido en Almansa no es espiritismo

iliable y, 
j^ómeni 
“evado p 
dfiento; 
Po huir

“Creeme^s que se han dejado llevar por fanatismos absurdos

ADIDAC son las siglas de la Asociación 
Divulgativa de Ambito Cultural. LA TRIBU
NA se puso en contacto con esta asociación

con el objetivo de que nos explicaran ¿qué la muerte de una niña de once años ^^ 
es lo que entiende ADIDAC por espiritismo?, algo que ver con el espiritismo. E 
y si lo sucedido en Almansa en relación con lo que nos contaron.

AS 
OE

Luis BONETE

Las raíces de la actual aso
ciación vienen de un hombre 
que se llamó Juan Antonio 
Delegido, el cual prácticamen
te dio su vida por los demás. 
Su gran afán Le el estudio, 
y fue creando un nivel cultural 
bastante amplio. Hace aproxi
madamente 10 años este hom
bre se fue rodeando de unas 
personas que tenían sus mis
mos ideales, realizando colec
tas entre los mismos simpati
zantes, para adquirir alimentos, 
y con ellos abastecer a familias 
que pasaban verdadera nece
sidad. Con el paso del tiempo 
estas actividades dieron su fru
to en la creación o fundación 
de la Asociación Parapsicoló
gica. Con el objetivo de que 
esto fuera más multitudinario, 
personas jóvenes empezamos a 
juntamos para establecer una 
unificación de criterios, de esa 
unificación de criterios nace la 
Asociación Parapsicológica. Se 
legalizó esta asociación y en 
ella se estudia desde el fenó
meno ovni, hasta matemáticas, 
pasando por moral, ética, 
humanismo y porqué no decir
lo la filosofía espirita.

Espiritismo

Pregunta.- ¿Qué es lo que 
entiende ADIDAC por espi
ritismo?

Respuesta.- Que quede muy 

claro que no es lo que entiende 
ADIDAC por espiritismo, sino, 
lo que debería de entender 
todo el mundo por espiritismo. 
Tristemente lo que está claro 
es que se están confundiendo 
los términos, con todo este lio 
que últimamente se há armado, 
se ha nombrado la palabra 
espiritismo, y la verdad es que 
en este asunto, el espiritismo 
no aparece por ningún sitio. 
El desconocimiento del terna 
hace que se nombren cosas, 
que hacen un flaco favor a per
sonas que están trabajando 
determinados campos.

El movimiento espiritista no 
es y no se parece en absoluto 
a los ritos y prácticas; el espi
ritismo es una filosofía y tiene 
que estar basada en el cris
tianismo.

Antes de la guerra civil espa
ñola había un gran movimiento 
espirita y en él estaban inte
grados grandes estudiosos del 
tema, paralelamente a España 
ha habido países que no han 
sufrido dictaduras que han evo
lucionado grandemente en este 
tema; el espiritismo hay que 
entenderlo como una tilosofía 
moral basada en el cristianismo 
carente de ritos, y consistente 
en el amor y en darse a los 
demás.

Sobre los hechos sucedidos 
en nuestra ciudad aspiramos a 
que alguien verdaderamente 
entendido en el tema se mani
fieste, creemos que en este

’aEn

Po 
^eteri 
«Herí

Debe ser la ciencia psiquiátrica la que analice el suceso

ft

tema la ciencia tiene mucho 
que decir, la ciencia psiquiá
trica y psicológica. La iglesia 
no tiene nada que ver con esto, 
ni siquiera el espiritismo tiene 
nada que ver con esto.

Bajo nuestro punto de vista 
el “clamor popular” tiene 
mucha razón; estas personas no 
estaban bien de la cabeza, no 
tiene lógica que sea de otra 
manera. Creemos que se han 
dejado llevar por fanatismos 
absurdos; el fanatismo es lo 
peor que le puede ocurrir a 
cualquier pensamiento. En la 
iglesia ha habido fanatismo que 
han estropeado las ideas reli
giosas, en el deporte, en la polí
tica, etc. En la muerte de la 
niña ha habido mucho de fana
tismo, mucho de ignorancia, y 

mucho de no saber por donde 
van, esta claro que no tenían 
preparación, ni pensamientos, 
porque en este hecho lo mez
clan todo. De sobra es sabido 
que había motivos religiosos 
por toda la casa, y esto estu
diado desde el punto de vista 
científico no tiene ninguna 
explicación, esas casas parecen 
más iglesias que sitios donde 
se practique el curanderismo; 
pero es que nosotros no enten
demos tampoco ese curande
rismo. Lo más positivo sería 
desmitificar estos hechos y bus
car las verdaderas razones por 
las que estos hechos se han 
producido. En los hechos hay 
algo más, en donde no inter
viene ningún tipo de ideología, 
es algo intimamente relaciona-

Bajo nuestro punto 
de vista el “clamor 
popular” tiene mu 
razón: estas P^^^^ 
no estaban bien 

El 
íendr 
EMP( 
Sito ( 
senta 
LA L 
f^üesí 
dad, 
9S0ci

cabeza, no tiene 
lógica que sea de 
otra manera

do con esas P^’^^ición,." 
a un grado de „saini¿< 
sabemos con qae P reí 
tos, que les 
lizar esa atrocida í 
está alrededor d ¡nW 
simplemente La oficial 
roadónquelosmedi^^ail 
han sido incapace ^ - 
información dafa Y de > 
que tras la » 
investigaciones P jj^for 
nen la obligado" ¿ 10 4 
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de 
Pregunta;

tra asociación, M ^^j^. 
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■ Almansa
La Asociación Divulsativa de Ambito Cultural, ADIDAC, analiza el suceso

Respuesta.- La pregunta está 
ya claramente equivocada; 
nosotros no realizamos prác
ticas espiritistas, estudiamos el 
espiritismo, ¿cómo?, es sencillo 
a través de los libros. Nosotros 
aos preguntamos, ¿córpo se 
estudian las matemáticas?, ¿có
mo se estudia la literatura?, 
í-cómo se estudia el teatro? 
Sencillamente el espiritismo lo 
estudiamos a través de los 
libros.

Pregunta.- ¿Es posible 
ponerse en contacto con los 
espíritus?

Respuesta.- Según los libros 
efectivamente esto es posible, 
'° Que pasa es que para que 

se produzca tiene que 
anber un grado muy elevado 
ae cultura y de conocimientos. 
Cuando hablamos de espiritis
mo. no hablamos de ritos ni 
“a prácticas, hablamos de una 
'^nipleta filosofía moral.

El espiritismo es la ciencia 
íae estudia la idea del hombre, 
aato encarnado como desen- 

’^arnado y, por lo tanto, la cien- 
Que estudia todas las cien- 

Queda claro pues que el 
'curanderismo no es una cosa 
'lue esté amparada por el espi- 

el espiritismo es estu- 
m le y el curanderismo es un 
uomeno que sucede un poco 

por una falta de cono- 
mientos sobre lo que el cuer- 
J humano es posible de 
«alizar.

Médiums

Un médium es aquella per
sona que sirve de intermediaria 
entre el mundo material y el 
mundo espiritual; es, por así 
decirlo un intérprete entre 
ambos.

Un médium debe de vivir 
honestamente, llevando, allí 
donde se necesite, su labor. 
Esta debe de ser completamen
te desinteresada, no existiendo 
la posibilidad de apropiarse de 
los bienes ajenos en concepto 
de pago por sus trabajos. El 
médium siempre estará dis
puesto cuando la necesidad lo 
haga imprescindible; sólo un 
trabajo de estudio o de inves
tigación precisa de una inves
tigación previa; y si este es un 
deseo serio y honesto con unos 
fines claros de formación espi
ritual, el médium trabajará 
encantado de aportar su facul
tad para tan preciados propó
sitos. Sólo deberá haber una 
oposición clara ante el ejercicio 
de su mediúmnidad cuando 
comprenda -que los motivos 
que mueven un contacto con 
el mundo espiritual están basa
dos en mera curiosidad o que 
las personas que vayan a inter
venir no estén lo suficiente
mente preparadas para 
emprender tal comunicación.

Para recibir a las ideas del 
Mundo Espiritual, las personas 
que lo hagan deben de tener 
unos ciertos conocimientos -lo

En la muerte de la niña ha habido mucho fanatismo

más profundos posibles- de 
que és y qué significa el espi
ritismo, a fin de poder analizar 
todas aquellas comunicaciones 
que se deriven del médium. No 
vamos a negar que existan 
mediúmnidades sanadoras, 
pero lo que es cierto es que 
ni son todas los que están, ni 
están todos los que son.

A’los verdaderos los encon

traremos fuera de las masas, 
los conoceremos por sus acti
vidades sencillas, su bondad 
manifiesta y por supuesto, por 
no haber en su lugar de trabajo 
ninguna bandeja que diga “se 
acepta la voluntad”.

Debemos de huir de aquellas 
personas que hagan de su 
hogar un centro médico sin 
tener conocimientos para ello; 
pero que, además, cobren la 

visita, aunque sea la simple 
“voluntad” (en ocasiones gran
des voluntades), es un abuso. 
Si el sanador se considera 
como tal, no debe de admitir 
ese comercio. “De gracias 
daras lo que de gracia recibas”.

El camino es siempre el mis
mo: el amor y el estudio. Allí 
donde no se halla éste, no se 
espere encontrar Espiritismo.
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ASOCIACION DE EMPRESARIOS DE 
OBRAS PUBLICAS CONSTRUCCION 

Y EDIFICACIONES (ASECOPE)
tend P'^°^"^o día 26 de Septiembre a las 19 horas, 
Emod ’^S^'' ®n 'os locales de la ASOCIACION DE 

DE LA CONSTRUCCION “ASECOPE”, 
^/ Ricardo Castro n° 5 entreplanta, la pre- 

LA Sa°^ P®*^ P^*^® ^0 '® Sociedad “GAS CASTILLA 
^■^■” ^® *°® planes de Gasificación en 

dad "^^ ^O’Y^u’^‘dad, y especialmente para nuestra ciu- 
asop-^^^ ^^'^^° 'oterés, está representando entre nuestros 

J^^os y Empresas del sector.
lapm^^ '^'^®®®otación correrá a cargo por Directivos de 

Apresa mencionada.
'° ^^^^° esperamos vuestra asistencia al acto 

intor/°’ ^®'^^o a los asociados como cualquier persona 
en el tema.

LA JUNTA DIRECTIVA

SERVICIO DE ASESORAMIENTO DE RIEGOS

Instituto Técnico Agronómico 
Provincial, S.A.

1 NECESIDADES BRUTAS DE AGUA I

Semana
Semana 
17 Septiembre 
23 Septiembre 11 G

Lunes 1,9 mm 2,5 mm

Martes 1,6 ” 2,1 ”
Miércoles 2,1 ” 2,6 ”
Jueves 2,3 ” 2,7 ”
Viernes 2,8 ” 3,3 ”
Sábado 2,3 ” 2,7 ”
Domingo________ 2,6 ” 2,9 ”
TOTAL SEMANA 15,6 mm 18,8 mm

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de perdo
nar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de Ti por ma
yor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción tres días seguidos sin decir 
el pedido; dentro de tres días 
será alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en cuan
to se reciba la gracia).

Agradece las gracias alcan
zadas.

J.M.

^rr DO/vuNGO, BONO BOn
unas.

es 10 ^1 
lió-

a
^ 

^ 
^

MJUM 400
hno 39/90 Fecha 30/9/90 ^^

último día de sellado. Ganar esta en fus manos.

MIUONB
BonoSajito
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Para María Dolores Andújar: ''Los próximos meses no serán un camino de rosas’’

La presidenta local del CDS piensa que la visita 
de Caso ha servido para clarificar el partido

La Corporación celebrará mañana pleno municipal tras el período vacacional

La presidenta local de CDS 
manifíesta que la visita de 
Caso ha servido para cla- 
rifícar la situación del par
tido, María Dolores Andújar 
ha manifestado su optimis
mo tras la visita realizada 
el pasado fin de semana a 
la capital por el secretario 
general centrista, José 
Ramón Caso, sin ocultar que 
los próximos meses hasta Ias 
elecciones no serán precisa
mente un camino de rosas.

Angel ROMERO GARCIA

La presidenta local y miem
bro del Comité Ejecutivo Pro
vincial del Centro Democrático 
y Social ha manifestado en 
líneas generales su satisfacción 
tras la visita realizada el pasado 
viernes por José Ramón Caso, 
secretario general centrista, a 
la capital, que ha servido entre 
otras cosas para respaldar el 
trabajo de este grupo político 
en la provincia.

Los últimos días han sido de 
intensa actividad por parte de 
este grupo: a la visita que reci
bió el Comité Provincial el 
pasado martes, ha seguido esta 
otra en la que de forma más 
extensa, los cargos provinciales 
han esbozado lo que será el 
plan de actuación de los próxi
mos ocho meses, antes de la 
cita con las urnas municipales 
y regionales. El aspecto más 
importante desarrollado en el 
encuentro ha sido la planifi
cación del PAM (Plan de 
Actuación Municipal), línea en 
la que se trabajará de forma 
unitaria en todo el país por 
los ediles centristas. Otro 
aspecto destacado, el plan de 
acción ciudadana, considerado 
importante de cara a seguir por 
todos los militantes, también 
fue puesto sobre la mesa.

“El mayor objetivo fijado 
-indica María Dolores Andú
jar- es llevar a la opinión públi
ca lo realizado por el partido, 
tanto a nivel nacional, como 
local, y sobre todo la confec
ción de las listas y programa 
de actuación ante la próxima 
convocatoria electoral”.

La presidenta local puso de 
manifiesto la importancia del 
acto del viernes, tras los últi
mos acontecimientos vividos 
por el CDS en la provincia, 
con la dimisión de Alejandro 
Baldueza. La visita de Caso ha 
servido para “recargar” las 
baterías morales de los centris
tas albaceteños ante los impor
tantes meses que se avecinan.

LLegar a los ciudadanos

María Dolores Andújar ha 
calificado de primordial la 
tarea de llegar a todos los ciu
dadanos: “Creo que es funda
mental el que esto ocurra,

José Ramón Caso.

Fútbol
El grupo de ciudadanos , 

que se hizo cargo hace ■ 
unas semanas del equipo 
de fútbol local ha estado 
durante los días prece- 
dentes desplegando una , 
gran actividad en cuanto , 
a la captación de socios , 
se refiere, habiéndose 
encontrado con la res- 
puesta positiva de los afi- 
clonados que no han , 
dudado en colaborar de . 
forma masiva con el fút
bol local. Existe por tanto 
un gran ambiente, como ; 
hace muchos años no se 
respiraba en la ciuda 
Según nos han comenta
do miembros de la g^^ 
tora las negociacione 
para conseguir esponsor 
han fructificado y defini
tivamente Renault patro 
cinará el equipo, habien
do prometido tam ¡ 
una importante ayuda

empezando por la cúpula del 
partido. El propio Suárez debe 
dejarse “ver más” y^ablar a 
la gente. A partir de ahí, esta 
línea de actuación debe ser 
continuada por todos los mili
tantes. El millón y medio de 
votantes que tuvimos en las 
últimas elecciones en todo el 
territorio nacional debe ser 
nuestro mejor valedor , para la 
próxima cita electoral”.

Otro aspecto de la reunión 
fue el de conocer el trabajo 
de los diputados nacionales en 
palabras del propio secretario 
general: “Creo que los que tra
bajamos en las ciudades más 
pequeñas, basamos más nues
tra actuación sobre lo que nos 
comentan nuestros vecinos, en 
la opinión pública local, que 
en la opinión publicada por los 
medios de comunicación. Por 
ello la reunión ha servido para 
conocer lo que se ha dado en 
llamar “política fina”, es decir 
el trabajo a escala nacional, 
tanto en la realización de nues
tro programa, como en los 
acuerdos llevados a cabo por 
el PSOE, cuyo fruto empezará 
a recogerse antes de las próxi
mas Navidades. En definitiva, 
contamos lo que ya se ha rea
lizado y lo que aún queda por 
hacer hasta mayo”.

Esperanzas

Como ya conocen nuestros 
lectores, José Ramón Caso 
indicó en Albacete que no pier
de la esperanza de que Ale
jandro Baldueza vuelva a 
desempeñar una importante 
tarea dentro del CDS provin
cial, opinión que también com
parte la presidenta hellinera: 
“Alejandro es una persona muy 
importante dentro del partido. 

creo que lleva la política meti
da muy dentro. Es normal que 
ahora se encuentre en unos 
momentos que en alguna oca
sión todos hemos tenido, pero 
no creo que esto sea algo más 
que un bache pasajero. Nece
sitamos a Alejandro dentro del 
CDS, y yo creo que él tampoco 
sabrá pasar mucho sin vivir la 
política desde muy cerca. Per
sonalmente, yo también he vivi
do unos momentos baja de 
moral. Me considero una per
sona muy crítica, por ello a 
la vez que me exijo mucho a 
nivel particular, también exijo 
mucho a mi partido, mi carác
ter me impide ocultar lo que 
siento en un determinado 
momento. Los problemas 
siguen ahí, no han terminado, 
pero considero que estas reu
niones fortalecen a los militan
tes, se habla con otros com
pañeros y esto te da ánimos 
para seguir luchando, por ello 
siempre he dicho que es muy 
importante que desde la direc
ción nacional no se deja pasar 
mucho tiempo sin que se cele
bren estos encuentros que son 
muy positivos. Con respecto al 
partido creo que, aunque haya 
desaparecido el optimismo de 
las elecciones del 86, ahora 
partimos de unas bases que 
considero más sólidas y mejo
res”.

Pleno municipal

La Corporación Municipal 
celebra mañana sesión plenaria 
tras el mes de agosto que pasó 
sin ninguna actividad.

Veinte puntos componen el 
orden del día, referidos en su 
mayoría a temas prácticamente 
de trámite, como son las soli
citudes de vecinos para inmue

bles municipales y plazas de 
garaje, eliminación de barreras 
arquitectónicas en algunas vías 
públicas, aceptación del 
camión ofrecido por la Con
sejería de Presidencia, que fue 
entregado hace unos días, tras 
la visita del consejero, que se 
destinará al servicio de las 
pedanías, etc.

Dentro del capítulo de 
obras, los temas más impor
tantes quedan referidos a la 
terminación de obras en la 
pedanía de La Horca y los arre
glos de calles a incluir dentro 
del remanente de los Planes 
Provinciales referidos a 1980 
que todavía quedan por eje
cutar. En otro orden de cosas, 
y en cuanto a servicios muni
cipales se refiere, se tratará el 
pliego de condiciones para la 
adjudicación del servicio de 
recogida de basuras y limpieza 
viaria, así como el de explo
tación del servicio de alcanta
rillado, tanto en la ciudad 
como barriadas rurales. Las 
obras a realizar en el centro 
Social Polivalente, asuntos de 
personal, mociones y el habi
tual capítulo de ruegos y pre
guntas, completa el temario de 
asuntos.

En otro orden de cosas, 
otras calles de la ciudad están 
siendo dotadas de nueva ilu
minación, entre ellas las de 
Alfonso XII y Juan Francisco 
Parras, donde se ha procedido 
durante los últimos días a la 
instalación de nuevas farolas de 
un estilo en consonancia con 
las edificaciones de estas calles, 
esperándose que pronto susti
tuyan a los puntos luminosos 
que existen actualmente, dando 
un nuevo aire a estas vías 
públicas.

Ayuntamiento.
El pasado viernes se 

realizó una reunión en 
salón de actos de a Caj 
de Albacete con el fin 
que la directiva expu^ 
los planes para la 
porada a P“”? Que 
comenzar, entre lo J^ 
se fijan como 
importante el co 
la ascensión de ca‘ J 
este año y de forma con, 
tinuada hasta co ^^^ 
equipo en el 
le debe 
directiva se encu 
totalmente 
con ganas ^ de 
solicitando Papara
los aficionados^^ 
remontar el ® mili' 
al tener que volve a 
tar en la wte^^^ ^j^p 
baja, aunque ( ^^^¡(.3
dicen), es la fo bién
de empezar. jijs 
durante los P „„s
han seguido los ^^^^^^
con jugadores P ^jj^g la 
de llevar a *®P plantilla 
idea de que P ¡pea- 
esté compuesta PO^ 
les prácticamente 
totalidad. ¿stán

realizando pe-ün»'
pertinentes p ^^^ un í 
camente solo 
encuentro 
que jugar ^“^^ ^p|en 1 
Ana”, si se cü^PiónM 
plazos de te previsto’] 
obras, están pueJ 
que la témpora^ ^^,,asj 
da iniciar ®" primc^l 
instalaciones ® Entras ?1 
de noviembre^ ,^ ved1 
pedanía de 1 ^obatt I
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Los pequeños de la familia IBM AS/400

Tres nuevas herramientas 
a la medida de su negocio.
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Son tres nuevos modelos de entrada que 
dan acceso a la familia IBM AS/400®. Se 
trata de los modelos AS/Entry 9402 Y10 y 
AS/400 9402 C04 y 9402 C06. Son los pe
queños de la familia y tienen grandes posibi
lidades de crecimiento.

La familia IBM AS/400 está compuesta por 
una extensa gama de ordenadores multi- 
puesto, capaces de multiplicar el rendi-

© IBM, 1990.
® AS/400 es marca registrada de IBM Corporation.
* AS/Entry configuración mínima operativa, 1.698.000 ptas.

AS/400 C04 configuración mínima operativa, 2.681.000 ptas.
Precios vigentes a septiembre 1990.
(Sujetos a variación).

miento de su negocio. Con gran cantidad de 
programas de aplicación sectorial, desarro
llados por los profesionales de la Red de 
Agentes IBM, con la ventaja añadida de que 
pueden instalarse ya mismo, a la medida de 
las necesidades de su empresa.

Además, entrar en la familia IBM AS/400 
es fácil y asequible.*

Y si lo desea, IBM le facilita su compra con 
una fórmula de pago aplazado hasta 5 años.

Si no ha encontrado aún su solución infor
mática, y quiere tenerla con crecimiento ase
gurado, no lo dude. Los Agentes IBM le ase
sorarán en su elección. Podrá contar con 
su apoyo en todo momento.

Si desea información adicional, rellene y envíe este 
cupón a: Centro de Control de Respuestas IBM. 
Apartado 31.103. 28080 Madrid.

Nombre___________________________________
Cargo _____________________________________  
N.° Empleados_____________________________

Población
Provincia Tel.
0 bien facilite estos datos llamando en horas de ofi
cina al

900-100-400
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Seguro que nos entendemos.
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Villamalea

Una cigüeña 
visitó el 
pueblo

Durante la pasada 
semana, los vecinos de 
Villamalea se vieron sor
prendidos por la presen
cia de una cigüeña en las 
torres más altas de la ciu
dad. AI parecer, este ave 
zancuda apareció a unos 
12 kilómetros de la loca
lidad en una finca, en la 
que su propietario, Elías 
Olmeda, estaba labrando. 
La cigüeña se posó a unos 
3 metros de donde se 
encontraba y permaneció 
durante algún tiempo por 
allí. Pasados unos días, el 
ave decidió acercarse a la 
localidad y se posó en una 
de las fincas más elevadas 
de Villamalea, intercam
biando su posición con la 
torre de la iglesia, tal y 
como puede apreciarse en 
las fotografías.

Según los Naturalistas 
del Campo de Villamalea, 
este ave migratoria debió 
despistarse del resto en 
grupo que se dirigía al 
continente africano y ésta 
no es la primera vez que 
un ave zancuda pasa unos 
días en Villamalea. La 
emigración de estas aves 
se suele producir a finales 
de agosto. Los ejemplares 
divagantes que se despis
tan del resto de aves que 
se dirigen hacia lugares 
más cálidos a pasar el 
invierno, generalmente 
son de la primera pollada, 
y cuando pasan unos días 
de descanso en un lugar 
como Villamalea, de nue
vo emprenden el vuelo 
hacia zonas más cálidas 
de Africa, según Natura
listas del Campo. Pero 
hasta ese momento en 
Villamalea, descansa la 
cigüeña.

El pueblo cuidó de la cigüeña.

Barrax
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Religiosas Franciscanas Hijas de la Mise
ricordia, durante 32 años, fundado por 
la familia Lodares-Fontecha.

así como de participación en las acti
vidades parroquiales.

va 
Pa 
Ja 
Po 
ile

JSC( 
‘fan 
Pañi

“Una comunidad religiosa no viene 
a hacerse rica”
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La cigüeña apareció a 12 km. de la localidad.

Inaugurada la segunda etapa del 
Colegio San Francisco de Asís

De nuevo han quedado abiertas las puer
tas del Colegio-Convento ^^San Francisco 
de Asís^\ que fue inaugurado en el año 
1957 y estuvo regentado por la orden de

F.G. BERMUDEZ

Prácticamente ha permanecido 
cerrado durante los meses transcurri
dos del años actual y de nuevo inició 
sus actividades el 19 del pasado agos
to, segunda etapa que queda a cargo 
de Hermanas Mercedarias del San
tísimo Sacramento, cuya Casa Cen
tral se encuentra en México y está 
establecida esta orden en España en 
San Sebastian y Villacarrillo (Jaén), 
siendo en su expansión -Barrax- la 
tercera española.

El pasado sábado, día 22, les dió 
oficialmente posesión el obispo de 
la Diócesis, doctor Oliver Domingo, 
en misa concelebrada en la iglesia 
parroquial -para posibilitar la nume
rosa asistencia de fieles-, siendo 
acompañado por el párroco de la 
localidad, Félix Ibarguchi; arcipreste, 
Antonio Cuesta, otro sacerdote de 
San Sebastián y dos de Villacarrillo.

Actuó el coro “Cristianos sin 
fronteras”, de Villacarrillo, dirigido

por Chema Damas, asistiendo las 
monjas de la comunidad y un nutrido 
grupo de dicho pueblo y una repre
sentación de San Sebastian y de 
Albacete, éstas también Mercedarias 
en su rama de la Caridad.

En su homilía, el señor obispo 
dió la bienvenida a las Hermanas 
Mercedarias a esta Diócesis y espe
cialmente a ‘Barrax, felicitando al 
párroco y a la familia Lodares-Fon- 
techa, también presente en esta 
solemnidad, por el acierto en este 
encuentro, que está siendo difícil 
actualmente para diversos lugares. 
“Cuando viene una comunidad reli
giosa a un pueblo no viene a hacerse 
rica -añadió- por lo que es de espe
rar que cooperaréis con ella en la 
riqueza de sus preocupaciones, que 
valen más que el dinero, por lo que 
el gozo espiritual de éste trabajo en

común sonará a través del Atlántico, 
dada su procedencia mejicana”.

Seguidamente, la mayoría de los 
asistentes con el alcalde, Domingo 
Castillejo Rueda, y otras autoridades 
visitaron la capilla y demás depen
dencias del colegio, testimoniando 
la grata acogida dispensada por 
Barrax a esta congregación, integra
da en principio por la madre supe
riora, Mercedes Castillo (Navarra) 
y las hermanas, Clara Torrente, de 
Villacarrillo (Jaén); Deiza (colom
biana) y Ofelia (de México).

Interpretando los deseos de este 
pueblo han expresado en su saludo 
a las familias barrajeñas que, con 
su lema: “Evangelizar con María a 
la luz de la Eucaristía” compartirán 
el apostolado ofreciendo sus servi
cios de guardería infantil, atención 
a los ancianos en los propios domi
cilios, clases de corte y confección 
y cooperación en estudios dirigidos,

:i
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■ Duro golpe a ETA
La Guardia Civil interroga a nueve personas 
detenidas la madrugada de ayer lunes en las 
provincias de Guipúzcoa y Navarra por su 
supuesta vinculación con la organización terro
rista ETA, tras la captura el domingo en Biarritz

del actualmente considerado ^^número dos” de 
la banda armada,' José Javier Zabaleta Elósegui, 
alias “Waldo”, que permanece en dependencias 
policiales francesas. Los detenidos fueron tras
ladados durante la jornada de ayer a la sede

de la Dirección General de la Guardia Civil 
en la capital de España desde las comandancias 
del instituto armado en Guipúzoca y Navarra, 
donde permanecían desde la madrugada del 
lunes.

Waldo”Continúa la operación contra la organización terrorista ETA tras la detención el pasado domingo de José Zabaleta,

La Guardia Civil detiene a nueve personas 
por presunta colaboración con banda armada

Asimismo, un “zulo” de ETA que contenía 207 kilos de amonal y diversos explosivos y armamento fue localizado ayer en Navarra

Madrid. (Efe).- Los arres
tados en Guipúzcoa son los her- 
aianos Iñaki y Alberto Gonzá
lez Gómez, Olaz Beroz Sora
luce y Francisco Zabaleta Azur- 
™®ndi, según la Delegación del 
Gobierno.

En Navarra la Guardia Civil 
Retuvo, según las Gestoras 
Pro-Aministía, a Rafael Echarri 
^plroz, José Javier Irigoyen, 
félix Urra Mariñelarena, Javier 
^tayo y el concejal de Echauri 
José Javier Erro Larrea.

Además, en el municipio 
Navarro de Madoz, miembros 
d instituto armado localizaron 

un “zulo” de ETA con 207 kilo- 
Seamos de amonal, 44 cartu- 
^aos, varios kilos de explosivos, 
'''orso armamento y material 

para fabricar bombas.
La colaboración entre las 

berzas de Seguridad de Espa- 
a y Francia, según fuentes poli- 
■ales, se está materializando en 
estudio de la documentación 

"jcauiada a “Waldo” en el 
omento de su detención, así 

...*^0 en la comunicación al 
^^*^ ^^^ Interior de cuan- 

datos aporta el dirigente 
^^^ ^^ ^®^ interrogatorios. 

Val i^®*^^ portavoz oficial quiso 
Da^7^ ^^. irnportancia de los 

^ ’^J‘crvenidos a José 
^^^^^^^^ Elósegui, ni la 

det • *uiplicación de los nueve 
^ enidos en actividades de 

’ ya que la investigación 
^^^^ ^^ captura del etarra 
uo ha concluido.

Zas j®^^ fuentes de las fuer- 
Icoin “^^^ Estado
1 eo resaltar la 
rWald^?^’^ ^^ ^^ detención de 

responsable de los 

L'ia d y ^^'^ g^^^ influen- 1 ^® ^^ cúpula etarra.
1^01 °^^®^’^r) gozaba de la 
hine^^^ ^^’^f’^^^^ riel máximo 
hS ?t organización, 
1 'An , Mugica Garmendia, 
L'^ue^l^ ^” ® “Paquito” sobre

. policía piensa que está 
PncT " el País Vasco 
|?aDgj.Q’ ^' igual que su com-

lx..P^^C7ón hispano-francesa
I La
I^^seh^^^^^’^^ P^^’’^*^^ f^^*^' 

inf ii^^'udo a cabo gracias 
Üable^’^^^^’®’^ *rnuy puntual 

Í'^ino proporcionada al país 
B^giijj per la Guardia Civil, 

^^.^^‘“Hron medios de la 
^“terrorista, y ha coin- 
en 11B^^rso ^^ rnomento en que 

■ ?'*zzto 7“^“nales galos están 
■^ón fallar sobre la extra- 
■''‘''tos^Paña de varios pre- 

K^Txi • ^^^® L^^^ Michele- 
Isidro Garalde 

■•^’^nio ''i^amarru” y José 
», Lirriticoechea Bengoe- 

I esu Ternera” reclama-

Efectivos de la Guardia Civil localizan un “zulo” de ETA en el municipio navarro de Madoz.

Ningún portavoz oficial quiso valorar la importancia de los papeles 
intervenidos a José Javier Zabaleta Elósegui, ni la posible implicación 
de los nueve detenidos en actividades de ETA, ya que la investigación 
abierta tras la captura del etarra todavía no se da por terminada

dos por ETA para participar 
en la conversaciones de Argel, 
comparecerán a finales de este 
mes ante los jueces franceses.

En España, la fiscalía de la 
Audiencia Nacional estudia la 
petición de extradición de José 
Javier Zabaleta Elósegui por 
alguno de los cinco sumarios 
en que está procesado, entre 
ellos el de los denominados 
“papeles de Sokoa” de ETA, 
encontrados en 1986 en la fábri
ca francesa del mismo nombre.

La detención de “Waldo” 
según las fuentes policiales, ha 
supuesto un duro golpe para 
uno de los elementos claves de 
la organización terrorista, sus 
comandos “legales” que, a par
tir de ahora, deberán ser con
trolados por algún otro miem
bro de la cúpula etarra, o bien 
por el propio “Artapalo”.

En este sentido, los dirigen
tes Jesús Arcauz Arana “Josu 
de Mondragón” y José Luis 
Alvarez Santacristina “Txelis”, 

encargados de los comandos de 
“liberados” (a sueldo) de ETA 
y del “aparato ideológico” res
pectivamente, podrían asumir 
en el futuro el papel del dete
nido dentro de la banda arma
da.

Reinserción

Por otra parte, le director 
general de Instituciones Peni
tenciarias, Antoni Asunción, 
aseguró ayer en Basauri (Viz
caya) que “son más los presos 
penados de la organización 
terrorista ETA que han pedido 
la reinserción que los que no, 
pese a las medidas de presión 
de algunos abogados y organi
zaciones”.

Asunción visitó ayer la cárcel 
de Basauri (Vizcaya) coinci
diendo con las actividades fes
tivas del día de la Merced. El 
máximo responsable de los cen
tros penitenciarios del Estado 
estuvo acompañado por el 

Gobernador Civil de la provin
cia, Daniel Vega, y el subse
cretario del Ministerio de Jus
ticia, Femado Pastor, entre 
otras personalidades.

El director de Instituciones 
Penitenciarias ratificó anterio
res declaraciones en las que ase
guraba que algunos abogados 
de reclusos de ETA ocultan 
deliberadamente información a 
los presos sobre beneficios peni
tenciarios y la posibilidad de 
solicitar la libertad provisional.

Aseguró que existen estudios 
sobre estos hechos, aunque no 
quiso anticipar datos. Señaló, 
sin embargo, que con la política 
de dispersión de “etarras” 
seguida por el Ministerio de 
Justicia, esta situación varía 
porque “cada recluso puede ele
gir independientemente su futu
ro penitenciario y se dificulta 
que la organización siga utili
zando a los presos y familiares 
como medida de presión”.

Los presos del 
GRAPO

Respecto a los internos 
del GRAPO, el director 
general de Instituciones 
Penitenciarias indicó que 
están sometidos a unos 
programas de interven
ción penitenciaria dife
rentes a los de los miem
bros de ETA, aunque 
“con puntos comunes“ y 
justificó la dispersión de 
este colectivo asegurando 
que “hay que separar a 
estos reclusos para obser
var sus reacciones indivi
dualmente, sin que res
pondan a consignas de la 
organización”.

Según Antonio Asun
ción, en la actualidad, no 
existen presos del GRA
PO en huelga de hambre, 
sino que “38 miembros de 
este grupo mantienen una 
protesta formal, pero son 
alimentados voluntaria
mente”.

No obstante, precisó 
que, en algunos casos, 
existen problemas de ano
rexia nerviosa (falta de 
peso).
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Narcís Serra, de 
visita oficial en 
Hungría, se 
entrevistó con su 
colega magiar

BUDAPEST. (Efe).- El 
ministro de Defensa español 
Narcís Serra inició ayer una visi
ta oficial de tres días a Hungría 
durante la cual mantendrá con
versaciones con su colega hún
garo Lajos Fur.

El ministro español está 
acompañado por el director 
general de Política de Defensa, 
Francisco Veguillas, el director 
general de Relaciones Interna
cionales y Sociales de Defensa, 
Luis Reverter, y el asesor eje
cutivo del Ministerio de Defen
sa para Asuntos Internacionales 
Antonio Cosano.

Serra había llegado a Buda
pest el domingo por la noche 
pero no comenzó su programa 
hasta ayer por la mañana con 
la primera entrevista en la his
toria entre ministros de Defensa 
de Hungría y España.

Según confirmaron fuentes 
del Ministerio de Defensa hún
garo a Efe, los ministros inter
cambiarán opiniones sobre 
posibilidades de cooperación 
entre los Ejércitos de ambos 
países y contactos entre los dos 
ministerios.

Ayer por la tarde, Narcís 
Serra visitó la Escuela de Ofi
ciales Mate Zalka donde pro
nunció una conferencia y man
tuvo una conversación con los 
oficiales.

Ya por la noche, el ministro 
húngaro ofreció una cena en 
honor a Serra en la cual se le 
presentaron altas personalida
des de la vida política y oficiales 
de las Fuerzas Armadas hún
garas.

Teólogos y 
obispos estudian 
en Villalba la 
situación del 
Este europeo

MADRID. (Efe).- Treinta 
teólogos y quince obispos de 
toda España estudiarán entre 
ayer y hoy “Los acontecimien
tos en el Este europeo y su 
repercusión en la Iglesia” en 
una reunión, organizada por la 
Comisión Episcopal para la 
Doctrina de la Fé y la de Uni
versidades, en Collado Villalba.

El encuentro, en cuya orga
nización participa la Junta de 
Decanos de Facultades de Teo
logía de España, participan 
representantes de las conferen
cias Episcopales de los países 
ael Este y teólogos de las uni
versidades de Salamanca, Comi
llas, Deusto, Navarra, Cataluña, 
Burgos, Vitoria y Valencia.

El presidente de la Confe
deración de Religiosos de Polo
nia abordará el tema del 
encuentro desde el punto de vis
ta del este europeo, mientras 
que Ivo Fürer, secretario del 
Consejo de Conferencias Epis
copales de Europa, reflexionará 
desde la perspectiva occidental.

El presidente de la Confe
rencia Episcopal Española, car
denal Angel Suquía, presentará 
sugerencias para el Sínodo 
Europeo de Obispos de 1991.

La crisis del Golfo y la distensión en Europa centrarán su intervención

Ordóñez intervendrá mañana
ante la Asamblea de la ONU

Hoy asistirá, con sus colegas comunitarios, a una reunión con James Baker

Francisco Fernandez 
Ordóñez viaja hoy a Nue
va York para asistir a la 
Asamblea General de la 
ONU, en la que hablará 
de la crisis del Golfo, el 
panorama de distensión 
en Europa y la seguridad 
en el Mediterráneo como 
asuntos centrales.

MADRID. (Efe).- Ordóñez 
aprovechará su estancia en 
Nueva York para mantener 
una apretada agenda de con
tactos diplomáticos, informa
ron a Efe fuentes oficiales.

Tras la celebración de la 
Asamblea General de Nacio
nes Unidas, Fernández Ordó
ñez esperará e¡ día 28 de este 
mes la llegada del presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, quién asistirá a una cum
bre mundial de la Infancia, 
reunión en la que se darán 
cita numerosos jefes de Esta
do y de Gobierno.

González, que permanece
rá en Nueva York hasta el 
día 30 de septiembre, tiene 
previsto mantener una reu
nión con el presidente de 
Estados Unidos, George 
Bush, para hablar sobre la cri
sis del Golfo, entre otros 
encuentros con jefes de 
Gobierno.

En la intervención de 
Ordóñez en Naciones Unidas, 
que será mañana, estarán pre
sentes los recientes cambios 
acontecidos en Europa y el 
protagonismo que el proceso 
de la CSCE ha tenido y habrá 
de tener en la nueva cons-

El alcalde de Dos Hermanas dijo que es “inadmisible'' la decisión del magistrado

Dos alcaldes declaran ante el juez 
que instruye el “caso Juan Guerra”
SEVILLA. (Efe).- Los alcal

des socialistas de las localidades 
sevillanas de Alcalá de Guadai
ra y Dos Hermanas, Manuel 
Hermosín y Francisco Toscano, 
respectivamente, prestaron ayer 
declaración ante el juez que ins
truye el “caso Juan Guerra“ 
Angel Márquez, quién reanudó 
la toma de declaraciones, tras 
las vacaciones veraniegas.

El alcalde de Dos Hermanas 
dijo a los periodistas que es 
“inadmisible” que el juez haya 
citado a declarar a dos alcaldes 
“en simples diligencias previas” 
porque, agregó, “estos asuntos 
siempre se terminan politizan
do”.

A su juicio, “hay falta de 
rigor y de prudencia en este 
asunto, porque lo que la socie
dad necesita de los jueces son 
resoluciones justas en vez de 
declaraciones periodísticas”.

Francisco Toscano informó 
que declaró ante el juez que 
Antonio Guerra, hermano del 
vicepresidente, y Francisco 
Medina Vadillo, se entrevista
ron con él para interesarse por

Francisco Fernández Ordóñez, ministro de Asuntos Exteriores.

1

trucción europea.
La crisis del Golfo Pérsico 

y la actuación española, en 
el marco de las resoluciones 
de Naciones Unidas, ocupa
rán también parte de la del 
discurso del titular español de 
Exteriores, que hará asimismo 
una especial referencia a la 
situación en Oriente Medio 
y en el Mediterráneo.

Sobre este último punto, 
Fernández Ordóñez insistirá 
en la importancia de la segu
ridad y ia estabilidad de esa 
región y subrayará la nece
sidad de aunar los esfuerzos 
para lograrlo una vez supe
rada la actual crisis en el Gol
fo, indicaron las . fuentes con

Se reanudó el “caso Juan Guerra”.

i

la adquisición de unos terrenos 
para una empresa que iba a 
crear 500 puestos de trabajo.

Sin embargo, el alcalde, 
según su versión, les explicó a 
ambos que los terrenos no esta
ban en venta porque pertene
cían a una empresa pública.

Aseguró también que sí ia 
explicación de Gucri.i y Vadillo 

sultadas.
La actual situación en Afri

ca del Sur, Centroamérica y 
en el continente iberoameri
cano, junto al diálogo Nor
te-Sur, medioambiente, terro
rismo, lucha contra el narco
tráfico y derechos humanos 
serán otras de las referencias 
que la intervención de Ordó
ñez incluirá.

Para hoy mismo, Ordóñez 
asistirá con sus colegas de la 
CE a una reunión con el 
secretario de Estado nortea
mericano, James Baker.

Los titulares de Exteriores 
de los “Doce” tienen también 
prevista una entrevista maña
na con Eduard Shevernazde. 

le hubieran convencido, el mis
mo se hubiera esforzado como 
alcalde para procurar que la 
empresa se instalara en Dos 
Hermanas.

Comparecencia de Hermosín

Por su parte, el alcalde de 
Alcalá de Guadaira, Manuel 
Hermosín, explicó que ha remi
tido al juez a los técnicos del 
Ayuntamiento para que le 
informen sobre la adquisición, 
por parte de la empresa “Cim
pa” vinculada a Juan Guerra, 
de unos terrenos industriales 
ubicados en tres polígonos per
tenecientes al término munici
pal de Alcalá de Guadaira.

Tras la comparecencia de los 
dos alcaldes, lo hizo Remedios 
Vargas, candidata de Democra
cia Socialista en las pasadas 
elecciones andaluzas, que fue 
citada para aclarar su presunta 
relación con Adolfo de Bernar
do, empresario valenciano rela
cionado con negocios de Juan 
Guerra.

IU celebrará su
propio 
referéndum sobre 
la “mili”, si éste 
no se convoca

MADRID. (Efe).- Izquierda 
Unida podría celebrar con sus 
propios medios un referéndum 
sobre el servicio militar, si no 
consigue que se convoque ofi
cialmente, dijeron ayer a Efe 
fuentes de la coalición que lide
ra Julio Anguita.

La iniciativa de Izquierda 
Unida sería en todo el territorio 
nacional “con nuestros propios 
medios, semejante al que se 
hizo en Madrid sobre el tra
fico”, puntualizaron las citadas 
fuentes.

Sin embargo, la decisión se 
tomará oficialmente en las Ju^¿ 
nadas sobre “Paz y Seguridad ¡ 
que Izquierda Unida celebrara 
en Madrid los días 5, 6 y 
de octubre.

En estas Jornadas, la direc-l 
ción de Izquierda Unida dise
ñará la estrategia política par 
lograr la convocatoria de : 
referéndum, en el que 
ñoles se pronuncien so®*^®- ' 
modelo de ejército qne pre ’

El Consejo Político Fed^j 

de Izquierda Unida, cele 
el pasado fin de semana, 
bleció dos posibles vías P 
solicitar en el Congreso 
Diputados la convocatoria 
referéndum: mediante a p 
sentación de una proP«’¡“^^J 
ley del Grupo Parlamen ar I 
IU, o bien, a través de la 1 
gida de medio millón de j

Rechazo_______

El Grupo Populur recb«3 

la convocatoria de ‘‘ . ^je 
dum sobre el ”’®'’*’^”'hliBátorio, 
un servicio militar obligad p 
dijo ayer el diputado 
Javier Rupérez. ¡^j.

Rupérez subrayo q .^ j. 
ciativa de Izquierd ^^j^^g 
promover un referen ytuye 
el modelo de Ejercí o ^^^ ^^^^ 
un intento de sustrae,, ^^ ^^^^^ 
ma intencionada o no j^^ 
sentatividad del poder .

‘'™- . »P| eos CO’^
Por su parte, ¡¿n de 

Sidera que la con; 
Izquierda IJnida <le q ^^^ lá 
voque un 
supresión del se ggnificat 
obligatorio supone 
excesívamente un p porm''^ 
no existe”, dijo ay^ rentn^'^ 
adjunto del Grup 
Carlos Revilla. añido 

“Es lógico que « p^,. 
intente buscar una coj
sencia en la optnt P 
el manejo de un e^j„ del 
éste”, afirmo el dip 

CDS. , ^navoz Finalmente, el ^ Vasco/J 
Grupo Nacionalista ^jpatado^ 
el Congreso «*® ?%jo ayer 
Iñaki Anasagasti, d^^da UnJ 
la propuesta de I^f^jéndu J 
da de convocar u .^^^ncrc ■ 
sobre el tema / j^ací^ q. 
y está abocada ai de ¿neo 

la iniciativa de W ¡^ , Wa 
cada PÍ^ 

el asunto” d‘jo Q j^ 
tiene un «t^^^jos 
Armadas y . i„ acuc 
PSOE no e’‘^ abocad 
referéndum esta 30 

caso”.

M.C.D.2022
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Su Majestad dijo que el Mediterráneo debe encontrar un compromiso entre progreso y medio ambiente

El Rey Juan Carlos inauguró ayer 
tarde la CSCE sobre el Mediterráneo

García Candau 
comparece hoy 
en la Comisión 
de Control de 
RTVE

Azna

norm 
Eusk 

la sól 

prese

Sobre la convocatoria de esta reunión, afirmó que comienza presidida por la esperanza

El Rey Juan 
ayer que el 
terráneo está 
encontrar un

Carlos dijo 
Mar Medi- 
obligado a 

compromiso
nuevo entre el progreso y 
el medio ambiente, y aña
dió que hay que demostrar 
que la contradicción entre 
técnica y naturaleza puede 
superarse con una cultura 
responsable.

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- Don Juan Carlos inau
guró ayer tarde la Conferencia 
sobre ecosistemas en el Medi
terráneo que se inició en Pal
ma de Mallorca en el marco 
de la Conferencia de Segu
ridad y Cooperación en Euro-
pa (CSCE).

Durante su 
Rey reclamó 
el “espíritu

intervención, el 
coherencia con 
Mediterráneo”

necesario, en su opinión, para 
la reconstrucción de un mun
do más sano, solidario y pací
fico.

El Rey lamentó la degra
dación progresiva de este mar 
y se mostró partidario de que 
“todos concurramos a restau
rar la salud de sus aguas y 
la de nuestra solidaridad”.

Sobre la convocatoria de 
esta reunión, afirmó que la 
inaugura con esperanza, por
que “constituirá un aviso 
solemne a nuesrra responsa
bilidad colectiva en la protec
ción del Mediterráneo, y por-

El Rey reclamó coherencia con el “espíritu medite|^neo”.

■

1 1

que está presidida por el espí
ritu de cooperación que la 
CSCE ha hecho triunfar en 
Europa”.

La elección de Palma de 
Mallorca como sede de este

La visita tiene un marcado contenido económico

Mazowiecki comienza hoy 
su visita ofícial a España
VARSOVIA. (Efe).- El jefe 

del Gobierno polaco, Tadeusz 
Mazowiecki, llegará hoy a Espa
ña en visita oficial, no sólo 
como portador de la vocación 
occidental de su país, sino tam
bién con la ambición de ser con
siderado como el futuro “hom
bre fuerte” de Polonia.

Sus fieles partidarios admiten 
que la aspiración presidencia- 
lista de Mazowiecki es algo 
natural en el proceso de trans
formaciones políticas que vive 
Polonia, y se lamentan de la 
discrección que mantiene el pri
mer ministro sobre su candi
datura a los próximos comicios 
presidenciales.

El Congreso de los diputados 
polaco, tras haber sido solici
tado por el general Wojciech 
Jaruzelski, para que ponga fin 
a su mandato, que debía expirar 
en 1995, se dispone en los próxi
mos días a ratificar el deseo 
del actual Jefe del Estado, y 
pronunciarse sobre la fecha de 
los comicios anticipados, que 
podrían tener lugar en los pri
meros días de diciembre.

Aunque el primer ministro 
polaco justifica su hermetismo 
a propósito de su candidatura, 
y afirma que ello es debido a 
que no quiere contribuir a divi-

dir aun más a sus compatriotas, 
en medios políticos se estima 
que la verdadera razón es que 
no desea entrar todavía en cam
paña preelectoral, como lo ha 
hecho el líder sindical Lpch 
Walesa.

Esta atitud responde también 
a su carácter sosegado, en vir
tud del cual Mazowiecki evita 
chocar dialécticamente con sus 
compañeros del sindicato Soli
daridad, con el fin de no apa
recer como el hombre que con
tribuyó a ahondar las diferen
cias entre quienes se atribuyen 
la responsabilidad de haber 
puesto fin al régimen comu
nista.

La visita oficial a España, 
calificada ayer de “política ante 
todo” por un portavoz oficial 
de la jefatura de Gobierno, tie
ne también un marcado con
tenido económico, con la mira
da puesta en el relanzamiento 
de las relaciones comerciales 
entre los dos países, y la asis
tencia financiera española.

Mazowiecki estará acompa
ñado por el ministro para la 
Cooperación Económica con el 
extranjero, Marcin Swicicki, y 
por un grupo de expertos en 
temas económicos de la can
cillería.

I

encuentro fue calificada por 
el Rey de “acierto” al con-
siderar a esta ciudad “un para
digma del Mediterráneo y un 
símbolo de tolerancia y con
vivencia”.

Amplia 
represeatación

El Rey don Juan Car
los, tras expresar su con
vicción de que de la tra
dición común de los paí
ses de la región se pue
den extraer lecciones 
para el futuro, deseo 
éxito en la labor a los 
representantes de todas 
las delegaciones.

La conferencia de la 
CSCE iniciada ayer en 
Palma se prolongará 
hasta el próximo 19 de 
octubre, a cuya conclu
sión se aprobará por 
consenso un documento 
que refleje los mecanis
mos para garantizar la 
protección de los eco
sistemas mediterráneos.

A la conferencia asis
ten delegaciones de los 
35 países miembros de 
la Conferencia de Segu
ridad y Cooperación 
sobre el Mediterráneo, 
así como delegaciones 
de los países ribereños 
-Israel, Siria, Libia, 
Marruecos, Argelia, 
Egipto, Líbano y 
Túnez-, y representantes 
de organizaciones inter
nacionales, como la 
Unesco y la OMS.

MADRID. (Lid).- En el PPl/™ 
consideran que, una vez mád^ntedel 
Televisión Española no esta remití 
siendo objetiva a la hora di ^os de 
informar sobre la situaciól ^sco, ai 
interna de los partidos político! étnicas, 
y así se lo harán saber al dire! ^ norn 
tor general del Ente cuan® P^sa por 
comparezca hoy ante la Con! consiga 
sión de control parlamentar» fresen 
de RTVE, visiblemente mole! «uñara, 
tos porque cuando los conflic^ Aznar 
afectan al PSOE se quita hier!ijue el d
al asunto y apenas dedican un®i^tioch 
segundos en los informat^pe un a 
diarios sin entrar en detai «piones g 
En cambio, cuando se trata Joias de c 
cualquier partido de la otor 
ción y, en particular, del Partí® cgm 
Popular, se lleva a cabo un gr!“opular 
despliegue e incluso se o recj ¡¿cay; 
a los telespectadores reporta* *55
especiales en algún progra
semanal.

El portavoz del PP en

S ^

El portavoz del en jgjp^ 
Comisión de control, a aque j
Arenas, preguntará a 
Candau sobre los criterio S 
rales que rigen la ’nfor 
en este medio de comu 
público respecto a los cu 
internos de las distintas^ 
políticas. Pondrá eomo J i 
Arenas, el “contraste 3
actitud mantenida por , 
relación con los enfr » |g
tos existentes en el se j-jjigg 
Federación Socialista • !tac¡ona| 
ña (FSM) y “el desp >e^ >Ma úr 
mativo del caso Na o J"!¡*cion 
dimisión de Marce i ^.^..,

Para Arenas, el actt^l^ p^ 
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Declara J.M Benegas en su libro “La razón socialista

“No debemos dejamos 
etiquetar desde fuera”

MADRID (Lid).- En la pre
sentación de su libro “La razón 
socialista” José María Benegas 
recuerda a los militantes del 
PSOE que al electorado no le 
gustan los partidos divididos 
“no debemos dejamos etiquetar 
desde fuera. Somos socialistas 
y punto”. Critica el “amarillis
mo” de los medios de comu
nicación y la actitud de la dere
cha de Madrid. Por otra parte, 
el secretario de organización 
del PSOE afirmó ayer en la pre
sentación de su libro “La razón 
socialista” que aunque los 
medios de comunicación “han 
decidido ponemos etiquetas a 
unos y a otros, no debemos 
dejamos etiquetar desde fuera. 
Somos socialistas y punto”.

Un libro en el que bajo el 
epígrafe “carta abierta a los 
socialistas españoles”, acusa de 
“amarillismo” a los medios de 
comunicación españoles y de 
falta de rigor. “No vale acusar 
de arrogancia al poder político 
mediante el propio uso de arro
gancia, y de la descalificación 
impune”, dice el numéro tres 
del PSOE, quien critica, asimis
mo,. la actitud política de la 
derecha y de los comunistas, 
para afirmar que en estos ocho 
años, el Gobierno ha hecho “la

única política de izquirda posi
ble, cualquier otra habría sido 
conservadora o desastrosa”.

Presentaron el libro, en un 
conocido hotel madrileño el 
ex-vicepresidente de asuntos 
económicos con Adolfo Suárez, 
en la época de LICD, Fernando 
Abril Martorell, y el escritor 
Juan Marichar. También inter
vino Benegas quien hizo una 
referencia al próximo congreso 
del PSOE para destacar que “el 
debate sobre las personas, que 
es legítimo en democracia, no 
puede sustituir al debate sobre 
las ideas, los proyectos y las 
líneas estratégicas de acción del 
partido”. En opinión de Bene
gas, lo lógico y lo correcto es 
redifinir primero el proyecto “y 
decidir después sobre las per
sonas más adecuadas para lle
varlo a cabo”. Y advierte sobre 
los enfrentamientos que en 
estos momentos se viven en 
algunos sectores del PSOE, 
como es el caso de la FSM: 
“no caigamos en la trampa de 
contraponer pluralismo y cohe
sión, porque desde la diversidad 
se debe llegar a posiciones de 
síntesis que permiten la cohe
sión que ha sido uno de los 
valores más importantes del 
socialismo democrático”.

rancia 
loria” 

Parada la 
central de To V 

a la espera de r ^«^

reparar una
avena

^Proi

lint 
Pa 

ente 
^ün,

'en 
lores

nuclear de Trillo ( ^^^^ 
registro ayer • LfcO' 
gramada para 
nble y repararía f^ 
trada el pasa j^i,;

reactor- refrigeración del re ^^^^,

Según entral- 
tor de la cita a ^^g^,„
Sola, esta averia, gi pai 
lo que va de an^^^^^^,,£11 
mes de jinete <1^ 
estropeo el c J pian- 
bomba de refrig j^u
la reducción de gnr
de la central ^gg.
ciento durante e ^^ po.

Hasta para
bre, fecha pr«J^^¡n8 a 

técnicos de Ij 
cerca de 800 , ^antej 4 ]p 
tintas firmas ^al

trabajaran «"isión*'‘W. 
reparación y planta- ! ^1 
talaciones de laj? ^fl 

“Estos trabajo pd

la central, p .^^ 
de las ^‘^^^ ^re 
hasta noviembr 
gramadas •

M.C.D.2022



f\ Martes, 25 de
) ¿ Septiembre de 1990La Tribuna NACIONAL

Aznar: “La 

normalización de 

Euskadi pasa por 

la sólida 

presencia del PP”

Los padres de Yolanda González vigilarán el cumplimiento de la condena

Hellín cumple ya su condena 
en la prisión de Zamora

Semprún: “Los 
entresijos del 
Gobierno 
socialista son de 
película”

1
 VITORIA. (Efe).- El presi
dente del PP, José María Aznar, 
ha remitido una carta a los afi
liados de su partido en el País 
Vasco, ante las elecciones auto
nómicas, en la que afirma que 

i la normalización de Euskadi 
Ipasa porque el Partido Popular 
q consiga en esos comicios una 
h’cpresentación sólida en la 
llamara de Vitoria”.
| Aznar recuerda en su misiva 
Biao el día de la convocatoria, 
a'eintiocho de octubre, se cum- 
SPlo un año de las últimas elec- 
I*^es generales, “en las que 
|Ínás de cien mil ciudadanos vas- 

otorgaron su confianza a 
candidaturas del Partido 

copular en Alava, Guipúzcoa 
¡pizcaya”.
T Es responsabilidad nuestra 
w’^guir una representación 
l|*’hda del centro-derecha vasco 

el Parlamento -subraya- con 
logrado, por 

nornialización política, 
Í^ial y cultural que constituye 

anhelo de los vas- 
■ ,

.j<“ presidente del PP añade 
^' tomento de “dar tes- 

superior capaci- 
ae nuestros planteamientos 

exigencias 
deX, sociedad moderna” y 

que “la visión de los 
it’^>í^”?**.^^^^ ’^o tiene por qué 

^. Única alternativa para dar 
eficaces al País Vas-

^’^ar, “el único voto 
las elecciones vascas es 

onr ^fj’l^tiya con voz propia 
Tij^^^^’^cia significativa a quie- 

estas 
TMa^ Parlamento de 

®' candidato que pre- 
vf2ia \P^^*cIo, Jaime Mayor 

'a o. ’^ar le define como 
1 :j^?Fan político” dentro de 
1 • illas «^^ ^^’^P^cstas por per- 
t ‘’tinr Opacos y honradamente 

' |^»^”’®^’^as con la sociedad

^* presidente del 

id»a^DartV simpatizantes de 

ia ^Un • ^ próxima campaña 
; 1^*^ ^’J^ tanto él como 
mf’^'^en^ ?'^8^,‘''i^ación volcare- 
ir H ^^'^ Vasco nuestras

Un portavoz del PST criticó la ‘‘negligencia” del Gobierno en este caso

El ultraderechista Emilio 
Hellín ingresó el pasado 
domingo en la cárcel de 
Zamora para cumplir su 
condena por el asesinato 
hace ya diez años de la 
joven Yolanda González, 
militante del 
Socialista de los 
dores, confirmó 
Gobierno Civil 
ciudad.

Partido 
Trabajo- 
ayer el 
de esa

ZAMORA. (Eíe).- Hellín, 
que fue condenado a 43 años 
de prisión, llegó a la cárcel 
de Zamora en la madrugada 
del domingo, según las mis
mas fuentes, después de haber 
sido extraditado a Madrid 
desde Paraguay.

Emilio Hellín se había 
fugado hace tres años de la 
cárcel de Zamora, donde 
cumplía condena, aprove
chando un permiso peniten
ciario.

Por su parte, los padres de 
Yolanda González anuncia
ron ayer en Bilbao que vigi
larán el cumplimiento de la 
condena impuesta a Emilio 
Hellín.

Javier Zulaika, en repre
sentación del Comité Nacio
nal de Partido Socialista de 
los Trabajadores (PST), gru
po en el que militaba Yolan
da, y los padres de ésta valo
raron positivamente ayer en 
rueda de prensa la extradición 
de Emilio Hellín, pero cri
ticaron la actidud del Gobier
no a lo largo del proceso, que 
calificaron como “negligen
te”.

Lidia Martínez, madre de 
Yolanda, expresó su agrade
cimiento a los medios de 
comunicación por su actitud 
en este caso y en especial al 
semanario “Interviú” y ase
guró que si Hellín mantiene 
ante el juez las afirmaciones 
hechas a la prensa de que 
su hija tenía armas interpon
drán una querella.

Sobre la situación del ultra- 
derechista, la madre de la 
jóven asesinada recalcó que 
“Hellín no se escapó, le sol-

EI ultraderechista Emilio Hellín Moro.

taron y no sabemos si todavía 
quedan jueces que le puedan 
ayudar”.

Zulaika, por su parte, ase
guró que se había dado una 
”cronología interesada” de los 
hechos y que cuando Hellín 
llegó a Paraguay inmediate
mente “consiguió documenta
ción más o menos oficial y 
se registró en la Embajada”.

Agregó que agentes del 
CESID informaron al emba
jador de la presencia en Para
guay del ultraderecista huido 
de la Justicia sin que éste 
hiciera nada al respecto, “por 
lo que tenemos dudas sobre 
la actuación del Gobierno”.

El representante del Par
tido Socialista de los Traba
jadores consideró que “por 
parte del Gobierno ha habido 
una gran negligencia” y ase
guró no entender "cómo no 
se habían tomado medidas 
contra el embajador en Para
guay y no se había dado orden 
de búsqueda a la Interpol”.

Criticó la postura del ante
rior Fiscal General, Javier 
Moscoso, a quien se le envia
ron 20.000 firmas pidiendo la 
extradición de Hellín, “pero 
rechazó la solicitud argumen
tando falta de datos, cuando 
dos meses después el perio
dista de la revista Interviú 
José Luis Morales, había con
seguido localizarle”.

un

‘‘Un gran 
triunfo de la 
democracia”

Javier Zulaika, 
miembro del PST, 
expresó la preocupa
ción de los padres de 
Yolanda y de su partido 
por las últimas decla
raciones de Hellín, en 
las que considera que 
pronto podrá salir en 
libertad condicional y 
relacionó esta posibili
dad con “la situación de 
privilegio de Georges 
Mendaille, que en lugar 
de estar en la cárcel 
vive en un chalet”.

En este sentido ase
guró que “no vamos a 
permitir que Hellín se 
evada de su condena” 
y anunció la posibilidad 
de emprender nuevas 
campañas “para que 
pague por su crimen”.

La extradición de 
Hellín, a juicio de
Zulaika, supone
gran triunfo de la 
democracia y es un 
ejemplo a seguir” que 
a su juicio, contrasta 
con otros procesos, 
como el de Atocha.

SAN SEBASTIAN. (Lid).- El 
ministro de Cultura, Jorge Sem
prún, declaró en el marco del 
Festival Internacional de Cine 
de San Sebastián que considera 
“los entresijos del poder en el 
Gobierno socialista como un 
buen tema de película”, aunque 
negó que -por el momentoes- 
tuviese entre sus proyectos 
escribir un guión sobre ellos, 
aún después de abandonar la 
política activa.

Semprún realizó estas decla
raciones en una rueda de pren
sa, con la que -por tercer año 
consecutivo- reafirmaba el apo
yo de su Ministerio al certamen 
donostiarra. Para el ministro, 
escritor y guionista, no existe 
más cine político en nuestro 
país porque la sociedad no lo 
demanda, y -en su opinión- el 
momento actual de la política 
española sería aún más intere
sante que el pasado reciente.

Jorge Semprún se mostró 
moderadamente optimista 
sobre la actual situación de la 
cinematografía nacional, subra
yando que las últimas cifras de 
ingresos en taquilla para el cine 
español marcaban una leve pero 
esperanzadora mejoría. Los 
recortes presupuestarios, que el 
Gobierno impondrá el año 
próximo a la práctica totalidad 
de los departamentos ministe
riales, aseguró -Semprún, no 
afectarían a las principales 
inversiones previstas por Cul
tura, y que la austeridad afec
taría sobre todo al capítulo de 
“gastos generales”.

El ministro de Cultura con
sideró positivos los últimos con
tactos con los representantes de 
la distribución relacionados con 
las multinaciones norteamerica
nas y predijo próximos acuerdos 
de coproducción e inversiones 
de EEUU en España.

Preguntado por el proyecto 
de llevar al cine la vida de la 
ex dirigente etarra asesinada 
María Dolores González Cata- 
raín, “Yoyes”, por el que él 
mostró el pasado año aquí en 
San Sebastián gran interés, 
Semprún explicó que había 
mantenido conversaciones al 
respecto con su viejo amigo y 
colaborador Costa Gavras, “el 
cineasta internacional más 
apropiado para dirigir esta 
película”.
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El país hachemita se encuentra en una grave situación debido al decretado contra Irak

-I Jordania pide ayuda al FMI para
1 superar su difícil situación económica

Turquía, Egipto y Jordania, los países más afectados por el embargo realizado al gobierno de Bagdag

—■ Una delegación jordana 
inició ayer en Washington 

—■ una ronda de conversacio- 
IUM con autoridades del

—Fondo Monetario Interna- 
—I dona! y el Banco Mundial. 
)__I ^<^rdania se enfrenta a una 

■ difícil situación económica
3 causa del embargo con- 

—I ira Irak.

WASHINGTON (Efe).- 
^.®iegación, formada por 

J__I, ministro de Planificación, 
I Jíled Amin Abdulah, y los 

J—w i^ponsables de Finanzas, 
Jj_ Bp ' Jardana, e Industria y 

Infrio, Ziad Fariz, llegó 
« pasado viernes a la capital 
estadounidense en una visita

ó
’

la que, según los obser- 
■wes, primarán las con- 
■sideraciones políticas sobre 
■ ® económicas.
■ Desde que comenzó la cri- 
■ ®tJel Golfo, Jordania se ha 
S ^^to afectada principalmen- 
■ por las sanciones econó- 

^t’ak, su prin- 
P^I aliado comercial y 

P’’oveedor de petró- 

i ® año tenga unas pérdidas 
Ja^^? ® *®s 2.000 millo- 
■ient ^Q^^t'es, lo que repre- 

p ^” ^^ P®^ ciento de 
JiHB)°^^^^’^ “^ieírior Bruto 

lüiin^ ^^'^^^^^ pasada, el 
-Ítiid? Í°i^úano de Finanzas 
JiiidaV” ^®’’ ^ la comu- 

■inav\? billones de dólares 
Jiir 1 ^. V’'8^ate para supe- 

■ina? y solicitó apoyo 
a fin de retrasar 

^Sifda^° ^^ ^^ deuda exterior 
estimada en 8.400

Du ^^ Dólares.
rante las conversacio-

Las autoridades de Arabia Saudí decidieron suspender el suministro de petróleo a Jordania

La delegación 
jordana también 
pedirá al BM 
financiación 
para su deuda

WASHINGTON.- Arabia 
Saudí rompió todas las expec
tativas jornadas al suspender el 
suministro de petróleo a este 
país por el impago de una deu
da de 46 millones de dólares, 
aunque, según los observadores, 
la medida responde a un cam
bio de actitud de Riad ante el 
reino hachemita por su supues
to apoyo a Irak. Jordania, que 
asistirá a la reunión anual del 
FMI y el BM, aprovechará esta 
oportunidad para celebrar 
encuentros bilaterales con las 
otras representaciones de países 
occidentales.

La delegación jordana “pre
sentará la situación económica 
y explicará como las cuidadosas 
medidas de recuperación eco
nómica fueron totalmente soca
vadas por los acontecimientos 
en el Golfo”. ”E1 centro de la 
propuesta que la delegación 
presentará ante el BM será la 
ayuda para el pago de la deuda 
exterior”, añadieron las fuentes. 
, Según el Gobierno jordano, 
esté país hubiera podido sacar 
adelante los acuerdos de abril 
de 1989 con el FMI si no se 
hubiera producido la invasión 
iraquí de Kuwait.

nes de esta semana en Was
hington, los tres ministros jor
danos intentarán obtener 
garantías para una solución al 
pago de la deuda, que hasta 
el comienzo de la crisis se abo
naba de forma regular gracias 
a una estrategia acordada en 
abril de 1989 con el FMI.

Sin expectativas de 
recuperación

Según Jordania, la crisis del 
Golfo ha roto todas las expec
tativas de recuperación eco
nómica del país, reflejadas en 
unos indicadores económicos 
favorables, como el equilibrio 
en la balanza comercial o el

incremento de las reservas 
monetarias y la entrada de 
divisas procedentes funda
mentalmente de los trabaja
dores jordanos en los países 
del Golfo, cuya permanencia 
peligra en la actualidad.

El director del Fondo 
Monetario Internacional, 
Michel Camdessus, y el pre
sidente del BM, Barber Cona
ble, anunciaron el pasado jue
ves en Washington que ambos 
organismos estudiaban la posi
bilidad de aprobar una ayuda 
financiera a los tres países más 
afectados por el embargo a 
Irak: Turquía, Egipto y Jor
dania.

Sin embargo, los analistas

económicos en Amán estima
ron hoy que el organismo mul
tilateral, controlado por las 
grandes potencias económicas 
occidentales, tratará de obte
ner garantías de Jordania de 
que cumplirá estrictamente el 
embargo y modificará su acti
tud de moderación hacia su 
vecino Irak, antes de otogar 
ningún crédito.

Jordania, que dependía has
ta el comienzo de la crisis en 
un 83 por ciento del petróleo 
iraquí, ha reducido dicha cifra 
hasta un 40 por ciento y espe
raba rebajaría aún más en 
octubre gracias al aumento de 
las compras de crudo a Arabia 
Saudí.

Más de 42.000 personas cobraron la 
P*'estación por desempleo de una sola vez

moda- 
e) g? único, permitió 

semestre de 
'^^^ 52-574 personas 

ifab actividades 
.dadores autónomos, 

h ^^ cantidad 
^^Asfecho el Ins- 

*^® Empleo 
Í Cubrir estas pres- 

^'^^ó en 50.519 
S ^Ue P^^^^^^’ *o flue sig- 

lina ^^^? beneficiario 
■’^ media de

: Durante el
' mencionado
'''*®<l d^^^ ^°'*^*^^’’^'^ ^^ 
■■lirse ^ P^gQ único para 
^Hos ^^’^Q trabajadores 

el que 1.802 
de una 

en . ^r a cabo su 
513 ^^^Í^dades labora- 

*^''iertieron en 
5^2a ^^^^^^úa se sitúa 

’^^'^^o ^^^^ programa 
de empleo con

10.131 trabajadores desemplea
dos que han iniciado una acti
vidad por cuenta propia. La 
siguen, en orden de importan
cia, Madrid con 6.493, Comu
nidad Valenciana con 4.875 y 
Andalucía con 4.386. Otro dato 
estadístico a resaltar es la media 
del número de días capitaliza
dos por cada trabajador bene
ficiario en la modalidad de pago 
único, que se ha situado en 488 
días. La capitalización de la 
prestación por desempleo con
siste en la entrega de una sola 
vez de su cuantía total, con el 
objeto de facilitar la constitu
ción de un capital que permita 
al trabajador iniciar una acti
vidad por cuenta propia, o 
como socio de cooperativa de 
trabajo o sociedad anónima 
laboral. Para ello el solicitante 
debe presentar una memoria en 
la que se detalla la actividad 
que desea iniciar, las inversio
nes necesarias y la ubicación 
elegida, entre otros datos. Cada beneficiario recibió en el primer semestre la media de 1.186.000 pesetas

La Comunidad 
subvencionará a 
las empresas 
envasadoras de 
aceite de oliva

MADRID .-El Ministerio de 
Agricultura ha regulado las 
modalidades de aplicación del 
régimen de ayudas al consumo 
de aceite de oliva, que concede 
la Comunidad Europea a las 
empresas envasadoras de aceite 
de oliva. La CE mantiene este 
tipo de apoyos para favorecer 
el consumo de aceite de oliva, 
equilibrando el diferencial de 
precios con los aceites de semi
llas dentro del mercado de gra
sas comunitario. Por lo que res
pecta a España, el Tratado de 
Adhesión a la CE preveía la 
aplicación de este régimen de 
ayudas a partir de 1991, una vez 
concluido el período de cinco 
años denominado de 
“stand-still”, como fase transi
toria para la adecuación del 
mercado español de grasas al 
del resto de la Comunidad. De 
tal forma, la Orden del Minis
terio de Agricultura viene a 
establecer las modalidades de 
aplicación en España de este 
régimen de ayudas, fijando los 
procedimientos administrativos 
que deberán realizar las empre
sas envasadoras de aceite de oli
va para acceder a las subven
ciones comunitarias, con las 
consiguientes repercusiones 
sobre los precios finales al con
sumo del aceite de oliva. En 
cuanto al importe inicial de las 
ayudas, el Consejo de Ministros 
de Agricultura de la CE apro
bará en una próxima reunión 
los Reglamentos correspondien
tes, facilitando la aplicación én 
España de este tipo de sub
venciones.

M.C.D.2022
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Nueva 
depreciación del 
dólar y fuertes 
bajas en Wall 
Street

MADRID (Efe).- La divisa 
norteamericana inició la sema
na con una nueva depreciación 
frente a la peseta, al perder un 
0,71 por ciento en el Mercado 
de Divisas de Madrid y situar 
su cambio base en 98,065 pese
tas por dólar.

Esta depreciación quedó 
establecida tras fluctuar entre 
un cambio máximo de 98,42 y 
un mínimo de 98,00 pesetas por 
dólar.

La cotización entre las mone
das alemaena y española oscióo 
en esta primera sesión semanal, 
entre un máximo de 62,73 y 
un mínimo de 62,42 hasta alcan
zar un cambio base de 62,721 
pesetas, nivel que representa 
una leve apreciación, del 0,30 
por ciento, respecto a la coti
zación del pasado viernes.

El Banco de España, que no 
intervino en este mercado, rea
lizó en el interbancario la subas
ta decenal de Certificados (Ce
bes) por importe de 
1.239.360.000.000 pesetas man
teniendo el tipo de interés en 
el 14,65 por ciento.

El banco emisor realizó tam
bién las habituales ventas dia
rias de Letras del Tesoro por 
importe de 10.600 millones de 
la emisión 0102 al 16,20 por 
ciento y la segunda, por 5.000 
millones al 14,25 por ciento, 
correspondiente a la emisión 
1502.

El mercado interbancario 
registró, en este primer día 
hábil de la decena bancaria, 
bajas en todos los peridos debi
do en parte a que esta aflorando 
liquidez en los plazos cortos, 
según fuentes financieras con
sultadas.

Así, el día osciló entre el 
1,625 y el 14,688 alcanzado nive
les del 15 a partir de los tres 
meses y situando el año entre 
el 15,65 y el 15,70 por ciento.

Por otro lado, la bolsa de 
Nueva York, que la semana 
pasada perdió unos 52 puntos, 
abrió ayer con fuerte tendencia 
a la baja, al dispararse los pre
cios del petróleo a causa de las 
declaraciones agresivas de Irak.

A las 09.49 locales (13.49 
gmt), el Promedio Dow Jones 
de Industriales bajaba 27,23 
puntos y se encontraba a 
2.485,15.

Los expertos atribuyeron en 
buena parte la baja bursátil a 
la fuerte subida de los precios 
del petróleo.

Mercado de divisas
Moñed_a j
1 dólar USA ..................... j
1 ecu..................................... .
1 marco alemán.......... ......)
1 franco francés...............j 

11 libra esterlina................ ) 
¡100 liras italianas...........,.j 
100 francos belgas..........J 
1 florín holandés............. j 

11 corona danesa............... j 
1 libra Mandesa.............. j 
100 escudos portugueses 
100 dracmas griegas...... 

11 dólar canadiense..........  
¡1 franco suizo.................... 
¡100 yens japoneses.........

1 corona sueca..................
11 corona noruega.............

1 marco finlandés............ 
100 chelines austríacos... 
1 dólar australiano.........

Se inicia en París la campaña de promoción de esta universal muestra

El 92 acogerá la I Feria 
Ganadera de Salamanca

Países de Europa y América^ interesados en participar en el certamen

El ministerio de Agricul
tura ha convocado hoy en 
la sede la Embajada de 
España en París un acto 
de presentación a los 
representantes del minis
terio de Agricultura de 
Francia, y a sectores gana
deros y empresariales de 
Francia d^ la Feria Uni
versal Ganadera de Sala
manca de 1992.

MADRID (Lid).- El 
Ministerio de Agricultura 
Pesca y Alimentación iniciará 
hoy en París la campaña de 
promoción de la I Feria uni
versal ganadera de Salaman
ca, que se celebrará en 1992. 
La de París será la primera 
de una serie de presentacio
nes y actos de encuentro entre 
los promotores de la feria, los 
sectores ganaderos y respon
sables de la Administración 
de diferentes países de Euro
pa y América, interesados en 
participar en el certamen.

Al acto, que será precedido 
por una rueda de prensa ofre
cida conjuntamente por el 
Subsecretario dél ministerio, 
Julián Arévalo y la presidenta 
de la Diputación de Salaman
ca, Rosario Diego, asistirán 
también las autoridades públi
cas españolas, responsables 
de la organización de la Feria, 
así como representantes al 
más alto nivel del Ministerio 
de Agricultura de España, de 
la Consejería de Agricultura 
de la junta de Castilla y León, 
y del sector empresarial y 
financiero de Castilla León y 
de Salemanca. La organiza
ción de este acto por parte 
del Ministerio se enmarca 
dentro de las actividades de 
la política de relaciones inter
nacionales agrarias que 
desarrolla habitualmente este 
departamento, cooperando a 
una mayor difusión del sector 
agroalimentario y ganadero 
español fuera de nuestras 
fronteras, y a un mayor cono
cimiento por parte de éste de 
sus homólogos extranjeros. 
De esta forma, el objetivo de 
esta presentación en París 
-que tendrá continuidad en 
otros foros internacionales

Comprador
97.942 

129.867
62.643
18.702 

183.735 
8.386 

304.369 
55.543 
16.415 

168.070 
70.582 

85.014 
75.146 
72.200 
17.036 
16.164 

26.327 
889.687 

81.698

La feria pretende agrupar un muestrario de razas de ganadería selecta
■

como la Semana Verde de 
Berlín y otras Ferias Inter
nacionales de Agricultura y 
Ganadería que se celebren 
periódicamente en Europa y 
América-, es el dar a conocer 
las particularidades de esta 
Feria salmantina que preten
de agrupar en Salamanca en 
1992 un muestrario de las 
razas de ganadería autóctona 
y selecta de todo el mundo, 
y ser centro de encuentro 
para el intercambio de téc
nicas de reproducción y mejo
ra de las especies.

Invitados

Al acto en la embajada de 
España en París han sido invi
tados representantes de dis
tintos departamentos del 
ministerio de Agricultura de 
Montes de Francia., conseje
ros agrícolas de todos los paí
ses con cancillería en París., 
representantes de entidades 
zootécnicas y agrupaciones 
ganaderas francesas y medios 
de comunicación especializa
dos de Francia, a quienes se 
informará sobre las caracte
rísticas de este Certamen y 
las ventajas de participar en 
la feria , como escaparete 
mundial de las razas de gana
dería autóctona y selecta 
francesa.

Nuevo mínimo anual en la 
Bolsa de MadridVendedor

98.188
130.193
62.799
18.748

184.195
8.406

305.131
55.683
16.457

168.490
70.758

85.226
75,334
72.380
17.078
16.204
26.393

891.914
81.902

MADRID.-La bolsa de 
Madrid registró ayer un fuerte 
descenso que ha llevado al índi- 

. ce general al nivel del 215 por 
ciento y por lo tanto un nuevo 
mínimo anual. A pesar de que 
en los primeros compases de 
la mañana los goteos a la baja 
han sido lo más destacado, una 
apertura del mercado neoyor
quino con una pérdida de más 
de 40 puntos ha provocado 
fuertes descensos en los valores 
que operan en el ordenador. 
Wall Street ha vuelto a poner

Mejorando 
la ganadería

La convocatoria en
Salamanca como sede 
de esta Feria para el 92 
se concretó él pasado 
mes de mayo, a partir 
de una iniciativa de la 
Diputación Provincial 
de Salamanca, entidad 
que agrupa a todos los 
municipios de esta pro
vincia promoviendo 
entre ellos las técnica 
para la mejora de la 
cabaña ganadera diversa 
que existe en la zona. 
Tal iniciativa, seguida 
después por los respon
sables agrícolas de la 
Junta de Castilla y 
León, contó desde el 
principio con el apoyo 
del ministro de Agricul
tura, Carlos Romero, 
quien avaló la celebra
ción del Certamen en 
Salamanca, en el marco 
de los actos conmemo
rativos de 1992, por las 
especiales característi
cas que confluyen en 
ella para su celebración 
en este evento.

las cosas en su sitio y ha recor
dado que no son buenos tiem
pos para la renta variable, al 
menos a corto plazo y hasta 
que el panorama no se clari
fique, La ausencia de dinero ha 
vuelto a ser casi total y la acti
vidad se mantiene en unos nive
les cortos de contratación. Con
cretamente en la jornada ante
rior tan sólo se superó los 5.000 
millones de pesetas efectivas y 
ayer no fue mucho mayor. Tan 
sólo Telefónica finalizó con más 
de un millón de acciones.

Las aduanas 1 
despachan 1 
diariamente másl 
del 95% de las I 
exportaciones 1

MADRID (Efe).-El volume J 

de mercancías que se despacha™ 
al día en Ias aduanas española# 
supera el 95 por ciento en ell 
caso de las exportaciones y ell 
50 por ciento en las importa# 
ciones, según informaron fueiw 
tes del Consejo General de lo# 
Colegios de Agentes y Corn# 
sionistas de Aduanas. I

El Consejo General rechaz# 
así las afirmaciones realizad# 
por la Asociación Española d# 
Courier (mensajería) Intern# 
cional (AECI), que la pasad# 
semana señaló en un común# 
cado que el 90 por ciento d# 
las mercancías comercial# 
importadas o exportadas desdy 
España sufren retrasos de hasta
tres días.

Rafael Egusquiza, president 
de ese Consejo General, precisó 
a que los retrasos que se prC 
ducen se deben a que las as( 
elaciones de mensajería trare 
portan mercancías de valor el' 
vado, sujetas a formalidades 
pago de aranceles e IVA, qij 
deben ser declarados medíanj 
el llamado DUA (DocumenI 

3

único aduanero). —iEgusquiza acusó a su vez! 
AECI de incumplir en m^

casoscasos las condiciones del traJW 
porte y provocar retrasos, 
depositar las mercancías en cabezas de zona (aeropuertlf 
de Madrid y Barcelona), en 'W****^ 
de hacerlas seguir, en Tégiín^ltai

de "tránsito comunitario, a 
aduanas próximas a
de destino. F Gol

Los ganaderos i 
de Cantabria se¡ 
suman a las j
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del sector lácteo S 
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Independiente 
Agricultores se

SANTANDER (Efe)- H 
^^S^nizaciones ganaderas ( 
Cantabria se sumarán s / 
Movilizaciones de ámbito nad 

^^1, convocadas para los MOS días 27 y 28, por lo ¡a 

todas las carreteras de 
Comunidad quedarán oon tractores, dijeron ayer er 

responsables.Los dirigentes de 1^^^, 

Agricultores y de la Independiente de Ganader(^\^ 

Agricultores señalaron qoe de las 11:00 horas del l 
hasta las 17:00 horas del vierjyi 

las carreteras cántabras cortadas. Con estas movHiz^UE 
nes, que tienen un cara^l^ 
nacional, los ganaderos rei^ 
dican, principalmente, ona tructuración del sector 13^9^1 
an precio mínimo de la t 
que fijan en 45 pesetas el 
y un marco estable que^a 
tice el cumplimiento de 
acuerdos con las it^ati^ 

lácteas. ,
El secretario 

JJ.AA., Francisco destacó la situación dra 
ca” en la que se encuent^^ 

sector lácteo cto el incumplimiento pe de ¡as industrias de tt^ff,^ 

acuerdos que han firmaa^’

■'«ta
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Una de las reuniones del Pacto.

“Serosos analistas creen que la guerra, si ha'de tener lugar, no es inminente.
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Mediante una nota emitida ayer, Yemen condenó la expulsión de sus diplomáticos de Riad

Los países del Golfo abren entre ellos
“jpina auténtica ‘‘batalla de comunicados”

0’^^’í---------------------------------------- :----------------------- :-------------------------------------
régin'3^^* se excusa ante Francia, con otro comunicado, por el allanamiento de su Embajada en Kuwait

rasos,

iO, 3 
)S luga If^^^ras estalla o no la guerra de verdad, los países 

han abierto las hostilidades entre ellos por 
^^^ con una ^‘batalla de comunicados”. Mediante 

emitido en Sana, el Gobierno yemení 
^^0 ayer la expulsión de sus diplomáticos de Riad.•os 

a se

ics 
íctec

^'l sába- 
^ Arabia Saudí deci- 
^onJi ^e seguridad 

expulsión de los 
^^ Yemen, Irak 

' ‘^‘^ *^ excepción 

ideras
n el Gobierno jorran

S 
in 
)n

ífe).' y cua ro 
' por embijada. 
’ ■ ’-o ^^ Gobierno jor- 

ibito que no ha sido 
i los P^^'4 de ° ^^^uvía oficialmen- 

pero el Par- 
^^ los J® . ”0, dominado 
^'^^ a^er P^^^'’^uquíes, dio a 
^^^^ -’<^nd^” cornunicado en el 

c^^^ j^ suspensión por 
. rt„ ^^dí de 1q5 suminis-le

petróleo a Jordania.
ianade'l______________________________________

^^'¿F presidente sudafricano F. de 
^rk se reunió con George Bush

(Efe)-- El 
de '^, Bhek ^^®^ounidense,

Ai* Fr ^^ colega de 
■^''ó el H ^*«*’’^’ 
''''’’EnniT '“ P”' 

de un man-
Rodrigó

fin'”'*’'

^^ftí ^^ “^5 años. 
' además, 

' ^on Í^^'^ente, Dan 
. Pfesid ^^’iador David 

‘^^^ Comité

George 
¿^^nador repu- 
uole.

El miércoles pasado Arabia 
Saudí anunció que interrum
pía sus suministros de petróleo 
al régimen jordano ante el 
impago de unas facturas atra
sadas por un total de 88 millo
nes de dólares, que le fueron 
reclamadas con carácter 
urgente y para ser pagadas 
antes del 19 de septiembre.

Arabia Saudí, al igual que 
Estados Unidos y otros alia
dos, comienza a mostrar su 
irritación, ante la ambigüedad 
del rey Husein en esta crisis.

El Consejo de Seguridad 
pospuso la semana pasada la 
atribución de ayuda financiera

Con el gesto de recibir a De 
Klerk, el presidente Bush quiere 
respaldar los esfuerzos libera
lizadores del líder sudafricano 
para acabar con el régimen de 
segregación racial en su país.

Sin embargo, el encuentro no 
pudo ser lo trianfal que espe
raban las autoridades estadou
nidenses, a raíz de la violencia 
desatada en las últimas semanas 
en Sudáfrica, que ya ha oca
sionado 750 muertos y que algu
nas fuentes la atribuyeron a ele
mentos de raza blanca.

Este estado de violencia con-

a Jordania, hasta que el rey 
Husein se comprometa for
malmente a aplicar el embar
go contra Irak.

La misma respuesta podrían 
recibir los tres ministros jor
danos que discuten con el 
Fondo Monetario Internacío- 
nal (FMI) y el Banco Mundial 
en Washington, sobre la deu
da exterior jordana que se ele
va a 8.400 millones de dólares.

Después de la dureza del 
comunicado emitido el domin
go por el Consejo del Mando 
de la Revolución iraquí, pro
metiendo una guerra prolon
gada y sembrar la destrucción 
en todo el Golfo si continúa 
el estrangulamiento de Irak, 
el Gobierno iraquí se ha excu
sado ante Francia con un nue
vo comunicado por el allana
miento de su Embajada en 
Kuwait en la segunda semana 

tribuyó el sábado a que el grupo 
de congresistas negros cancela
ra una reunión prevista con De 
Klerk, y el Comité de Abogados 
por los Derechos Civiles retaron 
al presidente sudafricano a 
“identificar y desmantelar total
mente a los escuadrones de la 
muerte de la policía y el Ejér
cito” de su país.

George Bush invitó a De 
Klerk y a Mandela a visitar 
EEUU, pero fue el líder del 
CNA el primero que lo hizo 
en junio, siendo recibido con 
honores de jefe de Estado.

de septiembre.
El ministro del Interior 

francés, Pierre Joxe, respondió 
inmediatamente y dijo que las 
excusas están muy bien, pero 
que Irak lo que tiene que 
hacer es liberar a los ciuda
danos fanceses que se llevó 
ilegalmente de la Embajada.

Paradójicamente, y ahora 
que prosiguen de manera ace
lerada los preparativos bélicos, 
numerosos analistas creen que 
la guerra, si ha de tener lugar, 
no es inminente.

Incluso el ministerio japo
nés de Asuntos Exteriores 
emitió ayer un comunicado en 
el que expresa su convenci
miento de que la guerra es 
improbable y cree que la crisis 
entra ahora en un período de 
estancamiento muy prolonga
do.

Frederick de Klerk.

El Ejército de 
la RDA dejó de 
pertenecer al 
Pacto de 
Varsovia

BERLIN. (Efe).- Las Fuerzas 
Armadas de la República 
Democrática Alemana (RDA) 
dejaron ayer de pertenecer al 
Pacto de Varsovia, según un 
protocolo firmado en Berlín por 
el ministro de Defensa y Desar
me de este país, Rainer Eppel- 
mann, y el general soviético 
Piotr Luschev, comandante 
supremo de esa alianza militar.

El documento de seis artí
culos libera al Ejército Nacional 
Popular (NVA) de todos sus 
acuerdos y obligaciones con el 
Pacto, al mismo tiempo que los 
representantes del comando 
conjunto cesan en sus activida
des en órganos militares de la 
RDA.

Otro de los aspectos del pro
tocolo firmado ayer es la devo
lución a la Unión Soviética, 
según un acuerdo bilateral, de 
equipamiento especial (que no 
se detalla) así como de técnicas 
para descifrar claves y códigos.

El Gobierno de la RDA se 
comprometió también a devol
ver a los órganos centrales del 
Pacto de Varsovia todo tipo de 
documentos recibidos por sus 
Fuerzas Armadas, a destruirlos 
en algunos casos, y con la pro
hibición de facilitarlos a terce
ros países.

Por último, el protocolo esta
blece que con el ingreso de la 
RDA a la República .Federal 
de Alemania finalizan sus obli
gaciones financieras con el 
comando central del Pacto.

La adhesión del estado ger- 
, manoriental a la alianza militar, 

encabezada por la Unión Sovié
tica, fue firmada en 1955 por 
el que fuera primer ministro 
Otto Grotewohl, quien declaró 
por aquel entonces; “la RDA 
ve la reunificación pacífica y 
democrática de Alemania como 
la tarea principal de ella y de 
su pueblo, y hará todo lo posible 
para acelerar la reunificación de 
Alemania”.

Junto con los importantes 
cambios de los últimos tres años 
en Europa del Este, el papel 
del Pacto de Varsovia suscitó 
de nuevo la discusión. En junio 
de este año, su Comité Político 
Consultivo, reunido en Moscú, 
opinó que los elementos de con
frontación contenidos en los 
documentos del Pacto y de la 
OTAN ya no responden al espí
ritu de la época actual.
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El programa único tendrá en consideración los principales puntos de los tres planes presentados

El Sóviet Supremo de la URSS adopta 
un plan económico de compromiso

Ello supone una victoria para el Gobierno, que logra incluir su pian en el documento de síntesis

Charles Taylor 
propone 
elecciones en 
Liberia para el 
próximo 10 de 
octubre

El Sóviet Supremo (Parlamento) de la URSS logró 
ayer una solución de compromiso en el problema de 
la adopción de un plan económico para transformar 
el sistema centralizado en uno de mercado, al encargar 
la creación de un texto de síntesis de todos los proyectos 
existentes.

MOSCU. (Efe).- Los dipu
tados votaron por amplia 
mayoría una resolución que 
establece la necesidad de ela
borar, antes del 15 de octubre, 
un programa económico único 
que tome en consideración los 
principales puntos de los tres 
que habían sido presentados 
a la actual legislatura.

Estos planes son el del 
Gobierno del primer ministro, 
Nikolai Rizhkov, elaborado 
por el ministro Abalkin, el 
proyecto radical del académi
co Shatalin y el creado por 
el economista Aganbeguian a 
instancias del presidente, 
Mijail Gorbachov, que aunque 
nació con la idea de integrar 
a los dos anteriores se decantó 
casi en su totalidad por las 
tesis radicales.

Las discusiones en las sema
nas precedentes llevaron a un 
punto muerto, habida cuenta 
de que Rizhkov se negó en 
todo momento a abandonar 
su proyecto, basado en una 
transformación más lenta del 
sistema económico, mientras 
que los otros dos autores, que 
contaron en todo momento 
con el apoyo de Gorbachov, 
insistían en presentar su plan.

Lo sucedido ayer en el Par
lamento supusó, por un lado, 
una victoria del Ejecutivo, que 
ha logrado que su plan sea 
tenido en cuenta dentro del 
documento de síntesis que 
debe ser elaborado, y un nue
vo aplazamiento del inicio de 
las reformas, ya que el plazo 
se amplía una vez más hasta

el 15 de octubre.
El presidente de la Cámara, 

Anatoli Lukianov, propuso, 
nada más abrirse la sesión, la 
votación de un proyecto de 
resolución que sólo tomaba 
como base dos de los progra
mas anteriormente citados, el 
del Gobierno y el presentado 
por Gorbachov, y dejaba fuera 
el más radical de Shatalin.

A pesar de que esta reso
lución fue aprobada, las pro
testas de los diputados más 
radicales y del propio Shatalin 
llevaron a la celebración, en 
un intervalo de la sesión, de 
una reunión de urgencia entre 
el presidente Gorbachov, el 
primer ministro Rizhkov y 
Shatalin.

El resultado fue la presen
tación de una enmienda por 
el propio Gorbachov, que

El Parlamento otorgó poderes especiales, con rango de ley, a Gorbachov.

incluía el tercer plan en el 
documento final que debe ser 
elaborado, lo que fue adop
tado por aplastante mayoría.

“Una gran elección

Gorbachov empleó todas

Gorbachov aumenta su poder
Por otra parte, el Par

lamento de la Unión Sovié
tica resolvió ayer otorgar 
poderes especiales al pre
sidente de la URSS, Mijail 
Gorbachov, que en parte 
limitan las atribuciones del 
propio Parlamento. Estos 
poderes tienen rango de 
Ley.

En la primera votación 
-no vinculante-, 305 dipu
tados se pronunciaron a 
favor de la propuesta, 36 
en contra, mientras que 41

se abstuvieron. Según el 
proyecto, el jefe de Estado 
obtiene el derecho de 
“emitir decretos en concor
dancia con la Constitución 
sobre cuestiones relaciona
das con la propiedad, la 
administración de la eco
nomía, el presupuesto, los 
salarios, los precios, así 
como la ley y el orden”. 
El Parlamento por su parte 
podrá “recomendar” al 
presidente que suspenda o 
modifique estos decretos.

sus dotes de persuasión para 
convencer a los diputados de 
que “hoy hemos hecho una 
gran elección” y, una vez más, 
se opuso a las peticiónes de 
dimisión del Gobierno que 
volvieron a escucharse desde 
las filas más radicales del 
Sóviet Supremo.

Por otra parte, la Federa
ción Rusa, presidida por Boris 
Yeltsin, ya aprobó el plan eco
nómico radical de los 500 días 
y está dispuesta a aplicarlo sea 
cual sea el definitivo proyecto 
central, y el resto de las repú
blicas estudian también sus 
propios proyectos económi
cos.

Sin embargo, uno de los 
puntos aprobados ayer esta
blece que la redacción final 
del programa económico úni
co será dirigida por el propio 
presidente soviético, lo que le 
permitirá influir decisivamen
te para que se incluyan algu
nos de los postulados radicales 
que él defiende.

NAIROBI. (Lid).- El princi-. 
pal líder rebelde de Liberia,; 
Charles Taylor, del Frente 
Nacional Patriótico (FNP), ha 
propuesto la celebración de 
elecciones generales el 10 de 
octubre en este país devastado 
por una guerra civil de nueve 
meses.

Taylor, cuyos soldados domi
nan la mayor parte de Mon* 
rovia, la capital del país, exigió 
al mismo tiempo’ la retirada f 
las tropas de paz de pa'so 
vecinos. ,. .

Por otro lado, el alto el fue 
que entró en vigor el sa a 
se mantenía ayer mañana, 
una conferencia de prerisa c _ 
brada anteanoche en la se < 
al Norte de Monrovia, . ' 
dijo que las elecciones debería 
celebrarse ya el 10 de oc 
La Asamblea Nacional p : 
celebrar su sesión constituyen 
cinco días después.

Agregó que un
podían ser preparadas p ^ 
Comisión Electoral 
por seis miembros de ’ 
un representante de lo j^ 
grupos compuestos P j^ 
rebeldes de Prince Jo ^^.^ 
restos de las tropas d 
no anterior dirigid^ P 
general David Nirn y 
sentantes de loj bb^ ^gj, 
liados. La ONU 
zación de la ^vadort 
deberían enviar 0^

Algunos observa ^^ 
saron sus dudas so r 
dad de la q’
por la fecha t^^j^icióní 
propone para la ^j.^: 
las elecciones, dad^ j^j 
está prácticamente ^^^^^ ¡^ 
con la perdida de j^ cu 
registros electoral y 
ta parte de la po ' j j^gcho 
exilio. Adem^^esta e ^gj 
que la Comisión jip 
da dominada por sus p 
hombres.

La esposa de Nelson Mandela está acusada del secuestro de cuatro jóvenes

El juicio contra Winnie Mandela,
aplazado hasta el mes de febrero

Se convocará una ronda negociadorí^^ 1^

JOHANESBURGO. (Efe).- 
El juicio contra Winnie Man
dela, esposa del líder del movi
miento nacionalista Congreso 
Nacional Africano (CNA), Nel
son Mandela, por el secuestro 
y *<iolencia física sobre cuatro 
jovenes fue aplazado ayer hasta 
el próximo 4 de febrero.

Winnie, que ayer compareció 
ante la Corte Suprema de Jus
ticia junto con otros siete acu
sados, ya detenidos, de parti
cipar en el secuestro y agre
siones que causaron la muerte 
de un militante del CNA de 
14 años, fue liberada sin pagar 
fianza.

Acompañada de su marido, 
la esposa del líder nacionalista 
fue recibida a la salida del tri
bunal por millares de militantes 
del CNA que cantaban cancio
nes del movimiento naciona

lista.
El abogado de Winnie, Ismail 

Ayob, afirmó que consiguió el 
aplazamiento del caso por la 
complejidad del mismo, ya que 
hay ocho acusados, representa
dos por dos procuradores, y 
treinta testigos que serán con
vocados por el Estado.

Durante el fin de semana, 
Winnie Mandela, que visitó la 
ciudad de Welkom, en el Esta
do libre de Orange, declaró que 
la lucha armada del CNA segui
rá, y aseguró que continuará el 
entrenamiento y el reclutamien
to para su brazo armado, Umk- 
honto We Sizwe, ya que “no 
hay garantía de que el diálogo 
iniciado en los últimos meses 
entre el CNA y el Gobierno 
de resultados”.

Algunos asistentes a la reu
nión con Winnie denunciaron 

a los medios de comunicación 
por haber acusado a la esposa 
de Nelson Mandela de asesi
nato mientras su marido se 
encontraba en la cárcel.

El Comité Ejecutivo Nacio
nal (NEC) del CNA publicó un 
comunicado en el que expresa 
su apoyó a Mandela y su familia 
“en este momento de tensión”.

Los cargos que pesan contra 
Winnie y los otros siete acu
sados -secuestro y violencia físi
ca contra el militante del CNA 
”Stompie” Moeketsi Seipei, de 
14 años- no son los mismos por 
los que, el pasado 8 de agosto, 
fue condenado a 18 años de cár
cel el entrenador del Mandela 
Foptball-Club, Jerry Richard
son. Richardson fue condenado 
a muerte tras haberse encon
trado culpable material del ase
sinato de “Stompie”.

Las conversaciones de P^^^ 
en Camboya se reanudar»

BANGKOK. (Efe).- Una 
nueva ronda de negociaciones 
para la pacificación de Cam
boya podría convocarse esta 
misma semana en Bangkok tras 
la fórmula de compromiso 
aceptada por la guerrilla para 
la composición del Consejo 
Nacional Supremo, o autoridad 
transitoria.

Los líderes de las tres fuerzas 
guerrilleras que luchan contra 
la administración pro-vietnami
ta de Phnom Penh han acep
tado la propuesta de su diri
gente, el príncipe Norodom 
Sihanuk, para una composición 
equilibrada del organismo.

Las negociaciones fracasaron 
el pasado miércoles porque el 
Gobierno camboyano argumen
tó que la presidencia de Siha
nuk en el Consejo daría ventaja 
en el mismo a la guerrilla.

Sihanuk propuso después que

' al G^^^ 
se dé un ®scañ<> ^5ido 
no, solución 
aceptada .
Gobierno de gueji

tendrá siete 
Consejo, dos P^gj^anu^ 
sus ejércitos > gobied* 
presidente, y ^¡23 
drá otrosaete y^ac«e«f, 
presidencia si as .^^¡ e .^
las próximas neg ,g gue 

Un ésta ha 
dijo ayer nandés <»% 
al Gobierno ta pa a 

reunión del ^^^^^ ^tra- 
Supremo que’ ,3 pueva 
deberá aprobad ^^,^g3,0 
posición de i gctu3L , 
Camboya ante ^^pes 
hlea de las 

ciones de
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Desde ahora 
la gasolina sin plomo 
le cuesta 5 ptas. 
menos que la super.

Desde 1988 
todos los Fiat están 
preparados para 
utilizar las dos.
Si tiene un Fiat o está a punto de comprarlo, enhorabuena. Porque al 
haber subido la gasolina super y la sin plomo no, cuenta con una gran 
ventaja, que es poder utilizaría ya, sin más. Ahorrándose mucho dinero.
Y es que desde 1988*, todos los modelos Fiat están preparados para 
utilizada. Sin ningún ajuste de motor. Sólo tiene que pedida en su 
gasolinera. Así se demuestra la tecnología líder. Anticipándose al futuro.
De modo que si se interesa por el medio ambiente y, además, quiere
ahorrarse un dinero, elija Fiat. 
Porque ahora conducido le resultará más ligero.

* Consulte a su Concesionario.
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Cobr\ cedido gratuitamente por el Comité Olímpico, respalda la campaña dirigida a los escolares

El Ministerio de Cultura lanza una
campaña para promocionar la lectura

“Contra el 
viento”, película 
española a 
concurso en San 
Sebastián

iTri

^^Cobi Leyeado^^ centrará sus actividades en torno a un concurso de redacción a escala nacional SAN SEBASTIAN (ÜdJ S
La Ópera-prima de Francis

Una campaña de fomento 
de la lectura, situada bajo 
la denominación “Cobi 
Leyendo’’ e impulsada por 
el Ministerio de Cultura y 
las fundaciones Santillana, 
German Sánchez Ruipérez 
y Santa María, intentará 
incentivar el hábito de la 
lectura de los pequeños.

MADRID (Efe).- El bajo 
indice de lectura entre los 
más jovenes, en especial 
entre los alumnos de EGB, 
BUP y Formación Profesio
nal, ha llevado poner en 
marcha una campaña que 
potencie este hábito. La 
mascota “Cobi”, cedida gra- 
tutitamente por el Cómite 
Olímpico de Barcelona 92, 
y un Concurso de Redac
ción, que será premiado con 
100.000 pesetas canjeables en 
libros, son las notas más des
tacadas de un campaña de 
promoción, en la que han 
colaborado el Ministerio de 
Educación y Ciencia, Tele
fónica, la empresa SINTEl 
y las Fundaciones German 
Sánchez Ruipérez, Santa 
María y Santillana. Según 
explicó en rueda de prensa 
el Director General del 
Libro, Juan María Velasco, 
se trata de incrementar los 
indices de lectura entre los 
más jovenes ya que los datos 
estadísticos de los que se dis
pone no son nada optimistas. 
Según una Encuesta de 
Comportamiento Cultural de 
los Españoles llevada a cabo 
por el Ministerio de Cultura 
hace varios años, tan sólo 
el 40,7% de los población 
española entre los 6 y los 
13 años declaraba que había

Con la campaña se intenta fomentar el hábito a la lectura entre los más pequeños

•^
"1

Periñán, “Contra el viento 
logró con su fría acogida 
ayer lunes elevar el decaí 
espíritu de los festivaleros, pí 
a las buenas actuaciones de s
protagonistas, Emma Suárez
Antonio Banderas.

“Contra el viento” es la 
mera de las dos películas es¡ 
ñolas que optan a la Conc 
de Oro del certamen don(
tiarra, cuyos derroteros sigu 
marcados por la atonía y' 
aburrimiento. Narra la reían

^em 
ídes 
b/. 
fufe &

ó

entre dos hermanos, Juan (/ loria 
tonio Banderas) y Ana (tm ibacei 
Suárez), que mantienen ijcgunc 
relación incestuosa de la 
él intenta huir, yéndose

»rad:

Almería. Allí traC pu j.Madrid a rtunvi»*......« 
en un cementerio nuciea oces, 
conoce a otra chica, os< 
(Rosario Flores), con la 
cia un amor “normal . to 
tasmas del pasado, de uno ■ 
timientos que aún sigoc ■ 
volverán cuando Anae^^ 
su casa y va a su en 1

El debutante Paco 
sabe hacer cine, aunque

Ti
lío d 
«rdo
50-9 
iRe
iquí 

«Ilid

t^

fre 
■rros

leido alguna vez durante un 
periodo de tres meses; por
centaje que se elevaba al 61% 
para el estrato de población 
comprendida entre los 14 y los 
19 años. El presidente de la 
Fundación German Sánchez 
Ruipérez, el académico Fer
nando Lázaro Carreter, des
tacó la importancia de utilizar 
la mascota “Cobi” en esta 
campaña de promoción ya que 
demuestra que “la lectura no 
es incompatible con otras acti
vidades como el deporte”. Se 
refirió también al concepto de 
“libro- obstáculo” que el joven 
tiene cuando asocia el libro 
al estudio, y que es el principal 
freno a la lectura.

Un gran amigo

En opinión de Lázaro 
Carreter, el joven debe com
prender que “el libro no sólo 
es el enémigo que tiene que 
vencer para aprobar sino tam
bién un amigo”. La campaña, 
iniciada el pasado 1 de sep
tiembre, consta de 35.000 car
teles que s'e han distribuido 
entre los cerca de 30.000 cen
tros docentes públicos y pri
vados, librerías y bibliotecas 
de titularidad estatal, y otros 
20.000 carteles en tamaño 
mayor se. han fijado en las 
2.822- cábinas telefónicas, 
situadas en 107 capitales y ciu
dades españolas de más de

50.000 habitantes. Otras de las 
facetas de la campaña es la 
difusión masiva de la imagen 
de “Cobi” leyendo, a través 
de carteles, camisetas, pega- 
tinas, chapas, globos, etc... 
Finalemnte se ha puesto en 
marcha un Concurso de 
Redacción, que tiene como 
protagonistas a los centros 
escolares. El motivo del con
curso es la redacción de un 
cuento o una narración por 
parte de los escolares, bajo la 
supervisión de sus profesores, 
cuyo tema principal o secun
dario sea el personaje de “Co
bi”, la mascota creada por 
Mariscal para los Juegos 
Olímpicos de Barcelona 92.

menos contar histof«^ 
Su película esta muy 

rodada, pero el guión 
to el apasionado incesto 
otros temas colatera J .
saje antinuclear, un ase 
J quedan sutaent®* |fc 

perfilados y se 
siquiera beneficiar
ciones de su 
nista.

<iiar
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pierden, ,3^- 
a las 

pareja ptoi^ ii^

La exposición “América entre nosotros”, 
inaugurada en Madrid, llegará a Albacete

MADRID (efe).-La muestra 
itinerante “América entre noso
tros” que se inauguró ayer en 
Madrid, pretende “difundir de 
una forma didáctica y divulga
tiva la realidad iberoamericana, 
la pre-colombina y la actual” 
según la directora de exposi
ciones del Quinto Centenario, 
Almudena Cavestany.

•Organizada por la Sociedad 
Estatal Quinto Centenario, la 
exposición cuenta con proyec
ciones de vídeo referidas a Ibe
roamérica, muestras arqueoló
gicas, maquetas de hábitats 
sudamericanos, información 
sobre Iberoamérica, biblioteca, 
tienda de artesanía y bar con 
productos, bebidas y gastrono
mía típicos del otro continente. 
" América entre nosotros” que 
desde diciembre de 1989 ya ha 
recorrido Sevilla, Murcia. 
Tarragona, Castellón y Valen
cia, siendo visitada por más de 
150.000 personas, se ha insta
lado en una carpa de 2.000

metros cuadrados propiedad del 
Quinto Centenario y cercana al 
madrileño Canal de Isabel 11. 
La exposición, que permanece
rá abierta hasta el 18 de octubre, 
comprende cinco grandes áreas: 
La América Prehispánica, Los 
Descubrimientos. La América 
Colonial, La América Contem- ' 
poránea y el Area de Descanso. 
La comisaria de la exosición, 
Angeles Yáñez-Barnuevo, des
tacó. dentro del área dedicada 
a la América Contemporánea, 
una gran maqueta del nuevo 
continente, de más de 17Ü 
metros cuadrados de superficie, 
que abarca desde el Sur de los 
Estados Unidos hasta Tierra de 
Fuego, acompañada por efectos 
de imagen y sonido.

La exposición itinerante se 
trasladará a Albacete. Málaga. 
Las Palma.s de Gran Canaria. 
Santa Cruz de Tenerife. Bada
joz Valladolid La Coruña. Ovie
do o Gijón, Santander. Bilbao^ 
y Barcelona.
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embargo, sobres ¡ 
medianía resultante- -
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to que paso a 
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forma más sativo
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escrito del 
considerarse una F ,ecc| 
en el futuro deber P ^ 
sus historias, P 
demostrado aqu realiza 
tián tener ma .-^.aia del
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La muestra permanecerá abierta en Madrid hasta el 18 de octubre.
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“El equipo manchego se hizo acreedor a un mejor resultado, pero acusó su inoperancia en el área rival

La Prensa murciana elogia al Albacete por 
su acoso y buen juego en la segunda parte

aá
“Los granas tuvieron que sufrir y mucho en La Condomina para imponerse a los manchegos”, según el diario La Opinión

Prensa de la capital murciana destaca con 
Mes caracteres el liderato conseguido por 
Rea/ Murcia, gracias, entre otras cosas, al 
Mo sobre el Albacete Balompié, considerado 
k un equipo “difícil” por unos y como “am-

bicioso” por otros. En términos generales, todos 
alaban el buen segundo tiempo del equipo man
chego que en media hora llegó a ser dueño 
y señor del partido, creando ocasiones de autén
tico peligro y colocando a todo un líder contra

las cuerdas. Faltó eso sí, “punch” final y así 
lo destacan también los comentaristas deportivos 
de Murcia. Sea como fuere, lo cierto es que 
se mejoró con mucho su imagen con respecto 
a la temporada 85-86

A.G.

y afición pimen- 
f>\aún guardaban en la
:rn^f'^ *^ última visita que 

Balompié realizó en 
Junda División A, en la 
Wa 85-86, con derrota 
W por 3-0, y lo cierto 
F la imagen, por aquel 

^*^ pudo ser más 
r iras el encuentro del 
r domingo, quedará el 

^^ Albacete que 
f: p" P^^Q en serios aprie- 
r l^eal Murcia el mismo

’^ 1 rail 
eaj 
osl

ap^ 
jen 
’erii 
lalj

'W este último se alzaba

y 
a.

elnf 
;sin«

^® 1^ Segunda 
1 ’ tras la derrota del 
r '''0 de La Coruña en Bil- 

^ 1®^ jóvenes 
pvascos.
L^tio La Opinión” reco- 

^®^ siguientes 
w'^í^” ^^ crónica del

’I^ W tuvieron

‘^ imponerse a
^" ^n partido 

^^^^ donde decidió
1 .<»«?” ^^^Íor pegada, en 
J ^^^* Murcia, 

®^ goles de sus 
1 Darf7 Lo^^s, se hacía 

Re ®”^^® tm grato 

Mea llenas con afi- 
L^bos clubes”.
h *^l^rio murciano 

®"^* de 2-0 
1 ^brp^ exactitud lo acón- 

bina Césped de La
Kfo "'^^'deto fue un 
hostr’'P°’'^^® el Alba- 
buciéna^" ^^^° ”‘''el ele 
Friesnit^í acreedor de 
P totaV^^ ^’.”° es por- 

tiva?^A^® inoperante 
aC^^l^os equipos 

t la búc fetenas ocasio- | Pero '^?^^^ del triunfo 
germino del 
?es dos pun- 

r^’Kea?M° "^^J^ 
Í^y^eia, merced 
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El Albacete Balompié mejoró notablemente la imagen dada en temporadas anteriores en La CondominajEsus moreno
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tido “se podría decir que el 
Albacete tenía la exclusividad 
del juego, tenía a los granas 
contra las cuerdas, y en ese 
panorama la afición local se 
dividía entre los que pitaban a 
su equipo y los que le aplaudían 
para darles ánimos, originándo
se un puro ambiente futbo
lístico”.

**Dos partes diferentes^^

Por su parte, el diario “La 
Verdad” de Murcia, bajo el titu
lar “El Albacete hizo sufrir al 
Murcia”, hace el siguiente 
comentario; “Si bien se mira,

el resultado no reflejaba en 
absoluto lo que había sido el 
encuentro porque el Murcia lo 
había dominado en sus prime
ros 45 minutos en los que ade
más del bonito tanto de Clos, 
Comas había dispuesto de no 
menos de tres ocasiones de gol 
que desaprovechó por precipi
tación y mala puntería en sus 
remates; pero la segunda mitad 
del encuentro ofreció unos 
matices muy diferentes desde 
que el entrenador Benito Floro 
hizo sus cambios”.

Añade también el diario 
murciano que “al Albacete, en 
su periodo de dominio, le faltó

capacidad de rematej contun
dencia y acierto para extraerle 
provecho a las ocasiones que 
fraguó. Manolo fue una ardilla 
que se fue cómo y cuando quiso 
del deficiente marcaje de Sierra, 
y Coco subía por su flanco sin 
que enfrente lograse nadie 
pararle. En definitiva, al Alba
cete, que dejó buena impresión 
en La Condomina, que tocó 
bien el balón en la zona ancha 
del campo, en la que mandó 
de manera incuestionable tras 
el descanso, sólo le faltó rubri
car con mayor eficacia sus bien 
hilvanadas combinaciones de 
ataque. El Murcia ofreció un

buen primer tiempo, en el que 
debió hacer algún gol más de
haber 
punto 
tado”.

Los

andado Comas con el 
de mira mejor orien-

periódicos murcianos
destacan también el buen 
ambiente de fútbol vivido en 
los graderíos de La Condomina 
y la recaudación conseguida, de 
7.960.000 pesetas, que fue de 
las mejores conseguidas por el 
Real Murcia en los últimos 
tiempos, conseguidos gracias al 
desplazamiento masivo de 
seguidores manchegos, cerca de 
dos mil que dieron color a un 
partido de la “máxima”.

^^^a rosa
Ij* no e5 ^* f’^al’ sólo nos llevamos elogios, 

'^ ¡listn P^^’^’ ^! tenemos en cuenta el peso 
Por *'*^’ ^^^^^ demasiado propicia en La 

^^^'^“^ hist'^'^^^^" P^^Q ^° ^^ suficiente. Se fue 
^3co ^J'^^ P‘^^^ haber regresado con algo 

^'^®nio 1 Í®^ positivos. El Murcia no fue
pes, gj pintaban y salvo destacadas indi- 
hi^^^'^'^Pié^^^ ^*^^ equipo a la altura del 

L^t ün^^^^^® jornadas de competición, se 
R‘?'®’t: rP^^^eño balance. Dos partidos en 
Ir ^aie^^ Partidos fuera, bien, pero.... Las 

llevan al límite de jugar “finales” 
V ^'^^^ ^^^^^ amenaza latente de 

r lástima, ya, cuando se han
rih^^’iaza ^1 Elche es la
| ^f^i^gar^^ existirá el respaldo de ningún 
1 eon la tranquilidad de los equipos

Sólo elogios

ADOLFO GIMENEZ

punteros. Se nos escapó un punto del talego pimen
tonero y quizás dos del talego ilerdense.

De todas formas, la situación puede cambiar. Aún 
es pronto para hacer pronósticos, pero la situación 
puede y debe cambiar. Si los jugadores no se “acon
gojan” ante escenarios como el de La Condomina, 
es posible que el gol se busque desde el minuto uno 
de juego y no cuando el marcador es ya desfavorable. 
Porque, a fuerza de ser sinceros, a la excelente segunda 
parte de Murcia, precedieron unos primeros cuarenta

y cinco minutos sosotes, apagados, escasos de ambición, 
normalotes. Muy lejos de lo que la ilusionada afición 
manchega, que acudió en masa, esperaba del Albacete 
Balompié. Luego, eso sí, a la desesperada y con el 
resultado en contra, el equipo blanco fue un señor 
equipo, capaz de reaccionar contra el más pintado 
y no importa que este pintado fuera el líder. Fue 
entonce.s cuando más echamos en falta a un Antonio 
que se asfixió luchando en solitario entre la marea 
de jugadores granas durante la primera parte de partido 
y que en la segunda debió ausentarse por lesión.

Las cosas en el seno del Albacete Balompié están 
tranquilas, hay confianza en el equipo. Mientras se 
sigan “salvando” los puntos de casa, la sangre no 
llegará al río. Pero hay que ser algo más ambiciosillos, 
jugar a empatar nunca trae buenas consecuencias y, 
además, para conformarse con solamente elogios ya 
tendremos tiempo. Antes corren más prisa los goles.
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El presidente, Encamación.

Antonio se lamenta tras la entrada de Juanjo. No pudo seguir en el partido y será baja durante unas semanas.jEsis moreno.
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Los seguidores albaceteños hicieron tres de los ocho millones de pesetas recaudados en La Condomina

El Albacete perdió los puntos y al 
delantero Antonio, con un esguince

El extremo Manolo causó sensación en La Condomina y será vigilado por los **ojeadores*^ del Murcia

El Albacete Balompié tendrá hoy jornada de descanso, 
tras el entrenamiento realizado en la mañana de ayer 
lunes donde se pudo constatar la ausencia de Antonio 
que resultó lesionado en la segunda parte de Murcia. 
Zalazar también tiene un golpe en el tobillo.

A.G.

El uguruguayo Zalazar ya 
salió “tocado” al campo de. 
La Condomina, puesto que 
arrastraba un fuerte golpe en 
el tobillo que le impedía ren
dir con plena normalidad. Pre
cisó de un fuerte vendaje para 
jugar contra el Murcia y no 
parece que la lesión vaya a 
impedirle estar presente en el 
próximo encuentro frente al 
Elche, que se disputará en el 
Carlos Belmonte a partir de 
las cinco de la tarde del 
domingo.

Quien no podrá estar casi

Designados los árbitros para la 
próxima jornada de fútbol

LT

El colegiado andaluz Andú
jar Oliver dirigirá el partido 
Tenerife-Barcelona, correspon
diente a la quinta jornada de 
la liga de fútbol de Primera 
División, que se dispulará el 
próximo fin de semana.

Los árbitro.s designados para 
los encuentros de Primera y 
Segunda División son los 
siguientes:

Primera División.
Osasuna-Sporiing, García 

Prieto; Athletic-At. de Madrid, 

con toda seguridad es el 
delantero centro Antonio que, 
con un fuerte esguince, no 
entrenó ayer. Si se confirma 
la lesión, podría estar ausente 
de dos a tres semanas de los 
terrenos de juego. El propio 
jugador albacetense nos 
comentaba nada más finaliza
do el encuentro que se había 
lesionado tras una fuerte 
entrada de Juanjo: “Me han 
hecho una entrada fortísima. 
Tengo molestias en la tibia y 
me duele muchísimo. Es un 
esguince grave como mínimo”. 
Respecto al encuentro, Anto
nio opinaba que “hemos

Socorro González; Teneri
fe-Barcelona, Andújar Oliver;
Vallado! id-Caslellón,
Delgado:
Sánchez:

Betis-Sevilla.
García 

Pérez
Valencia-Mallorca,

Calvo Cordova: Español-Zara- 
goza, Díaz Vega: Real 
Madrid-Cádiz Pajares Paz: 
Oviedo-Real Sociedad Ansuáte
gui Roca; Burgos-Logroñés 
Gómez Barril;

Segunda División
Celta-Salamanca Yuste Gon

zález: Eibar-Palamós Bello 
Blanco: Jercz-Lérida Pérez 
Cabeza; Málaga-Levante Riera 

merecido un punto. La pri
mera parte ha sido más de 
ellos aunque tampoco han 
creado grandes ocasiones y en 
la segunda, el dominio ha sido 
nuestro por completo. Hemos 
hecho méritos para marcar un 
par de goles. El Murcia me 
ha gustado porque es un equi
po que mueve bien la pelota, 
sabe lo que quiere y tiene 
hombres como Juanito y Clos 
muy peleones”.

La cara opuesta de la 
moneda es el Real Murcia 
que, lógicamente, se encuen
tra satisfecho no sólo con el 
triunfo, sino también con la 
taquilla recaudada, casi ocho 
millones de pesetas, de los 
cuales tres fueron aportados 
por la numerosa hinchada 
manchega desplazada hasta 
La Condomina. El resto, 
según fuentes del club pimen-

Morro; Orihuela-Murcia Jimé
nez Moreno: Albacete-Elche 
Rodríguez Martel: Sabadell-Ra- 
yo Vallecano Gracia Redondo; 
Figueras-Las Palmas Pérez 
Gallego; Avilés-Bilbao Ath. 
Rubio Valdivieso; Sestao-De- 
portivo Díaz Agüero.

Recordemos que en el capí
tulo de sancionados, el Albacete 
no está teniendo problemas, 
puesto que sólo ha recibido una 
tarjeta amarilla y no acumula
tiva. en la persona de Julio 
Soler en el partido Lérida-Al- 
bacete. 

I

tonero, corresponde a socios 
que aún no han retirado su 
carné, y es que al Murcia le 
faltan por retirar veintiún 
millones de pesetas de abonos 
anuales. Actualmente, la cifra 
de socios que han retirado sus 
carnés para este temporada en 
el club grana está sobre los 
6.200.

Trofeo Galerías Preciados

Para el Trofeo de Galerías 
Preciados a la regularidad, 
Manolo suma tres puntos tras 
el partido de La Condomina, 
mientras que Coco con dos 
y Parada con uno le siguen 
en la clasificación de esta jor
nada. Manolo, ccfmo ya anun
ciamos ayer, causó sensación 
por su habilidad en el regate 
y punta de velocidad, confir
mando su buen momento.

El Albacete juega limpio.

El CABA lanza 
una nueva 
campaña de 
captación de 
socios

A

ZJ
.

Si-

La victoria en el P^ bfe 
tido de Liga del 
Mérida, ha venido de 
para la nueva eampa 
socios que el Club ha 
Quizás por ello se cu.d « ^¡ 
el detalle el desp^ H 
hasta tierras extremeña^» 
que la directiva es consten 
de lo importante qu 
resultados iniciales p 
na marcha de lasJaqu •

Así, el CABA se esU 
giendo a sus sod 
siguientes términos.Jngoi el CABA te da M _ 

cias por el apoyo p ^^^^j ’ijj^^ 
año más siendo «5 o jj i gra, 
club y nos es ^es „ , 
contar de nuevo ^^ 
boración para cu ^^^^ 
puesto económico o 
temporada que c ^^^ 
actualidad tenem ■ , ju 
adultos, 42 in^ f> 

’'p**es»s momeft®! 
doras. En estos 
es necesario el PJ ,3 
los socios para r^ 

duplicar esic 

•^ d

socios . . Jiriendo’La carta sigue d^ 

tal con tu 
boración. socios. 
haciendo nuev * 
cada socio "“^'^^¿quiara 
hacer, el club e n 
un magnítico 
cesto oficial de ueg j,. 
paña de reg^J^s socio 
solamente a todos 10

CABA”. tiene
Ni que decir j^pod 

ha realizado “ urso d 
esfuerzo en el ^ re. 
meses de ''®fjpeiitivo 
un equipo comi^¡,^ 
llegar a una n ^^^^ j 
ascenso y L sooos 
taquillas y J® ra m**" 
ser funcUmcnwl^P^ 

el tipo ento. 
rada. Por victor'‘\ satisfacción poH^^ el 
chada en j^gy pre _ 

cion por la .^ra P**^ ,
lar Mata, cori r ^^^^ 
bíceps fem®” • y len»'»® 
,e en Men^^ 
ro^P"’''"Albaceter « ' 
será en A^u^e 
horas contra 
de Badajoz.

M.C.D.2022
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Un superclásico que acabó mal
“El mejor fichaje de la temporada'^ según la Prensa transalpina

Marcó el pasado domingo un gol al Inter, en lanzamiento de falta

El Brujas, imbatido

Rafa causa sensación en Italia.

las

LT

Tenemos a su disposición ARMEROS BTV, que les solucionará el problema que hay con los
ni

EXPOSICION Y VENTA:

SUMINISTROS HOSTELEROS TONI, S.L.
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Martín Vázquez ya cautiva 
a los aficionados italianos

fres partidos de la Liga 
®ás dura y competitiva 
tó mundo han bastado al 
Í^^ador español Rafael 
Martín Vázquez para ser 
■onsiderado unánimemen- 

por la crítica deportiva 
ifaWana como “el mejor 
^^^aje extranjero de la 
'^porada”.

ROMA.- ”Rafa”, como le 
ominan ya los comenta
bas italianos, subió el 
^ingo un peldaño más en 

exigente escalera de la 
al marcar un gol al 

^Jor portero del país, Wal- 
J Zenga, y dirigir con la 
^tría de los genios del fút- 

al Torino, en el partido 
ganó, por 2-0, al Inter.

, a actuación llevó al fut- 
^^Pañol a la portada 

alario turinés “La Stam- 
y fabricó un rosario de ■

M
 

Ü
i

Wos de los críticos depor- 
con las ^yades de “Rafa”.

^^ grande, es grandí- 
’ escribe ayer “La Stam- 

’ .W afirma que el ex 
gran pro- 

jornada”.

^?^ ^” maravilloso
‘“‘"Séii P*®s y es, tam- 

^^^’^ como el zorro”, 
español de! bigote 

^^^ P*® tocado por 
,riccide agarrar la 

^^y problemas 
^^rtín Vázquez

^ n. l^^’^bre que está en 
^* ^^0 arrastra 

^^^ perfec- 
^ con. .^°^^^’ el geniecillo 

1» ¿ ^*" balón, con

k y *^^ ritmos per- 
diario.

^^^'^ Sera”, dia- 
"firma que “Ra- 

director del 
ios pri- 

dei Torino”. 
I ^"^^etta dello Sport”,

Graves disturbios tras un 
River Plate-Boca Juniors

que calificó a “Rafa” con un 
7,5, una puntuación que otor
ga muy pocas veces, añade 
que el ex- madridista es “el 
patrón indiscutible del centro 
del campo... Es uno de esos 
raros centrocampistas que 
saben hacerse valer, incluso 
con las armas de la técnica, 
en todo el campo. Cualquiera 
de los equipos grandes del 
campeonato estaría encanta
do con tenerlo en sus filas”.

El dueño del rival turinés 
Juventus, Giovanni Agnelli, 
patrón de la FIAT, coincide 
con el primer diario deportivo 
de Italia al declarar: “¿Quién 
no qusiera tener a un jugador 
como Martín Vázquez?”.

El portero del Inter, Walter 
Zenga, al que “Rafa” marcó 
un gol desde fuera del área, 
de falta directa, comenta: 
“Ningún portero puede hacer 
nada ante una bomba dispa
rada desde 16 metros y que 
va a una velocidad de 100 
kilómetros por hora”.

niños, para que no puedan manipular las armas de fuego.
También tenemos CAJAS FUERTES BTV (mecánicas y electrónicas), 
buzones, para casas particulares, hostelería y construcción, por lo 
que estaremos asegurados de cualquier riesgo de robo.

C/ LEPANTO. 61 TELF: 23 25 19

”Rafa” vive el “sueño” con 
los pies en tierra, como ates
tiguan sus declaraciones tras 
el “partidazo” de ayer: “Te
nemos que jugar siempre así, 
porque el campeonato italia
no es el más difícil y hermoso 
del mundo. Estoy muy feliz 
de jugar aquí y de dar satis
facciones a este público, al 
que dedico el gol”.

”Rafa” festejó su primer 
gol del campeonato italiano 
en familia, como siempre. 
“Para mí ha sido un domingo 
normal, aunque, eso sí, muy 
feliz”, dijo el jugador, quien 
hoy, curiosamente, celebra su 
25 cumpleaños.

Algunos críticos ven en 
“Rafa”, salvando las diferente 
manera de jugar, al francés 
Michel Platini, que triunfó en 
el Juventus, el rival turinés 
del Torino, porque tiene la 
misma clase del astro galo 
tanto en el campo como en 
la calle. El Torino ganó el 
domingo su primer partido.

Dos policías heridos y 143 
personas detendidas fue el 
resultado de los violentos dis
turbios producidos al término 
del partido que disputaron ayer 
River Plate y Boca Juniors en 
el estadio “Monumental” de 
Buenos Aires, de la Liga argen
tina de fútbol de primera divi
sión. Los desórdenes comenza
ron en la segunda parte del par
tido, que el River Plate ganó 
como local por 2-0, cuando un 
grupo de simpatizantes del 
Boca Juniors prendió fuego a 
varias butacas de madera ins
taladas en una de las gradas 
reservadas para los ”hinchas” 
visitantes.

Otras butacas fueron arroja
das hacia el campo de juego 
por los fanáticos, mientras un 
grupo de simpatizantes destro
zaba las barreras de contención 
colocadas en las gradas y los 
carteles de publicidad, entre 
otros objetos.

Al término del partido se 
registraron fuertes enfrenta
mientos en las cercanías del 
estadio entre los “hinchas” de 
ambos equipos, pese a la amplia 

. operación de seguridad que 
involucró a unos 600 policías.

Los violentos también arro
jaron piedras y palos contra más 
de media docena de vehículos 
de la policía.

La Policía Federal argentina 
difundió hoy un comunicado en

Cursillos en el Club de 
Tenis, a partir del día 6

El próximo sábado día 6 de 
octubre dará comienzo en las 
instalaciones del Club de Tenis 
Albacete la actividad escolar en 
lo que a la Escuela de Tenis 
se refiere.

A esta Escuela de tenis se 
pueden inscribir para recibir la 
enseñanza correspondiente 
todos aquellos aficionados que 
lo deseen, sean o no socios del 
club, ya que como lo viene 
haciendo desde su nacimiento, 
la Escuela del Club de Tenis 
Albacete está abierta a todos 
los albaceteños en general.

Las clases se impartirán los 
sábados y domingos en las dife- 

el que informa que durante los 
disturbios fueron detenidas 143 
personas, 14 de ellas menores, 
quienes están acusadas de violar 
la Ley del Deporte.

Los daños causados en el 
estadio “Monumental” de Rivej^ 
Plate deberán ser pagados por 
los directivos del Boca Juniors.

”Es increíble que la hinchada 
de Boca haya hecho esto. Con 
los esfuerzos que estamos 
haciendo los dirigentes para 
mejorar la economía del club, 
provocaron estos desmanes que 
iamentablemente tendrá que 
pagar la institución”, protestó 
el presidente de la entidad visi
tante, Antonio Alegre.

El Brujas belga es el único 
equipo ”grande” europeo que 
mantiene, en la actual tempo
rada, su imbatibilidad, ya que, 
tras disputar cinco encuentros 
de liga, los ha ganado todos, 
ha marcado ocho goles y no 
han encajado ninguno.

El club belga, actual cam
peón de la liga de su país, con
siguió hoy vencer al St. Trond 
y, a domicilio, por 2-0. El Stan
dar! es segundo con los mismos 
puntos, pero con un partido 
más (cuatro victorias, dos 
empates y ninguna derrota) y 
tras ellos se sitúa el Gante, que 
ganó por 2-0 al Ekeren.

rentes categorías de iniciación, 
perfeccionamiento y entrena
miento, tanto para niños, jóve
nes y adultos. Las inscripciones 
deberán formalizarse en la con
sejería del club rellenando los 
impresos correspondientes, 
cerrándose el período de ins
cripción el jueves día 3 de 
octubre.

Por otra parte, organizado 
por el Instituto Municipal de 
Deportes y la Federación de 
Castilla-La Mancha de nata
ción, se va a celebrar en Albcete 
las primeras Jornadas Técnicas 
de Natación. De las mismas 
daremos una más amplia infor
mación en nuestra edición de 
mañana.

.2022
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Mientras la Federación Española garantiza la imparcialidad de los árbitros

Gil teme represalias de los colegiados 
tras hacer unas fuertes declaraciones

El Fórum de 
Valladolid acusJ^ 
las bajas de 
Sabonis y 
Corbalán

El “Forum Filatélico” de 
Valladolid ha acusado en el 
comienzo de la liga ACB 
baloncesto la las lesiones qí 
están afectando a algunas de 
sus más- importantes figi 
como son Arvydas Saboni 
Juan Antonio Corbalán.

El lituano fue intervenid 
hace unas semanas de una caito; 
sidad en el empeine de su | 
derecho, de la que aún no 
ha podido recuperar por la g 
cantidad de compromisos qu 
tuvo el club en la pretempora 

El madrileño Corbalán pa 
cía una hernia discal entre) 
cuarta y quinta vértebras c. 
vicales, de la que fue opera 
en Madrid hace pocos di 
deberá permanecer inac 
hasta finales de noviembre.

Sabonis no debía haber 
nudado su actividad , 
mediados de octubre, per 
doctor Javier Alonso, q i 
está atendiendo a dt^no, 
conveniente que no p , 
contacto con la cancha, 
que no existe peligro alg J| 
recaída, para que poco 
vaya intensificando su pa ^ 
pación con el equipo.

Sabonis se lesiono i1‘ 
el segundo partido ® . , । 
el Estudiantes y, aquejado! 
fuertes dolores, lu''^ ^
retirado para no reap ^^^.

El temor de que 
empeorado la dolencr 
jugador rondo P“ ', ,AI, 
de todos, pero el d^^ 
les ha fnnquiliz^n .
que no había uto . os F
cupación sino qu J.mP^,„ 
se trata de un do 
de lo normal, al forz 
miento de su pie • ^j j

También pr^u^^^^un 
tativo que, en men s , 
el gigantón lituano estar 
perado totalmente.

El presidente del Atlético dijo que el arbitraje español estaba prostituido

El Atlético no funciona y pone nervioso a su presidente.

Subirats, contento en 
Orihuela

Las ganancias de Sánchez 
Vicario

NUEVA FAMILIA COMMODITY

TOTALMENTE ACONDICIONADOS

“EDIFICIO CENTRO”
(Entreplanta)

CONSULTE PRECIOS SE SORPRENDERA
Tlf. 21 22 47 FAX 21 03 59

ALBACETE

— Multipuestos GESTION
- Despachos PROFESIONALES

ALCALDE MARTINEZ DE LA OSSA 
' 21 75 55 - 21 79 71

S 
mtormaiica y Orrunizacion SA

MAsa-v.#****: 

Nombre 
Dirección -

ljes»i«^= D

Jesús Gil, presidente del Atlético de Madrid, manifestó 
ayer durante una larga conversación telefónica al pre
sidente de la Real Federación Española de Fútbol 
(RFEF), Angel María Villar, su temor por las represalias 
que puedan tomar los colegiados tras afirmar ayer que 
“el arbitraje español está prostituido”.

MADRID.- Villar, quien 
volvió ayer a recriminar al 
dirigente atlético la forma de 
criticar públicamente a la 
organización arbitral, explicó 
a Jesús Gil que el Comité 
Nacional de Arbitros sufrirá 
un profundo cambio estructu
ral que incluirá “una mayor 
dedicación profesional por 
parte de los colegiados y por 
tanto una mejora en su retri
bución”.

El presidente de la RFEF, 
que coincidió con Jesús Gil 
en que el colectivo arbitral 
necesita cambiar su situación 
actual, expresó ayer a Gil que 
el organismo que él preside 
no puede asegurar que un 
colegiado no cometa un error 
humano, pero sí garantizó al 

• dirigente atlético que los árbi
tros cuando salten al terreno 
de juego mantendrán su 
imparcialidad y no adoptarán 
ninguna medida contraria a 
los intereses de su equipo.

Villar, tras escuchar la pro
testa formal de Jesús Gil por 
la actuación del colegiado 
González Lecue durante la 
disputa del encuentro Atlético 
de Madrid-Tenerife, le indicó 
que la RFEF como una de 
las primera medidas encami
nadas a buscar la profesiona
lización de los árbitros, ha 
incrementado sus honorarios 
a partir de la presente tem-

porada.
Un colegiado de Primera 

división percibe un total de 
48.000 pesetas por derechos 
de arbitraje más 10.000 pesetas 
por día de dieta, mientras que 

' sus dos jueces de línea cobran 
18.000 pesetas más 10.000 
pesetas también como dieta 
diaria.

Las diferencias entre los 
diversos grupos políticos del 
Ayuntamiento de Jávea han 
empujado a Javier Subirats, ex 
jugador del Valencia, a aban
donar su empleo en la Escuela 
de Fútbol de este municipio 
y a volver al fútbol profesional 
en las filas del Orihuela 
Deportiva.

Subirats decidió retirarse al 
final de la pasada temporada 
para trabajar en la Escuela del 
Ayuntamiento, con el que sus
cribió un contrato de cinco 
millones de pesetas que pos
teriormente no fue ratificado 
por el pleno municipal.

Esta circunstancia motivó la 
rápida negociación de Subirats 
con el Orihuela, club que le 
ha ofrecido una cantidad 
superior a los ocho millones 
de pesetas, tras haber recha
zado una oferta del Celta de 
Vigo.

PROGRAN
P.RODENAS S.L.

oliuelti 
PERSONAL 
COMPUTER 
|OISTRi8UiOOR| 

Illllllll
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SOFTWARE
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Subirats, que jugó durante 
trece temporadas consecutivas 
en el Valencia, se ha decidido 
por el Orihuela al conocer la 
ilusión de su presidente y 
haber recibido informes favo
rables de los jugadores Higi
nio y García Pitarch, que tam- ‘ 
bién jugaron en el Valencia.

”La segunda división está 
muy igualada”, dijo Subirats, 
“y es muy difícil pronosticar 
el futuro, pero pienso que el 
Orihuela va a ser un equipo 
muy fuerte en casa y que pue
de estar situado en la zona 
de positivos”.

Subirats afirmó que puede 
estar en condiciones de jugar 
el próximo domingo ante el 
Murcia, aunque lo más pro
bable es que debute una séma- 
na después contra el Elche.

”No sé si esta será mi últi-

ma temporada como profesio
nal”, concluyó Subirats, “ya 
que si todo va bien podría 
continuar, pero si no es así 
me incorporaré, tal y como 
estaba previsto, al cuerpo téc
nico del Valencia”.

En otro orden de cosas, el 
tenista español Emilio Sán
chez Vicario ocupa la octava 
posición en la lista de ganacias 
que elabora la Asocación de 
Tenistas Profesionales (ATP) 
con un total de 529.839 dóla
res (unos 52,9 millones de 
pesetas).

El sueco Stefan Edberg 
encabeza la clasificación con 
1.137.176 dólares ganados 
(unos 113 millones de pesetas).

ALQUILER DE OFICINAS 
Y DESPACHOS

INFORMACION: ESTUDIO 3 
C/ MARQUES DE MOLINS, n° 9,1°
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inmobiliarias

Í?
 fe

'S
” m 1 „ 

O
í

o 3 " 
I 

>O

M.C.D.2022



35 Martes, 25 de
Septiembre de 1990

SIN

RENAULT 19

119.000 pts* menos*

Es lo que te cuesta tu Renault 19, tres, cinco puertas o 
Chamade. Si nos dejas tu coche usado. Esté como esté. 
Te llevas tu Renault 19 con una dotación sensacional que 
combina lo mejor en tecnología, prestaciones y equipamiento:

• Reposacabezas delanteros regulables en altura.
• 2 Retrovisores exteriores con reglaje interior.
• Luneta trasera térmica.
• Parachoques delantero con spoiler.

Y si quieres más aún:
• Aire acondicionado.
• Frenos ABS.
• Dirección asistida.
• Elevalunas eléctrico delantero.
• Cierre centralizado de puertas con mando a distancia.

Ahora es el momento. Recuerda que tienes a tu disposición a 
Renault Financiación con las mejores condiciones financieras. 
Ya tienes tu Renault 19. Sin duda.

Renault 19
(Excíuiíic el Renault 19-16 Válvulas.) Ojena válida hasta jin de mes en Península 
y Paleares para vehículas en stock. No acumukiWe o otras ajertas prinnactan ales.

servicio. RENAULT recomienda lubricantes elF RENAULT. El placer de uiuirlos.
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HELLIN y León, y poco nuboso o despejado con nubes de tipo medio
y

Predicción por regiones
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TIEMPO Calendario
SAPírORAL 98 días

CIENCIA EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,05 y «e Iu

Carteleras

FUNDACIÓN CAJA DE PENSIONES

PARA 
PARA

Días transcurridos: 267
Días hasta finalizar el año:

Martes, 25 de
Septiembre de 1990

Melilla.
Parcialmente nuboso en Navarra, Rioja y norte de Castilla

alto en el resto.
Vientos moderados del SW en Finisterre del SE en Mallorca

Día 4 de Octubre
Jordi PONS, Película.
“Everest 82, arista Oeste”
(Primer intento catalán a la cumbre 
más alta de la Tierra)

Día 11 de Octubre
Joaquim MONTURIOL, Conferencia audio-visual.
“Iceberg” (a través de Terranova, 
Labrador y Groenlándia)

Día 18 de Octubre
Joan BALAGUER, Conferencia audio-visual.
“Sierra Nevada de California: el reino 
de las secoyas gigantes”

Día 25 de Octubre

Santos: Lope, Fermín, 
Aurelia y Eugenio.

Día 27 de Septiembre
Montserrat UBACH, Película.
“La formación de las cavidades subterráneas.
“En busca del río subterráneo.”

se pone a las 18,08 (H. S.).
La luna sale a las 12,03 y 

se pone a las 20,44 (H. S.).

Ciclo de conferencias
Museo de Albacete.
Parque de Abelardo Sanz, s/n.
ALBACETE

A las 19,30 h.

y Menorca y flojos variables en el resto.
Temperaturas en ascenso.

SENSACIONAL ESTRENO 
¡Una película fascinante! 

“EL COCINERO, EL LADRON, 

SU MUJER Y SU AMANTE” 

de Peter Greenaway 
iUN EXITO DONDE 

SE PROYECTA! 
HABLADA EN ESPAÑOL 

Pases: 6 - 8'15 y 10*30

S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M“ LUISA MARTINEZ CABRAL, A.
Colonia, 25

CONSEJERIA DE EDUCACION Y CIENCIA 
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA - LA MANCHA

P®= Alb,

SENSACIONAL ESTRENO. Jun
tos aprendieron el lenguaje de una 

nueva vida. 
“CARTAS A IRIS” 

(Autorizada todos los públicos) 
Jane Fonda y Robert de Niro 
(Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 

10,45) 
(Pases Sábados y Festivos: 5 

6'55 - 8'50 y 10'45)

^f
sl

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plalza Igle.sia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

LA RODA

INAUGURACION DE LA TEMPORADA 
SENSACIONAL ESTRENO 

Una diversión como sólo ellas 
pueden preparar 

“LA MALDICION DE 
LAS BRUJAS” 

Con: Anjélica Huston.
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS 

Pases laborables: 7*15 - 9 -10’45 
Sábados y festivos: 5*30 - 7’15 - 9 -10’45
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mos 5 meses. pro 
1988.- El misionero j

Junípero Serra Y ^J^eg a 
ciana Josefa Girbes • 
tificados en Roma p j.

Argelia. B
1965.- Mariano Haro, can! Wduai

Juan Pablo II. Marruc#^ 
1989,- ElfeydeMa™!^

Hassan II, inicia una . fei

Lituania declara jj^n 
valor los actos qu . a 
esta república balti 1 
en la URSS en 1940. J

HOY; CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10
MAÑANA: CONSELO LARA MOYA, Peñicas, 10 

ALMANSA

HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Piza.

__________________ VILLARROBLEDO__________________

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y FERNANDEZ-JIME-
NEZ, Avda, de España, 8 (frente a Ambulatorio)

De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ-JÍMENEZ, 
Avda, de España, 8 (frente a Antiguo Ambulatorio)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: BERZOSA, Mayor, 3 y ROLDAN, Hnos. Falcó, 36 
(frente a Hospital General)

De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avda, 
de España, 21

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

HOJA DEL ALMANAQUE

Joaquim MONTURIOL, Conferencia audio-visual.
“Por la tierra de los profetas”
(del Mar Muerto al Sinaí) ——

!f!°'^oción: 
^^ S3 07

FUNDACIÓN CAJA DE PENSIONES

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 29 grados a las 17,10 horas de Ía 
tarde y la mínima de 11,4 grados a las 8 horas de la mañana. 
El viento sopló en dirección 290 grados oeste-noroeste-oeste con 
una velocidad de 7,2 kilómetros por hora. El cielo estuvo cubierto 
y la humedad relativa del aire fue del 50%.

Para hoy se espera que el cielo esté parcialmente nuboso, 
con aumento de la nubosidad y precipitaciones débiles, en Galicia 
y Asturias, según el Instituto Nacional de Meteorología.

Habrá intervalos nubosos, con algún chubasco vespertino oca
sionalmente tormentoso, en Aragón, Cataluña y comunidades de 
Valencia, Murcia y Baleares, y estará nuboso en Andalucía oriental, 
con riesgo de algún núcleo tormentoso sobre todo en Ceuta

1959.- El dirigente soviétici 
Nikita Kruschev y el presidenti 
norteamericano Eisenhower si 
reúnen en Camp David (Mary 
land, EE.UU.) para reducir h 
tensión internacional y crear ui 
clima de cooperación enfn 
EE.UU y la URSS. J

1962.- Ferhat Abbas es da 
gido presidente de la Asambl J 
Nacional y proclama ía Repi| 
blica Democrática y Popular

to 
33

- Extremadura.- Nubosidad media y alta con aumento en los 
sistemas montañosos probabilidad de precipitaciones, en su mayor 
parte débiles. Temperaturas en ascenso. Vientos flojos variables.

- Castilla-La Mancha y Comunidad de Madrid.- Nubosidad 
media y alta con aumento en zonas de montaña. Temperaturas 
en ascenso. Vientos flojos variables.

- Andalucía.- Nubosidad más abundante en la zona oriental, 
que seguirá siendo de tipo medio y alto. Riesgo de algún chubasco 
en el área del Estrecho, Ceuta y Melilla. Vientos en general 
flojos de dirección variable. Temperaturas en ascenso.

- Canarias.- Intervalos nubosos con chubascos más frecuentes 
en las islas orientales. Vientos flojos de componente N. Tem
peraturas sin cambios.

peón de España de los lO.Ow 
m. lisos. 1

1968.- España se retira del 
CERN (Comisión Europea r 
Investigaciones Nucleares).

1972.- Los noruegos rechazí 
el ingreso de su país en el Me 
cado Común según resulta d 
referéndum popular celebra 

efecto
1978.- Fallecen 142 person 

al chocar en el aire dos adon 
de pasajeros en San Die 
(California).

1983.- Espectacular evasio 
de 38 terroristas del IRA «

5EBelfast.
1984.- Jordania restabic 

relaciones diplomáticas e 
Egipto, rotas en 1979 c Aa 
este país reconoció a •>

1986.- El lehendakari del 
Vasco, José Antonio Arddi 
disuelve el Parlamento Í na |; 
mo y convoca elecciones ^,^^^^ , 
cipadas. -jJ

1987.- El coronel 
Rabuka da un golpe de^ jOar c 
en Fidji, el segundo en los;^.¡

ORACION AL
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
deóíf^el pedido; dentro de tres 
días s'erá alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba, la gracia). 
Agradece las gracias alcanza-
das.

¡Superpornog 
“MARINA M c.ihtituladl
Americana - 
PROHIBIDA A M^ ]

Continua desde 1

SENSACIONAL ESTRENO.
La película más esperada de esta feria-W. 

Una película de trepidante acción que no le 
defraudará. Vuelve BRUCE WILLIS.

Sensacional estreno. -^ la ^ fj A 
esperada *'• Vz

LA JUNGLA 2 
ALERTA ROJA

(No recomendada para menores 
de 18 años) 

Bruce Willis, Bonnie Bedelía y William 
Atherton.

(Pases: 6 - 8*15 y 10*30)

(Aulonz^’ rtidonn»-

Pases: 6 -«

o.'
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I Anuncios por palabras
GAONA. 5 

S 24 10 84
DIRECCION: SERGIO ROS Y 

VICEN 1E DE MOYA

• ALQUILO nave 400 m^.
Teléfono: 22 24 29

yas es ele 
i Asanible 
i la Repá 
Popular d

2.177 PLAZAS 
tON 0 SIN TITULO

• SE TRASPASA y alquila 
local preparado para fábrica 
de muebles, unos 400 
metros. 50.000 ptas. men
suales. Teléfono: 21 87 75 
de 2 a 3'30

• EMPRESA de Albacete 
necesita viajantes-visitado
res. Inmejorables comisio
nes. Interesados llamar al 
21 41 89, mañanas para con
certar entrevista

• SE TRASPASA café-bar.
Razón teléfono: 23 46 80

VOLQUETES, 
MOVIMIENTOS 

DE TIERRAS
NEUMATICOS
PRIMERAS MARCAS
PRECIOS UNICOS
MES DE SEPTIEMBRE 

Konz Ibérica, s.a.
Tel: 24 10 12 - 22 5116

GAONA, 5 
S 24 10 84

DIRECCION: SERGIO ROS Y 
VICENTE DE MOYA

lato, can 
los lO'Ol

335. AGENTES JUDICIALES 
(Sin título ni mecanografía)

1165. AUXILIARES DE JUSTICIA 
aduado escolar, mecanografía, taquigrafía)

Ahora también OFICIALES 677 Plazas

*

retira d< ’®’*®^ tíe instancias: hasta el 24 de Septiembre

SEPARADAS/OS, 
VIUDAS/OS,

Se está creando una 
asociación en Albace
te, interesados escribir 
a Sevial, Avda. Capi
tán Cortés, 94

*★

TU Y YO
EN CARRETERA

Precisa señorita 
con alojamiento 
completo. Teléfo
no (96) 21918 57

,uropea 
yares). iJfnos de mañana y tarde)

• SE VENDE chalet a 12 
Km. de Albacete. Calefac
ción central, garaje y pisci-

is rechazí 
en el ^^ 
resulta c 

celebra

Jenemos los temarios e instancias

2 persow 
los avión 
,an D*®

HURGONES, 
CAMIONES

REPARTO

ir evasi
;1 IRA c»

OPOSICIONES 
TELEFONICAORACION SAN 

JUDAS TADEO
iOh? Glorioso Apóstol San Judas Tadeo 
siervo fiel y amigo de Jesús. El nombre 
del traidor ha sido la causa de que 
fueses olvidado de muchos pero la Igle
sia te honra y te invoca como Pairón 
especial de las cosas difíciles y deses
peradas ruega por mí para que reciba 
yo los consuelos y el socorro del cielo 
y en todas mis necesidades y sufrimien
tos particularmente (aquí pidase lo que 
desea) y para que pueda gozar yo en 
el cielo en ty compartía y con los demás 
elegidos en la eternidad. Yo prometo 
Apóstol bienaventurado acordarme 
siempre de este favor, jamás dejaré de 
honrahe y de hacer todo lo posible para 
propagar tu devoción.
San Judas Tadeo ruega por mí y por 
todos los que piden tu protección.
Se repite tres veces y se rezan 3 padre
nuestros, Avemarías y Glorias.
Muchas gracias. M.M.A.

OPERADOR TECNICO 
DE PLANTA INTERNA

Plazo de admisión de solicitudes hasta 
el l-Octubre-90 

¡ilNFORMATEI!
TENEMOS GRAN EXPERIENCIA EN

Teléfonos:na.• ATENCION empresas. 
Oferta especial en encende
dores publicitarios. Mini Bic, 
50 Ptas. y Tokai, 55 Ptas. 
Para información teléfono: 
967-22 87 90. Albacete

50 22 33-22 34 68 ANTERIORES CONVOCATORIAS

• VENDO vespa 200 todos 
los extras, con 3.000 km. 
Garaje Carrión. San Antonio, 
12. Teléfono: 21 72 57

• VENDO local comercial 
en parque sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• VENDO Ford Granada 
Ranchera, impecable. Gara
je Carrión. San Antonio, 12. 
Teléfono: 21 72 57

• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Teléfono: 
23 5917

• VENDO piso 163 m^. 
aproximadamente, zóna 
céntrica. Teléfono: 21 67 44 
- 21 82 42. Horario oficina.

• ALQUILO entreplanta ter
minada (28 m®). Exterior. 
Dionisio Guardiola, 23. (en
tre Simago y Correos). 
23 20 40

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

ECONOMISTA SE TRASPASA 
LOCAL 

COMERCIAL
Totalmente acondicionado. 
Razón, Teodoro Camino, 6

Ofrece sus servicios 
como Jefe de Admi
nistración o contable. 
Teléfono: 50 07 00.
De 1 a 3.

SE ALQUILAN
locales en 0/ 
Mayor y se alquila 
o vende local en 
Hermanos Gimé
nez, Teléfonos: 
21 63 06-24 05 27

NEUMATICOS
PIVOT
PRIMERAS MARCAS
PRECIOS UNICOS
MES DE SEPTIEMBRE 

Konz Ibérica, s.a.
Tel. 215116 - 241012

• VENDO peugeot 205 GTX 
aire acondicionado.
1.000.000 Ptas. Teléfono: 
24 00 41. Pocos Kms.

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 23 63 22 
de 2 a 4 y a partir 9 noche.

SELLOS 
CAUCHO 

24 horas 
PAPELERIA 
MODERNA
María Marín, 25 
Telf. 23 68 87

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

• SE NECESITA piso en 
alquiler sin muebles. Telé
fonos: 2114 51-22 42 28

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino,

CO

50 22 33-22 34 68

• TRABAJE mañana mis
mo como limpiadora y 
empleada de hogar. Infor
mación: 2419 20

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 M2. C/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

• ALQUILO local 275 m^.
Teléfono: 22 29 76-21 74 22

ex 

o ^5

V^PERNANDFZ

MARCAS 
5 UNICOS 

^SEPTIEMBRE

Ibérica, s.a. 
'’211012.22 51 16
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Teléfonos:

• BUSCO coto de caaa. 
Bueno. Teléfono: 231119

ÍEPENDIENTE/A
•resa líder de fotografía de carácter 
^bal precisa para su tienda en 

ALBACETE
PERSONA CON:

?® presencia, estudios medios, 
JJer abierto, don de gentes, capa- 
teletrabajo. Se valorará experiencia 
“^hajos anteriores de cara al público.

currículum vitae manuscrito a 
íAL FOTOKOLOR, P° de la Liber-

« g
o*

 ® </
)

• SE NECESITA mozo 
para empresa de limpieza 
menor de 18 años y emplea
da. Teléfono: 24 05 80

• SE TRASPASA cervece
ría Tejares, 10, por disolu
ción de sociedad. Teléfono: 
22 34 68 De 8 a 3

• SE TRASPASA local 
comercial. C/ Tesifonte 
Gallego, totalmente termina
do y en funcionamiento. 
Teléfono: 22 52 50

• SE TRASPASA Bar 
Alhambra en María Marín, 
76. Razón en Dr. Fleming, 
28-2°-A

• SE OFRECE auxiliar de 
clínica para clínica particu
lar. Teléfono: 21 60 48

• NECESITO habitación 
grande en casa particular en 
pensión completa. Teléfono: 
31 06 52

• VENDO piso a estrenar 
90 m^. C/ Arquitecto Fernán
dez. Plaza de Garaje y tras
tero. 9.000.000 ptas. y faci
lidades de pago. Teléfono: 
2190 21, de 4 a 6 tarde.

• VENDO Renault 5 GTL. 
Confort. AB-E. Perfecto esta
do. Teléfono: 22 83 64

OFERTA DE 
TRABAJO

EMPRESA DE
HOSTELERIA .

PRECISA 
CAMAREROS/AS

De 20 a 30 años, con el ser
vicio militar cumplido y expe
riencia en el sector.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 03 06

Interesados llamar al teléfono: 
23 57 99 de 5 a 8 de la farde.
Preguntar por Sr. Salto.

r

—/áTinartín 

asesores
Rosario 3-7 - E 21 04 29
EOif CAPnOt ALBACETE

• VENDO Suzuki Santana. 
1300 c.c. 750.000 Ptas. Telé
fono: 14 40 67. Joaquín

SE VENDE »

Preciosa casa de campo 300 
M2. Término de Tobarra, 
agua potable, luz, amuebla
da. Con precioso jardín, 
1.800 M2. Piscina central 18 
x 9. 8 Taullas de Almendros 
y frutales. Buen precio. Lla
mar tardes de 2 a 10. Telé
fonos: 30 53 28-30 00 26

• RELACIONARIAME for
malmente con chico. Tengo 
35 años. Funcionaria del 
Estado. Apartado 1.056. 
Albacete.

AGRICULTOR
NEUMATICOS 
PRIMERAS MARCAS 
PRECIOS UNICOS 
MES DE SEPTIEMBRE

Konz Ibérica, s.a.
Tel. 22 5116 - 241012

aioSf

noy

• POR PROXIMA apertura 
urgen 8 personas mayores 
27 años. Total o parcial. 
Altos ingresos. R.M. Señor 
Vila. Teléfono: (96) 361 77 61

• SE VENDE local comer
cial. 240 m^. C/ Segovia, 37. 
Teléfono: 22 51 22

• SE OFRECE chico con 
experiencia o referencia 
para cuidar ancianos o 
niños. Llamar de 2 a 4 
horas. Teléfono: 21 34 55

Interesados 
teléfono: 

de 18 a 20

• SE VENDE furgón Fiat 
Ducato. 3 años. Pocos kiló
metros, con tarjeta de Ser
vicio Público. Teléfono: 
23 50 83

Pasante, 
llamar 
21 95 10. 
horas
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GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.T.

ade

GAONA, 5 
S 2410 84

DIRECCION: SKRCIO ROS Y 
VICENTE DE MOYA

ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

SE NECESITA 
Planchista o pin
che de cocina 
para Burguer.

Teléfono;
21 65 87

DESPACHO DE 
ABOGADOS 

en Albacete admitiría

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hiDOtecas 
y embargos. Telefono.

967 23 04 14

• Usted puede hacer cualquier carrera universitaria. 
Sin Bachillerato-COU. Curso a distancia, todas uni
versidades, excepto UNED.
• Prepárese suficientemente para aprobar
• Grupos de 

Mañana 
Tarde 
J^loche 
ÜINFORMATE YAÜ 

• COMENZAMOS EL 1 DE OCTUBRE

E
 

^
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ESPECTACULOS La Tribuna

CitasLo más visto por nuestros jóvenes suelen ser los torneos de baloncesto y los partidos de fútbol

La TV se propagó tan rápidamente como el virus que está dejando sin caballos a medio país

i es

Desde el principio hasta hoy la Televisión ha cambiado poco

cómodos

'Wm

Propagación rápida

EI suceso, a nivel humano, acaba siendo el que tenemos más cerca y podemos enmorender inejoí^K Cumoleaños

Alguien debería ocuparse en la Tele de
los sucesos, que es lo que más interesa

Antonio Mombela

Secuestros y asesinatos

•5
*

Los informativos, lo más interesante

em

podía venderse “en
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Adolfo Suárez.

• n interesó’ 
actualísimo^ ^^ este 
¿Quién se ocup ^^^^ ¡lac

y

Los jóvenes empiezan a cansarse de 
la programación de nuestra Televisión

Después de todo, entre 
quienes - es un suponernie 
lean, aún habrá más de 
veinticinco o treinta, (qui
zás más, porque uno, en 
cuestión de números, es un 
desastre), que recuerden el 
estribillo de una cancion- 
cita que se estuvo oyendo 
mucho por este país.

MADRID (Lid).- No 
recuerdo si pertenecía a una 
comedia musical o si había 
sido fletada a la rue por algún 
autor de la guerrilla que 
medraba entonces. Pero, en 
fin: la cancioncita se refería 
a la TV, que no era en España 
más que un proyecto y su 
estribillo decía y repetía: “La 
Televisión pronto llegará. Yo 
te cantaré y tú me verás...” 
O sea, un prodigio.

Un prodigio teórico, por
que, a escala reducida, ya 
podía celebrarse en las cabinas 
de algunos parques de atrac
ciones.

E incluso creo recordar que 
se editaban postales, en las 
que uno posando con cara de 
tonto y con corbata nueva, 
“declaraba su amor” a la seño
rita Pepis o la señorita Lucita, 
que, al mismo tiempo, podía 
escucharle, pinchando en su 
gramola una agujita especial 
que alzase la voz del galán 
de entre los surcos.

k

Hoy, día 25, cumplen años.
-MICHAEL DOUGLAS, 

actor, 46.-JOHN ERICSON, 
actor, 64.-ARTURO ESCUDER 
CROFT, político, 58.

-SERAFIN PAYA, torero, 44.
-RAFAEL MARTIN VAZ

QUEZ, futbolista, 25.
-CRISTOPHER REEVE, 

actor, 38.
-ADOLFO SUAREZ, presi

dente del CDS, 58.
-OLIVIA NEWTON-JOHN, 

cantante, 44. -FRANCISCO 
AZKARGORTA, entrenador de 
futbol, 37.

■

O sea, un horror. Pero que 
siempre encontraba un ena
morado, un fardón a la page 
o un paleto paleto recién lle
gado de la mili. La Televisión 
-que tardó un poco en aco
gerse a las iniciales TV, por
que cada vez había ya, menos 
tiempo para todo- vino ense
guida. Y se propagó rápida
mente en cuanto los estudios 
de mercado descubrieron que 
como era, todavía un “invento 
casero” y no pomo hoy, un 
“electrodoméstico”, al nivel 
del friega platos o el homo,

plazos”, sin tener que acudir 
a poner en riesgo de zozobrar 
la barca familiar o a tener que 
esperar a “la paga de bene
ficios”.

Entonces, la TV empezó a 
propagarse, tan rápida como 
el virus ese que está dejando 
sin caballos a medio país, pero 
que, según los catalanes, no 
va a impedirles participar en 
las inmediatas olimpiadas (!). 
Desde el principio, hasta hoy, 
la Televisión ha cambiado 
poco. Pidió prestadas cosas a

la pantalla grande -películas-., 
copió los “bustos parlantes”, 
que nos contaban las cosas 
que pasaban y silenciaban las 
que no interesaba que hubie
sen pasado, como ahora., 
recurrieron a un género, la 
“novela por entregas”, que se 
llamó “serial”., atacó voraz
mente el fútbol., se apoyó en 
los toros y amalgamó todo con 
la música, las varietés o las 
“revistas”, prendido todo con 
los alfileres de aquellos 
memorables anuncios de 
“Okal” o del “Denticlor”.... El 
color, que llegó luego, no cam
bió demasiado las cosas. 
Vimos más lindos los paisajes 
y mejor maquilladas las caras, 
pero el contenido, los com
ponentes eran los mismos.

Hoy, la juventud, que está 
de vuelta de casi todo, empie
za a cansarse y a dedicar a 
los programas de nuestra tele 
su más ácido desprecio. Quizá 
con la excepción de un torneo 
de baloncesto o un partido de 
fútbol internacional, porque la 
fiesta taurina está siendo muy 
controvertida por la chavale- 
ría, dado que considera que 
al toro hay que tratarle con 
el mismo respeto que su cate
drático de macrobiótica y que, 
en gran parte, toda ella se está 
haciendo vegetariana. Como 
si, en fin de cuentas, una espi
naca o un bledo no fuesen 
acreedores al mismo respeto 
naturista de una fiera bien 
armada, de Osborne o de 
Miura.

Frank Sinatra.
-FRANK SINATRA, acto

“Todas las mujeres me bancos 
tado mucho dinero y disgustos j 
-JESUS HERMIDA, periodista 
Los políticos ven la televisión 
más como un sofá 
una herramienta. -A• 
SUAREZ, presidente del 
A mí no me retira nadie. -J 
MARIA AZNAR, presidente 
PP:E1 gobierno del partí 
socialista está tan roto y a _

PRUN, ministro de Cultura, 
entresijos del PSOE darían p^^ 
un guión, pero no es oy^ 
puesto a hacerla. .^,
ASSAD, presidente de S 
Luchar contra la conq 
Kuwait es más impor a 
oponerse a los llT'los
SANTIDAD JUAN P^^ocenW^ k 
“Basta ya sALEuFf cot
te”-ALI ABDULLAH « 
presidente de Yemem U ^^^^ 

en venta. -MATI o 
actor: La política es tan 
mente que al fm 
paranoico^

MADRID (Lid).- Yo veo, de 
,TVE -privada o controlada- lo 
que me interesa. Y dejo lo que 
no me enseña nada. Desprecio, 
por ejemplo, “Bellezze ai bag- 
no” o “Pero... ¿ésto qué es?”, 
prescindo de “Cristal” y de 
“Dallas” y compañía y no veo 
demasiado deporte... Observo, 
sí, contrasto y estudio, cada vez 
estrechamente, los llamados 
Informativos, que, en general, 
son buenos y sinceros, como los 
de Herrero o Hermida o 
Carrascal y desdeño los “pasa
dos por tamiz”. Veo toros, 
cuando los dan -que no creo 
que duren mucho- algo de fút
bol y unas cuantas películas, 
unas cuantas entre tantas doce
nas, porque de éso siempre he 
entendido un poco. Y ustedes 
perdonen. De cualquier modo, 
el mundo se ha metido en tal 
ovillo de conflictos que el deso- 
villador que lo desoville buen 
desovillador será.

Tenemos el “Informe Sema
nal”, pero no cabe en él tanto 
reportaje. Y por eso tiene que 
llena el cesto con las frutas gor-

das abandonando las medianas, 
que suelen ser las más sabrosas. 
Én la programación de Infor
mativos, en una palabra, echo 
a faltar el reporte pequeño o 
aparentemente vulgar, más cer
cano a nosotros que de las esfe
ras en que se fraguan las for
tunas, se planean las confabu
laciones políticas o se van ama
sando las guerras.

Alguien debería ocuparse del 
suceso a nivel humano, que aca
ba siendo -ahora en que empe
zamos a estar hartos de pre
sagios nuclearesel que tenemos 
más cerca y podemos compren
der mejor; la desaparición -se
cuestro o robo-, de tres bebés 
recién nacidos, desde sus cunas 
de una Maternidad.... La moda 
de editar libros en blanco, y 
su éxito... La vida privada y el 
mundo de “Rappel”, por ejem
plo... Esos dos asesinatos con
yugales, en el mismo día, en 
un pueblo castellano... La entra
da de la música de los “Beatt- 
les” en un mundo de clausura, 
el convento cisterciense de

de la programación.

■

Ferreira, en Lugo... Un concur
so, en Polonia, para premiar a 
las mujeres solteras -o casadas- 
que mejor “demuestren” su cas
tidad (¡!). Y si no podemos ir 
tan lejos, esa moda de los 
medios “jet” de desnudar hom
bres o mujeres, prenda a pren
da, “subastándolas”, billete a 
billete.... Todo nuevo, vital,

de x— . nietas y 
sobran P®^° - video- J 
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¡Hnuevo espacio aborda los diferentes movimientos de carácter social, económico y cultural

lirigido por Pilar Trenas se inicia hoy 
b TVE-2 la serie ‘Tos felices ochenta”

la programación de otoño incluye esta temporada numerosos estrenos de programas y series

^"11

Ti

|bporada de otoño en televisión, la primera real- 
fí en la nueva etapa de competencia feroz entre 
hoa/es españoles, ha supuesto que TVE se suelte 
Mena en cuanto a estrenos de programas y series. 
pna semana desde el inicio de la temporada pla- 
F de estrenos, TVE presentará otros tres nuevos

programas: la seríes “La casa de mi padre^^ y “Muerte 
a destiempo” y el espacio “¿Los felices 80?“, dirigido 
por la periodista Pilar Trenas, compuesto por 13 capí
tulos que abordan los diferentes movimientos de tipo 
sociológico, cultural, político, económico, y social que 
han estado presentes en la pasada década.

wADRID (Efe).- Progra- 
las 21.15 horas en TVE 

■^parece indicar que este 
^^Sirun programa de difícil 

Por lo pronto, 
tor»^ ^^ anunciado que el 

^‘‘rtes, 2 de octubre, 
)s”®^'’°’^’^^ omitir debido a 

i^^^^'^^'^'^'ón deportiva, 
^^-^ ^^ capítulo “La 

®^pintualidad” pasará 
FO®' octubre.

^nabargo, con anterio- 
también había anuncia- 

^'^ nueve no se 
idc®' oste espacio, debido a 
•r2®'^''®’’5’’’*sión deportiva.

..’^*9t»ier caso, y si los 
Mj'^® '^, contraprograma- 

^® contrario, 
/^^í®”^r^ el programa 

^*^’-ilado “Eco- 
AlH/' Cl despertar de una 

se plantea, 
^^.^^^’ ^^ disyuntiva 

1 *^*^^^‘smo, el sur- 
i ’^^^imientos eco- 

aparición de los 
*^erza política,

^ A ^'^^°cestación, los ver- 
•’ '^^'^^^ y líos desastres

lasFien se ofrecerá un

reportaje realizado a bordo 
del Sirius, uno de los barcos 
del grupo ecologista “Green
peace” por un equipo del pro
grama. Además de diversas 
entrevista a miembros de la 
tripulación, se emitirán una 
espectaculares imágenes 
tomadas en una acción 
anti-nuclear en las costas ita
lianas.

Compuesta por cuatro capí
tulos, las serie “Muerte a des
tiempo” trata de reflejar los 
problemas y preocupaciones 
de los jóvenes de una gran 
ciudad a través de dos per
sonajes arquetípicos, un “niño 
bien” suicida en potencia y un 
macarra habituado a la vio
lencia.

La experiencia de su direc
tor, Javier Maqua, en “Vivir 
cada día” se traduce en esta 
serie en una búsqueda de la 
realidad a través de la utili
zación de escenarios natura
les, con sus propios ruidos de 
fondo, y una cuidada selección 
de los actores.

Martxelo Rubio, conocido 
por su interpretación en “27 
horas” de Montxo Almendá
riz, intrepreta aquí a Paco, un 
chico de familia acomodada

Pilar Trenas y Javier Elorriaga en el nuevo espacio, “Los felices ochenta”.

cuya personalidad destructiva 
le lleva a las drogas y al sui
cidio. Frente a el se encuentra 
Nico, interpretado por Carme
lo Gómez, un macarra de 
Vallecas que se ve práctica
mente obligado a matar a 
Paco ante su insistencia 
auto-destructiva.

En el primer capítulo, que 
será emitido a las 22,15 horas 
en TVE 2, Paco muere a con

secuencia de un navajazo en 
una reyerta con Nico. El abo
gado defensor de este,último 
trata de aclarar los hechos y 
se dedica a investigar la vida 
de la víctima. Junto a Martxe
lo Rubio y Carmelo Gómez, 
actor que ya ha participado 
en varias obras teatrales de 
Miguel Narros, participan en 
el reparto Conrado San Mar
tín y Clara Sanchis.

“La casa de mi 
padre”, nuevo 
serial en 
“Historias de 
cada día”

Dentro del espacio “Historas 
de cada día“ comienza hoy a 
partir de las 14.35 en la segunda 
cadena la serie de siete episo
dios “La casa de mi padre“. 
Esta serie, que será emitida dia
riamente, cuenta la historia de 
Anna, una hija de un matri
monio separado. El padre se 
marchó de casa hace cinco años 
y desde entonces no les ha visi
tado, por lo que no parece sen
tir mucho afecto por sus hijos. 
En cuanto a la cartelera cine
matográfica, hoy aparece junto 
con la segunda película del ciclo 
de Michael Caine, “El último 
valle“ dos producciones espa
ñolas de interés: “Los cuervos” 
y “Extramuros".

La primera, que será emitida 
a las 16.30, está interpretada por 
Arturo Fernández y. dirigida por 
Julio Coll. A través de una 
parábola, la enfermedad incu
rable de un alto empresario, es 
una dura crítica al mundo de 
los negocios y a los hombres 
que viven en ellos sin el menor 
rastro de escrúpulos.

Por su parte, “Extramuros” 
es la versión de la novela del 
mismo nombre de Fernández 
Santos. Bien interpretada por 
las tres grandes aztrices, Mer
cedes Sampietro, Carmen Mau
ra y Assumpta Serna, es un dra
ma ambientado en un convento 
medieval castellano durante una 
de las frecuentes hambrunas de 
la época.

Dirigida por Miguel Picazo, 
su argumento gira en torno a 
una monja que decide simular 
un milagro en sus propias car
nes para atraer la atención y 
los dineros de los devotos.
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“La casa de mi padre”.

19,20.- INFORMATIVOS
TERRITORIALES

19,34.- CONEXION CON 
LA PROGRAMACION
NACIONAL

19,35.- KUNG-FU
“El dios demonio”
20,30.- TELEDIARIO - 2 
21,00.- LOS VIDEOS DE 

PRIMERA
21,40.- SESION DE 

NOCHE. Ciclo dedicado a 
MICHAEL CAINE

“El último valle (197Ü - 122) 
Dirección: James Chaveli
Intérpretes: Michael Caine, 

Omar Sharif
En 1641, durante la guerra 

de los treinta años, una horda 
de soldados mercenarios ataca 
a un próspero y pacífico valle 
suizo. Un valeroso joven se 
enfrentará a la amenaza y con
ducirá la defensa ante los 
invasores.

24,00.- DIARIO NOCHE 
00,30.- TENDIDO CERO 
00,55.- TESTIMONIO 
01,00.- HELENA
01,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
08,30.- ERASE UNA 

VEZ...LA VIDA 
09,00.- TV EDUCATIVA 
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE 

MUSICA
13,00.- BARRIO SESAMO 
13,30.- DIBUJA - 2 
14,00.- FESTIVAL DE CINE 

DE SAN SEBASTIAN 
14,30.- NOTICIAS 
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
“La casa de mi padre” 

(Nueva serie)
15,30.- LOS PUEBLOS

DEL PACIFICO (Ultimo epi
sodio)

16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION 
“Los cuervos” (1961 - 92) 
Dirección: Julio Coll
Intérpretes: Arturo Fernán

dez, Rosenda Monteros
Carlos, un gran magnate de 

la industria, padece una grave 
afección de corazón, sabe que 
sus días están contados. 
Comienza la lucha de los con
sejeros por el poder, la banca 
le retira los créditos. Sólo

“Kung Fu”.

sigue fiel su secretario, César, 
enamorado de su hija Bertá.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
-Ciclismo
- Automovilismo
- Vía olímpica. Tenis
20,00.- NOTICIAS
20,05.- ADIOS AL VERA

NO
21,00.- TVE - 2 NOTICIAS
21,15.- LOS FELICES 80 

(Nuevo en emisión)
“La nueva espiritualidad”
22,15.- RELATOS TV
“Muerte a destiempo” 

(Nueva serie)
00,00.- VIDA MONASTICA 
01,00.- ULTIMA SESION
“Extramuros” (1985 - 113) 
Dirección: Miguel Picazo 
Intérpretes: Carmen Maura,

Mercedes Sampietro
Corren malos tiempos para 

el convento: la prolongada 
sequía ha empobrecido la 
región y las numerosas muer
tes pueden desencadenar la 
epidemia. Para salvar la comu
nidad, una de las monjas con
cibe la idea de herirse las 
manos y atraer la atención del 
mundo.

03,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

'2022
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UGT Correos 
denuncia la 
supresión de 
nueve puestos de 
trabajo

LT

La Federación de Servicios 
Públicos del sector de Correos, 
Telégrafos y C.P.A. de UGT 
ha enviado un comunicado a 
los medios de comunicación en 
el que dice que “la sección sin
dical de Correos, Telégrafos y 
C.P.A. de UGT, quiere poner 
en conocimiento de la opinión 
pública la nueva cacicada de la 
Administración, al suprimir la 
plantilla de 9 puestos de trabajo 
del Servicio Ambulante de 
Albacete y Chinchilla, de forma 
arbitraria. Estos trabajodres 
ganaron un recurso contencio- 
so-administrativo en la Audien
cia Territorial, donde seles con
cedieron unos derechos que la 
Administración se negaba a 
reconocer. La respuesta de ésta 
ha sido vengarse, en el más lite
ral sentido de la palabra, al 
suprimir los puestos de trabajo 
y cambiarlos por otros idénti
cos, pero dependientes de otra 
Oficina Postal, en este caso la 
de Madrid”.

Santa Albumes. La campaña del consejero Pina, “un niño, un álbum”, no es entendida 
por todas las madres de la región. La mayoría de ellas han pedido al consejero que a 
cambio de los álbumes se regale un bono para comprar pañales durante un año. Pina 
escuchó .democráticamente al colectivo y decidió, tras un juicio sumarísimo, quemar viva 
a su presidenta. “Ni pañales ni leches...” comentó el consejero, “los álbumes siempre, porque 
el recuerdo es eterno. Con el pañal, el recuerdo es más desagradable”.

Manuel 
Caballero cortó 
una oreja en la 
Plaza de 
Barcelona

Servicio Espe^

El novillero albaceten 
Manuel Caballero cortó u 
oreja en la novillada celebra 
ayer en la plaza de toros 
Barcelona. Finito de Cor o 
fue el triunfador de la taj 
al cortar dos rejas y un ™ 
Por su parte, Chamaco no 
llevó ningún trofeo.

Caballero estuvo muy « 
con su primero y realizo « 
faena entera que asombro) 
público catalán. Con su segu^ 
no tuvo suerte con el acerq 
pincho en cinco ocasiones, i

El éxito de esta témpora 
de Caballero se puede ver m 
cado el próximo juc^ . 
Madrid, con la novilladaJ 
se celebrará en la plaza 
Ventas. Ese día saldrá un 
bus del Hotel Los LLano 
aficionados albacetenses. ^

I~
n

Reunión hoy 
sobre los 
servicios de la 
Administración 
en la región

LT

1 Ramírez solicita informacml 
sobre los seguros agrarios!

LT

Los responsables de áreas del 
Ministerio de Trabajo y Segu
ridad Social de Castilla-La 
Mancha celebrarán hoy diversas 
reuniones monográficas, en el 
Parador Nacional de Sigüenza, 
en Guadalajara, para coordinar 
los servicios de la Administra
ción Periférica en nuestra 
región. Esta iniciativa, que par
tió del delegado del Gobierno, 
Daniel Romero, pretende uni
ficar criterios de actuación en 
las cinco provincias castella
no-manchegas.

En la puesta en común de 
las conclusiones se incidirá en 
presentar a los ciudadanos y 
organizadores sociales, en cual
quier punto de la región, un 
mismo procedimiento a seguir 
ante las direcciones de Trabajo 
y Seguridad Social, así como de 
las direcciones provinciales 
dependientes de éstas.

■ Ai final de todo, la pre
campaña de Florentina 
Adiego a la Alcaldía de 
Albacete en la candidatura 
del PP no está teniendo tan 
malos ecos.

■ Quizás sólo se han pre
sentado quejas por la foto
grafía. Y es verdad, Floren
tina ha cambiado de imagen, 
y a mejor, y en honor a la 
realidad, hay que mostraría 
como es ahora.

* * *
■ Y eso que no ha empe

zado la campaña electoral al 
100%. Cuando llegue, Flo- 
retina, con los retoques del 
asesor de imagen estará a 
por todas. 

4( * *
■ Lo que no sabemos es 

si Ramírez Piqueras, el 
ex-delegado del Gobierno en 
Extremadura, vendrá muy 
cambiado de aquellas tierras. 
Seguro que el asesor de ima
gen dará también su toque.

* * *
■ Y pensando en la cam

paña elecotral, hay algunos 
que no se quitan el traje ni 
para dormir. Si es lo con-

Florentina, “for” alcaldesa.

trario, que algún concejal lo 
demuestre, aunque también 
hay que decir que van de 
un guapo y de un elegante.

* * *
■ Los pisos de los terre

nos que rodean la Posada 
van a comenzar a construirse 
y, por tanto, el Ayuntamien
to debe tomar buena nota.

i^^jljseygra.s
C/ Autovía, 28-30
Polígono Industrial Campollano 
Albacete
TIfno: 21 93 63

ya vigentes que P^LTj^gj 
inclusión de futuros Pla"«

El diputado por Albacete, 
Miguel Ramírez, del Grupo 
Parlamentario Popular en el 
Congreso, ha formulado una 
serie de preguntas al ministro 
de Agricultura, en relación con 
la Orden publicada en el BOE 
el pasado 8 de agosto, en la 
que se aprobó el Plan de Segu
ros Agrarios Combinados para 
1991.

En el punto tercero de dicha 
Orden, se establece que “se 
continuarán los estudios que 
vienen desarrollándose en años 
anteriores, o se iniciarán según 
corresponda, para determinar la 
posible viavilidad, y las condi
ciones de cobertura, de nuevas 
líneas de seguros o nuevos ries
gos complementarios de líneas

establece que se 3

''ZTnESA lac®“H 
cion de ENESA, g | 
10 millones depese^P^ 
cribir convenios P ^¡na 
•estudios técnicos en ,^ 
al perfeccionamieni .^ 
líneas de de la’este Plan y el anal sis j 
bilidad técnica de 
líneas de P^^^'^'^el diputado R?í”“Jfncuc« 
en qué «tuacion ^^^^^^ 
cada una de 
de seguro, en 
comenzado ca ^.^^j^g i
estudios y en 9 j^jnar
ENASA previsto 
uno de ellos.
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AGRICULTOP
UTILICE SEMILLA CERTIFICADA ^^ ^ 

- Aumentará su producción y calidad por muy poca d3ÍDTD ^^^gs ^® 
-Seygra le ofrece una amplia gama de variedades

Almacenes en: Campollano y El Salobral
Cebada, Trigo, Avena y Triticale 
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